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Phase de
poules de
la Coupe
de la CAF

CS Sfax, Platinum Stars
et Mbabane Swallows…

Un bon tirage pour le Mouloudia ! 
Chaouchi incertain
face à la JSS
Zerdab «Je n’accepte
pas qu’on insulte 
ma mère»

Interdit d’entraînement !JS
K

Mebarki en
colère !

«C’est mon droit de savoir
pourquoi je ne joue pas»
«Les arguments de

Rahmouni et Moussouni
ne m’ont pas convaincu»

«Depuis que je suis à la
JSK, je n’ai jamais créé
le moindre problème»

Phase de
poules de la
Ligue des
champions 

CRB
Sans salaire depuis 6 mois
Les joueurs rédigent
une pétition !

Yahia-Cherif «Ce n’est pas un
chantage, on réclame nos droits»

Zaki «Sans leurs
sacrifices, le club
serait déjà en L2»

Ce sera Zamalek, 
Ahly Tripoli et
Caps United

Hamdoud «Zamalek
est le favori, la 2e place
est à notre portée»
Tentouche (pdt. d’Al-Ahly)

«On veut jouer à Tripoli»
Ahmed Galal Ibrahim (vice-pdt de Zamalek)

«Objectif : le trophée»

U
SM

H Benamra «L’USMA
ne nous fait pas peur» N

A
H
D Michel évoquera son

avenir avec Ould Zemerli



La direction et l’entraîneur seraient
d’accord pour bénéficier de son transfert

Les Hammers auraient
décidé de vendre Feghouli
D’après certains médias anglais proches de West Ham, la di-
rection de ce club aurait pris sa décision finale pour Sofiane

Feghouli. Ce dernier figurerait sur la liste des joueurs à vendre
l’été prochain. Toujours d’après la presse anglaise, le joueur de

l’EN n’aurait pas réussi à convaincre cette saison en Premier
League. Ses prestations en dessous de la moyenne auraient

fini par pousser les Hammers à songer sérieusement à le ven-
dre, l’été prochain. Cela se passe au moment où son coach,

Slaven Bilić avait décidé de l’écarter de la liste des
joueurs retenus pour le précédent match de West

Ham face à Everton dans le cadre de la 34e journée de
Premier League.

Ses prestations en Angleterre
sont loin d’être satisfaisantes

Même s’il n’est pas certain de rester à la tête de la barre
technique de l’équipe la saison prochaine, l’entraî-

neur de West Ham, Slaven Bilić aurait d’ores et
déjà commencé avec ses dirigeants de tracer
la feuille de route pour la saison prochaine.

La presse anglaise est unanime à reconnaitre
que Feghouli a déçu plus d’un cette saison
en ne parvenant jamais à trouver la pléni-

tude de ses moyens. Pourtant, les Ham-
mers ont misé sur lui pour pallier le départ

de Payet. D’où l’envie des responsables de
West Ham de se séparer de Feghouli, dès

l’été prochain. Toutefois, et même si les
dirigeants et l’entraîneur de West Ham

seraient d’accord pour vendre Fe-
ghouli, cela ne va guère dire que le
départ de Soso du club sera facile à

se réaliser. Et pour cause, et toujours
d’après la presse anglaise, la direc-
tion de West Ham n’acceptera pas

de brader Feghouli pour moins
de dix millions d’euros. Cela se

passe au moment où certains
clubs avaient déjà exprimé

leur envie de s’attacher les ser-
vices de Feghouli à l’instar de l’AS

Rome.
R.O.
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Aouar : «J’ai aussi
été très touché 

par le message de
Karim Benzema»
Le jeune milieu de terrain

de l’Olympique Lyonnais,
Houssem Aouar, était pré-

sent hier en conférence de presse.
C’est d’ailleurs la première fois que ce

jeune talentueux joueur se présente de-
vant la presse. Considéré comme l’un

des grands espoirs du centre de forma-
tion de l’OL, Houssem Aouar préfère mal-

gré tout, garder la tête sur les épaules et ne
pas griller les étapes comme il l'a fait savoir
aux journalistes, hier, en conférence de
presse. «A un certain âge, on a envie de
jouer.  J’essaie de gratter un maximum de
matchs, mais je suis patient», a-t-il déclaré
avant de revenir sur sa première titularisa-
tion à Bastia : «Mon premier match à Bastia
a été éprouvant émotionnellement. Cette pre-
mière titularisation était une sorte de récom-
pense, je suis jeune, j’apprends. (…) Mon
plus beau souvenir pour le moment reste
mon but au Parc OL (face à l’AZ Alkmaar),
marquer pour le club de ma ville, c’est ex-
ceptionnel».
«Mon plus beau souvenir 
pour le moment reste mon 
but au Parc OL»

Dans un autre registre, Houssem
Aouar n’a pas tari d’éloges sur son

coéquipier, Alexandre Lacazette.
Pour Aouar, le buteur lyonnais

est une vraie source d’inspira-
tion : «Lacazette est un peu

un modèle, c’est un exem-
ple à suivre. Il me

donne beaucoup
de conseils.»

Aouar est également revenu sur
les éloges qui lui avaient été faites
récemment par Karim Benzema.
«J’ai été aussi très touché par le mes-
sage de Karim Benzema. C’est un hon-
neur d’être félicité par l’un des plus
grands joueurs européens», dira Aouar,
avant d’ajouter : «Les supporters qui m’en-
couragent, notamment sur les réseaux so-
ciaux, me donnent de la force, je les
remercie.»
Les Lyonnais ne tarissent 
pas d’éloges sur lui
Alors qu’il fait ses premiers pas avec l’OL,
force est de reconnaître que les Lyonnais mi-
sent beaucoup sur le talent de Houssem
Aouar. «S’il possède un soutien si important
des fans rhodaniens, c’est parce que Houssem
Aouar est un joueur doté d’une technique au-
dessus de la moyenne. En effet, le jeune
Lyonnais possède un style de jeu particulier,
c’est un «faux-lent», il est capable d’éliminer
son vis-à-vis d’un coup de rein. Ses
quelques apparitions en équipe première
ont déjà pu le prouver. Passé profession-
nel en juin 2016, le jeune homme qui a
débuté à l’Athletic club de Villeurbanne
découvre depuis cette saison, le haut
niveau. A seulement 18 ans, il pour-
rait bien bousculer la hiérarchie de
l’effectif de Bruno Génésio, dès
l’année prochaine», peut-on
lire sur le site, olympique-
et-lyonnais.com concer-
nant le joueur
Houssem Aouar. 

R.O.

Rajevac, nouveau
sélectionneur de 
la Thaïlande
Quelques mois après avoir quitté
la barre technique de l’EN, Mi-
lovan Rajevac vient d’être
nommé sélectionneur de la
aïlande. Le technicien serbe,
âgé de 63 ans, avait déposé sa dé-
mission de l’EN en octobre der-
nier, quatre mois seulement
après son engagement avec la
FAF et cela suite au match nul
concédé au stade Mustapha
Tchaker face au Cameroun dans
le cadre de la première journée
des éliminatoires de la Coupe du
monde 2018. La aïlande, qui
occupe actuellement la dernière
place de son groupe en élimina-
toires du Mondial 2018 avec un
point gagné en sept matchs, n'a
plus aucune chance de participer
à la Coupe du monde en Russie.
La Fédération thaïlandaise mise
beaucoup sur l’expérience de Ra-
jevac afin de remettre sa sélec-
tion sur les rails vu sa
disponibilité et son parcours en
sélection, notamment avec le
Ghana, qu'il a réussi à hisser
jusqu’en quart de finale de la
Coupe du monde 2010.  Il est à
noter que Milovan Rajevac rem-
place Kiatisuk Senamuang, qui a
démissionné le mois dernier
après une défaite contre le Japon
en match de qualifications pour
le Mondial 2018 (0-4). 

R.O.

Périlleux déplacement pour
Mandi à San Mamés

C’est un déplacement périlleux qui attend le Real Bétis ce soir au
stade San Mamés, pour croiser le fer avec l’Athletic Bilbao dans le
cadre de la 34e journée de la Liga. Victorieux le week-end dernier
chez le Celta Vigo (0-1), les hommes de Víctor Sánchez del Amo

tenteront ce soir d’aller chercher un résultat positif chez une solide
formation basque qui est difficile à manier chez elle. Pour ce match,

le défenseur de l’EN, Aïssa Mandi, sera titulaire. Le capitaine de
l’EN avait livré le week-end dernier une belle prestation face au Celta. L’ancien joueur du

Stade de Reims se plait en Espagne, où il est devenu un joueur cadre dans le onze de
Víctor Sánchez del Amo. Pour rappel, Mandi, qui a été titularisé à 22 reprises en Liga,

cette saison, compte à son actif 1931 minutes comme temps de jeu. Mandi a égale-
ment réussi jusqu’à présent à inscrire deux buts sous le maillot du club andalou en

championnat, cette saison.
R.O

Hanni et Anderlecht
affronteront Charleroi

Dans le cadre de la 5e journée des Play-offs
de la Jupiler Pro League, Anderlecht reçoit

ce soir au Constant Vanden Stock Sta-
dium la formation de Charleroi. Les

coéquipiers de Sofiane Hanni tenteront
d’ajouter trois nouveaux points dans leur besace.

Auteur de belles prestations cette saison avec
Anderlecht, Hanni est attendu titulaire pour le

match de ce soir.
Le président du Standard de Liège
dément avoir contacté Hanni l’été

dernier
L’été dernier, et avant de rejoindre Anderlecht,

plusieurs médias belges avaient évoqué un contact
très avancé entre Sofiane Hanni et la direction du

Standard de Liège. Mais le président du Standard,
Bruno Venanzi, a révélé qu’il n’a, ni lui ni le directeur

sportif du club, Olivier Renard, pris attache avec l’atta-
quant de l’EN. Bruno Venanzi a évoqué le sujet en dé-

clarant : «Ni moi ni Olivier Renard n'avons pris attache
avec Sofiane Hanni, même si nous croyons énormément en ses

qualités.»

Belfodil
déçoit encore face à

Waasland-Beveren
Ishak Belfodil et son équipe

du Standard de Liège ont une
nouvelle fois déçu avant-hier en
s’inclinant à la maison face à la

formation de Waasland-Beveren (0-
2). Les deux réalisations de ce match
ont été l’œuvre de Moren (53’) et Gano

(87’). L’ancien joueur de l’Inter Milan a par-
ticipé à l’intégralité de cette rencontre, mais sans pour autant

parvenir à faire la différence pour son équipe du Standard
de Liège. Pour rappel, Belfodil, et comme rapporté dans
ces mêmes colonnes dans notre édition d’hier,  a été élu

"Lion Belge", trophée récompensant le meilleur
joueur d'origine maghrébine évoluant en Bel-

gique. Belfodil a donc succédé au palmarès
à son compatriote Sofiane Hanni.

R.O.

Mahrez s’incline face 
à Arsenal

En match en retard
de Premier League,
Arsenal a réussi une
bonne opération en
s’imposant face au
champion en titre,

Leicester City, sur le
score d’un but à zéro.
L’unique but de la partie a été inscrit
par Huth contre son camp à quatre
minutes de la fin de la rencontre. Si
Islam Slimani était absent de la ren-
contre pour cause de blessure, son
compatriote Riyad Mahrez a quant à
lui, pris part à l’intégralité de la ren-
contre. Ses gestes techniques n’ont

pas suffi aux Foxes pour revenir avec
au moins le point du nul. 

De Laurentiis veut 
un échange Ghoulam-

Darmian
Après avoir songé à

revendre le contrat du
défenseur algérien

Faouzi Ghoulam en fin
de saison suite au

refus de ce dernier de
prolonger son bail, le
président du Napoli,

De Laurentiis a changé d’avis puisqu’il
refuse de le céder au Milan AC. Selon
les médias italiens, il veut l’échanger
contre le défenseur italien de Man-

chester United, Darmian. 



Le sélectionneur national,
Lucas Alcaraz, a établi
une liste de 27 joueurs

pour un stage de prépara-
tion de quatre jours qui aura
lieu du 30 avril au 3 mai, au

CTN de Sidi Moussa.
Comme annoncé par nos
soins lors de notre précé-

dente livraison, la liste des
joueurs retenus a été publié
hier par la fédération. Alca-

raz, qui ne connaît pas les
joueurs, a sollicité la DTN
pour dresser ladite liste. Il

faut dire qu’il n’a choisi
qu’un seul joueur, le défen-
seur du Mouloudia d’Alger,
Abdelghani Demmou, qu’il

a supervisé lors du match
MCO-MCA au stade Za-

bana. 
Chaouchi non retenu

Faouzi Chaouchi n’a pas
été retenu dans cette liste.
Toute la presse nationale
avait, en effet, évoqué la

convocation du portier du
Mouloudia d’Alger pour ce
stage des locaux, après ses

récentes prestations. A
Oran et sous les yeux du sé-
lectionneur national, Faouzi

Chaouchi avait laissé une
très bonne impression. Fi-
nalement, le nom du héros

d’Oum Dourman n’a pas fi-
guré dans cette fameuse

liste. Il devra ainsi patienter
encore pour retrouver la sé-

lection, lui qui n’a plus été
retenu avec les Verts depuis
février 2012, à l’occasion de
la rencontre face à la Gam-
bie, pour le compte des éli-

minatoires de la CAN-2013. 
Des joueurs

récompensés
Cette liste a été établie

par des techniciens de la
DTN, comme l’a indiqué le

communiqué de la FAF :
«M. Alcaraz, qui ne connaît

pas encore les joueurs lo-
caux, s’est appuyé sur les

techniciens de la DTN pour
établir cette première liste.»
Des joueurs ont été ainsi ré-

compensés, au moment où
la DTN s’est basée sur la

première liste établie par
Toufik Korichi, avant que ce

dernier ne quitte la DTN.
On peut trouver Demmou,

Bendebka, Kacem Mehdi et
surtout Harrag qui brille

avec l’USMH. Il y a égale-
ment le meneur de jeu du
MC Alger, Zakaria Man-

souri, qui brille lui aussi ces
derniers temps avec les Vert

et Rouge. 
Les concernés par les

Jeux islamiques
seront avec les

Olympiques 
le 4 mai

Par ailleurs, les joueurs

retenus en sélection olym-
pique pour disputer les Jeux

islamiques seront mis à la
disposition de cette sélec-

tion qui sera dirigée par
Ameur Chafik, le 4 mai, soit

la veille du départ pour
Bakou, comme l’a indiqué le

communiqué de la FAF :
«Les joueurs qui font partie

de cette première liste et qui
sont en même temps

concernés par les Jeux de
la Solidarité islamiques

s’entraîneront avec la sé-
lection nationale des lo-

caux, avant d’être mis à la
disposition de la sélec-

tion olympique le 4 mai
2017, soit la veille du dé-

part pour Bakou.» Les
joueurs concernés sont

le gardien de but du MO
Béjaïa, Chamseddine

Rahmani et l’attaquant
du CR Belouizdad, Mo-

hamed Amine Hamia. 
Yekdah a été

rassuré sur le cas
Radouani

Le défenseur de la JS
Kabylie, Saâdi Ra-

douani, a été convoqué
dans cette liste des 27

pour prendre part au
stage. Blessé au coude, Ra-
douani sera finalement d’at-

taque pour le prochain
match de championnat. Le
médecin chef des équipes

nationales, docteur Ali Yek-
dah, s’est renseigné auprès
du médecin de la JS Kaby-
lie, Dr Djadjoua, pour lui

demander un compte rendu
sur l’état de santé de Ra-

douani. Finalement, c’est le
médecin de la JSK qui a

donné son feu vert à la FAF
pour retenir l’ancien joueur

usmiste. Une source de la
FAF nous a même confirmé

l’information. 
Alcaraz compte
superviser aussi 
les Olympiques

Lucas Alcaraz compte

aussi profiter de la pré-
sence de la sélection olym-

pique en stage à Sidi
Moussa, pour superviser les

joueurs et établir une liste
élargie de joueurs à suivre.

La FAF l’a indiqué sur le
communiqué : «Le sélec-

tionneur profitera également
de la présence des 23 joueurs

convoqués pour les Jeux de
la Solidarité islamiques et

qui seront également en
stage au CTN à la même pé-
riode, pour procéder au suivi
des joueurs du championnat

national.»
Hamza R.

Alcaraz de retour vendredi ou samedi
Le sélectionneur national, Lucas Alcaraz, sera de retour au
pays vendredi soir ou samedi matin, selon une source au-

torisée. Le technicien espagnol s’était rendu chez lui en
Espagne, samedi dernier, après avoir suivi la rencontre

MCO-MCA qui s’était déroulée vendredi au stade
Ahmed-Zabana d’Oran. 

Réunion Alcaraz-Zetchi, la semaine
prochaine

Alors que le sélectionneur national, Lucas Alcaraz, sera
de retour à Alger vendredi ou samedi, une importante

réunion aura lieu avec le président de la FAF, Kheireddine
Zetchi, le président de commission des équipes nationales,
Djahid Zefzef, ainsi que le manager général, Hakim Med-

dane. Plusieurs décisions seront prises au cours de cette réu-
nion pour le bon déroulement de la préparation. 

La date du stage sera fixée
La première décision qui sera prise au cours de cette

réunion est la date du stage du mois de juin. Les dates
de la CAF et de la FIFA s’étaleront à partir du 5 juin,
compte tenu du déroulement des rencontres de la 3e
journée de la Ligue des champions et la Coupe de la
CAF. Mais Alcaraz souhaite avancer la date du stage,

afin de bénéficier de plus de jours de repos, étant
donné que le match amical face à la Guinée a été

programmé pour le 6 juin. L’Espagnol voudrait
ainsi bénéficier de quatre à cinq jours de prépara-

tion, avant le match amical, pour corriger les er-
reurs qu’il a relevées lors du visionnage des

rencontres de l’EN. Le stage devrait commencer
ainsi le 29 ou le 30 mai. 

La domiciliation des matchs contre
la Guinée et le Togo

Le second sujet qui sera abordé au cours de
cette réunion est la domiciliation des deux ren-

contres de l’EN prévues les 6 et 13 juin pro-
chain, respectivement face à la Guinée puis au
Togo. Le débat de domiciliation de l’EN est re-
venu sur scène, au moment où le président de
la FAF, Kheireddine Zetchi, souhaite le retour

de l’EN au 5-Juillet, alors que ses collabora-
teurs privilégient le stade Mustapha- Tcha-

ker de Blida, compte tenu de la
conjoncture actuelle. Le sélectionneur
national hésite donc sur la question de

la domiciliation des premiers matchs
de l’EN, après avoir eu des échos sur

ce qui s’est passé lors des matchs de
l’EN face à la Guinée et au Sénégal,

au stade du 5-Juillet, en octobre
2015. 

La tournée européenne
Enfin, le troisième sujet concer-

nera la tournée européenne qu’effectuera le sélectionneur na-
tional, à partir du 5 ou du 6 mai. Lors de la réunion, le

planning sera effectué. Soit Alcaraz rencontrera des joueurs
individuellement, soit une rencontre sera organisée à Paris

pour regrouper le plus grand nombre de joueurs. 
Hamza R.

Tikanouine devrait proposer
au BF des staffs aux

sélections jeunes 
S’opposant à la démarche d’ouvrir la
voie à un maximum de candidats et

choisir par la suite les plus compétents,
le DTN, Fodil Tikanouine, devrait faire
des propositions au Bureau fédéral lors
de la réunion de dimanche, pour dési-
gner les staffs des sélections nationales
jeunes. C’est ce que nous avons appris
d’une source auprès de la FAF. Ce sera
un des sujets les plus intéressants de la

réunion du BF puisque les sélections
sont sans staffs. 

La date des
demi-finales
de la coupe
sera connue

lors de la
réunion 
du BF

Selon une
source proche de

la fédération, la
date des demi-fi-

nales de la Coupe
d’Algérie devrait

être connue ce di-
manche lors de la

réunion du Bu-
reau fédéral qui

aura lieu au CTN
de Sidi Moussa. Il
est à signaler que

la première demi-
finale opposera le
CRB à l’USMBA

tandis que le
MCA recevra

l’ESS. Au cours
de cette réunion,

la date de la finale
de la Coupe d’Al-
gérie sera connue

aussi. 

Liste des joueurs
convoqués

l Gardiens de but :
Malik Asselah (JS Kabylie),

Chemseddine Rahmani (MO
Béjaïa), Mustapha Zeghba
(USM El Harrach), Oussama
Litim (DRB Tadjenant)

l Défenseurs :
Mohamed Rabie Meah

(USM Alger), Mohamed Benya-
hia (USM Alger), Mohamed
Khoutir Ziti (ES Sétif), Ryad
Kamar Eddine Kenniche (ES
Sétif), Abdelkader Bedrane (ES
Sétif), Saâdi Redouani (JS Ka-
bylie), Houari Ferhani (JS Ka-
bylie), Redouane Cherifi (USM
Bel-Abbès), Abdelghani Dem-
mou (MC Alger), Hocine Be-
nayada (CS Constantine),
Mohamed Amine Madani
(USM El Harrach)

l Milieux de terrain :
Messala Merbah (JS Saoura),

Abderraouf Benguit (USM
Alger), Mehdi Kacem (MC
Alger), Sofiane Bendebka (NA
Hussein Dey), Chemseddine
Harrag (USM El Harrach), Ilyès
Sidhoum (USM Bel-Abbès)

l Attaquants :
Abou Soufiane Balegh (USM

Bel-Abbès), Abdelmoumène
Djabou (ES Sétif), Akram
Djahnit (ES Sétif), Rachid
Nadji (ES Sétif), Mohamed
Amine Hamia (CR Belouizdad),
Zakaria Mansouri (MC Alger). 
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Alcaraz dresse 
sa première liste

Ce n’est qu’une juste récompense pour le
milieu de terrain Kacem Mehdi qui vient

d’être convoqué en stage de la sélection na-
tionale des locaux, qui se déroulera dès la

fin du mois en cour sous la coupe du tech-
nicien espagnol Alcaraz : «C’est un honneur

pour moi d’être convoqué en sélection na-
tionale et je ferai tout pour être à la hauteur.
J’ai déjà eu l’occasion d’être entraîné par Al-

caraz lors de la saison 2007-2008, quand

j’évoluais à Murcia et je suis certain qu’il va
réussir avec l’EN.» 

«Zetchi a fait le bon choix» 
«C’est un coach qui communique bien et

proche de ses joueurs et qui connaît son tra-
vail. Je peux vous dire que Zetchi a fait le

bon choix,  car Alcaraz est quelqu’un qui est
rigoureux et c’est aussi un gagneur», conclu

Kacem.  
K. M.

Kacem : «Alcaraz m’a entraîné 
à Murcia et il réussira avec l’EN»
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Le Clasico JSK-USMA n’a pas
connu de vainqueur. Les Ca-
naris, qui ont reçu leur adver-

saire dans un stade archicomble,
ont raté l’occasion d’enchaîner
avec un deuxième succès consé-
cutif qui leur permet de fuir la
zone rouge et devancer de
quelques points les autres clubs
qui luttent pour le maintien.
Pourtant les hommes du duo
Rahmouni et Moussouni ont en-
tamé la rencontre sur les cha-
peaux de roue et ont trouvé le
chemin des filets lors de la pre-
mière demi-heure de jeu, mais
c’était une joie de courte durée, ils
ont été rejoints au score quelques
minutes plus tard sur une balle ar-
rêtée. Le score n’aura pas connu de
changement en seconde période.
Les Kabyles n’ont glané qu’un seul
petit point. Toutefois les respon-
sables ont expliqué que leur
équipe a été nettement supérieure
et qu’ils sont optimistes pour les
matchs suivants. Selon eux, la JSK
montre un meilleur visage ces
dernières semaines et qu’elle assu-
rera son maintien avant l’ultime
journée de cet exercice. Hier
matin les Canaris ont repris les
entraînements en prévision du
match de ce samedi face au MCO.
Les Kabyles sont motivés et pro-
mettent de revenir avec un bon
résultat. Les joueurs avec qui nous
nous sommes entretenus ont ré-
vélé qu’ils feront le maximum
pour réaliser la même opération
que face au CAB la semaine écou-
lée. Côté effectif, le staff technique
se réjouit du retour de tous les
blessés et même Radouani qui a
contracté une blessure au coude la
veille du Clasico pourra reprendre
avec le groupe. 

Physiquement les Canaris
affichent de bons signes

À l’approche de la fin de saison et
avec le cumul des matchs en retard
en raison de la participation du
club à plusieurs compétitions cette
saison, les joueurs kabyles affichent
de bons signes sur le plan physique.
De l’avis de tous les observateurs,
les Canaris terminent leurs matchs
sur le même rythme. Des signes
positifs qui rassurent le staff tech-
nique contraint de faire parfois des
changements forcés pour éviter la
surcharge sur ses éléments. Par
exemple, le milieu de terrain dé-
fensif Malik Raïah, qui a été mé-
nagé pendant quelques semaines,
est revenu à son meilleur niveau. Il
est revenu dans le onze kabyle face
à l’USMA et a apporté un grand
plus dans son compartiment. Rah-
mouni envisage de le reconduire
face au MCO et attend de ses
hommes une bonne réaction afin
de poursuivre cette opération sau-
vetage et éviter de revenir à la case
de départ.
Rahmouni préoccupé 
par l’inefficacité offensive 

Un point noir a été relevé lors
du dernier Clasico JSK-USMA,
c’est le manque d’efficacité en at-
taque. La JSK aurait pu l’emporter
sur un score sécurisant n’était le
manque d’efficacité devant les
buts. En effet, les attaquants ka-
byles se sont offerts de nom-
breuses occasions de scorer mais
ont échoué devant le portier Man-
souri. À l’issue du match, Rah-
mouni n’a pas manqué de dire que
les attaquants devraient vite trou-
ver le chemin des filets afin de ne
pas rater les prochains matchs les-
quels s’annonce d’ores et déjà diffi-
ciles.

L. A.

Dans un stade complète-
ment acquis pour eux, les Ca-

naris de la JSK ont raté une
très belle occasion d’enchaî-

ner avec un deuxième succès
consécutif, mardi soir, face à

l’USMA, à l’occasion du match
de mise à jour du champion-
nat. La JSK, qui a été la pre-

mière à ouvrir la marque, a
trébuché. Sur une balle arrê-

tée, les Usmistes ont nivelé la
marque et ont su gérer ce

score jusqu’à la fin. Les deux
équipes se sont séparées sur

le score de parité (1-1). Ac-
costé à la fin du match, l’en-
traîneur des gardiens de but

Lounès Gaouaoui a déclaré
ceci : «Nous avons réalisé

notre plus beau match à do-
micile depuis peut-être le

début de la saison. Sincère-
ment nous sommes satisfaits

du rendement des joueurs sur
le terrain. Notre seul regret

c’est d’avoir raté deux points
alors qu’on avait entre les

mains la victoire. La JSK a été
supérieure à l’USMA, nous
méritons plus qu’un match

nul.»

«L’équipe est en nette
progression»

Le membre du staff tech-
nique kabyle est certes déçu
par le résultat de parité d’un

but dans chaque camp mais il
ne cache pas son optimisme
quant à la suite du parcours.
Il a souligné que l’équipe est
en nette progression et que

les joueurs vont rebondir lors
des prochaines sorties. «Sin-

cèrement nous avons relevé
plusieurs points positifs. Il ne

faut pas voir que le résultat
final de ce Clasico. Notre

équipe est en nette progres-
sion et avec un tel rende-

ment, nous sortirons de cette
zone rouge.»

«On ira à Oran avec des
intentions de gagner les

trois points»
L’ancien international

Lounès Gaouaoui es-
time que le match nul

concédé mardi soir
face à l’USMA ne va
pas avoir des réper-

cussions négatives sur
la préparation du dernier
match de mise à jour

face au MCO
prévu sa-

medi
pro-

chain à
Oran. «Ce faux
pas à domicile

face à l’USMA ne
va pas nous em-

pêcher de prépa-
rer le match

suivant face au
MCO. Nous al-

lons nous armer
d’une grande

volonté pour réussir une belle
opération à Oran. Nous ferons

le déplacement avec des in-
tentions très claires, à savoir

gagner les trois points.»

«La JSK ne descendra
jamais en Ligue 2

Mobilis»
À propos des chances de la
JSK d’assurer son maintien,

Gaouaoui rassure : «Nous al-
lons aborder les prochains
matchs avec le maximum

de rigueur et une très
grande détermination.

Notre objectif est de gla-
ner le maximum de points
possibles. Les joueurs affi-

chent la grande forme.
Même leur ren-

dement sur
le terrain

est positif,
la JSK va
terminer
le cham-

pionnat
sur une

bonne
note, ja-

mais elle ne quit-
tera la Division 1.
Cela n’est jamais
arrivé depuis son

accession la
première fois.»

Propos re-
cueillis par

Lyès A.

«On a été supérieurs 

Reprise des 
entraînements
hier matin 

llAu lendemain
de leur match nul

(1-1) face à l’USMA,
les Canaris ont repris
le chemin des entraî-
nements à Tizi. Le
club kabyle prépare sa
prochaine rencontre
de mise à jour, la der-
nière avant la reprise
du championnat face
au MCO. Après avoir
fui la zone rouge avec
un point d’avance sur
le CSC, les Canaris
sont dans l’obligation
de glaner davantage
de points pour s’éloi-
gner du danger.

Décrassage 
pour les uns, 
entraînement
pour les autres 

llLa séance d’en-
traînement d’hier

matin a concerné
deux volets. Les
joueurs alignés face à
l’USMA ont effectué
une séance de décras-
sage. En cette fin de
saison et avec l’enchaî-
nement des matchs, le
staff technique veille
beaucoup sur la récu-
pération. Les autres
joueurs ont travaillé
normalement avec le
staff technique.

Encore une
séance au-
jourd’hui à Tizi 

llLes Canaris ef-
fectueront encore

une autre séance d’en-
traînement au-
jourd’hui, la dernière
avant leur déplace-
ment à Oran. À l’issue
de cette séance, le staff
technique dévoilera la
liste des 18 joueurs
concernés par la ren-
contre. En principe on
reconduira le même
effectif qui a été
convoqué face à
l’USMA à un joueur
près sachant que le
milieu de terrain of-
fensif Bilel Mebarki le-
quel a été interdit
d’entraînement hier
risque de sauter pour
cause de sanction. 

Départ à Oran 
demain matin 

llLa délégation
kabyle se rendra

à Oran demain matin.
Selon un membre de
la direction kabyle,
toutes les dispositions
ont été prises pour as-
surer aux joueurs de
bonnes conditions
d’hébergement afin
qu’ils récupèrent du
voyage et se concen-
trent exclusivement
sur leur match impor-
tant face aux Ham-
raouas du MCO. Les
joueurs affirment
qu’ils ont les moyens
de rééditer leur opéra-
tion de Batna et de re-
venir avec le gain du
match. 

L. A.

En concédant un match nul (1-1)
mardi soir face à l’USMA à Tizi-
Ouzou, les Lions du Djurdjura

ont laissé une très belle occasion de
monter à la 11e place du classement et
s’éloigner quelque peu de la zone rouge.
Toutefois, les Canaris auront glané un
point mieux que rien qui leur permet
de devancer le CSC premier relégable
et leur prochain adversaire à Tizi à la
reprise de la compétition. En d’autres
termes, l’opération du maintien est bel
et bien engagée et au vu de ce que les
coéquipiers de Rial ont montré face à
l’USMA, les observateurs attestent que
la JSK a toutes ses chances de rester en
Ligue 1 Mobilis. Dans un autre regis-
tre, on croit savoir que les caisses du

club seront bientôt renflouées par une
entrée d’argent. En cette fin de saison
difficile, le club aura vraiment besoin
de ressources financières pour pouvoir
prendre en charge les salaires des
joueurs et autres dépenses. Selon une
source digne de foi, la JSK recevra
bientôt une subvention de la wilaya qui
serait de l’ordre de vingt millions de di-
nars.  
Une bouffée d’oxygène en cette
fin de saison

Avec cette subvention de 20 millions
de dinars dans les caisses du club, les
responsables de la formation kabyles
seront le moins que l’on puisse dire
soulagés en cette fin de saison difficile
qui attend le club. Les Canaris, qui lut-

tent pour assurer leur maintien en
Ligue 1 Mobilis, sont dans l’obligation
de gagner le maximum de points lors
des prochains matchs. La direction a
tenu à rassurer les joueurs qu’ils vont
recevoir leur dû dans les délais. Les
joueurs ont eu droit à une forte prime
suite à leur éclatante victoire face au
CAB en déplacement. Le président
Hannachi avait aussi promis une forte
prime de 30 millions pour battre
l’USMA.
La direction réserve une prime
importante en cas de victoire à
Oran

Les Canaris ont repris le travail hier
matin au stade du 1er-Novembre de
Tizi. Le staff technique met déjà le cap

sur le prochain match de mise à jour
face au MCO et exige une bonne réac-
tion de ses hommes. Le match nul
concédé face à l’USMA ne devrait pas
freiner les Canaris dans leur dyna-
mique. Les joueurs sont hyper motivés
à revenir du stade d’Oran avec la vic-
toire et s’éloigner davantage de la zone
rouge. De son côté, la direction a ré-
servé une prime considérable pour les
joueurs en cas de victoire. Le président
Mohand Cherif Hannachi l’a annoncé à
ses poulains, juste après le match de
l’USMA. Il a souligné que la JSK n’at-
tend pas de cadeau de ses adversaires,
le club assurera le maintien sans l’aide
de personne. 

L. A.

Les Kabyles veulent 
rebondir à Oran !
Reprise des entraînements hier matin 

face à l’USMA»

Gaouaoui Gaouaoui Gaouaoui Gaouaoui Gaouaoui Gaouaoui 

20 millions de dinars bientôt dans les caisses du club
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Intrrogé par nos soins, le
meneur de jeu, Billel Me-
barki, a confirmé l’informa-
tion selon laquelle il a

demandé des explica-
tions aux deux

e n t r a î -

neurs, lui
qui se sent
marginalisé de-

puis plus de deux
semaines. Il a aussi

déclaré qu’il espérait
jouer face à l’USMA et
que la décision de le
laisser sur le banc l’a
énormément affectée. 

D’après nos informations,
vous avez eu une chaude
discussion avec votre coach
à la fin de la ren-

contre. Que s’est-il
passé réellement ?

Ce n’est rien, il ne
faut pas trop polémi-

quer. Certes j’étais en
colère, donc j’ai de-

mandé des
explications au

coach. C’est de mon
droit, je pense.
Pourquoi avez-
vous pris cette dé-

cision ?

Je n’ai pas joué depuis le match
de TP Mazembe. C’est vrai, j’étais
blessé, mais cela fait presque deux
semaines que je me suis rétabli. J’ai
fait l’impasse sur le match du
NAHD puis le CAB, mais il n’était
pas question pour moi de me taire
après celui de l’USMA.

Apparemment vous n’avez pas
été autorisé à s’entraîner. C’est

vrai ?
Le groupe a été

scindé en deux.
Ceux qui se sont pro-

duits dernièrement ont travaillé
dans le vestiaire et les autres sur le
terrain. Je me suis présenté au
stade et j’ai travaillé, puis je suis
rentré chez moi.

Quelle a été la réaction du staff
technique ?
Je n’ai pas été convaincu par leur

réponse. Il m’a évoqué les choix
tactiques. Pour vous dire, j’ai joué
24 matchs sans créer aucun pro-

blème. J’ai tou-
jours eu un

c o m p o r t e -
ment exem-

plaire. 
Seriez-vous présent

face au MCO ?
Je ne sais pas, ce n’est pas à moi

d’en décider. S’il souhaite me
convoquer, je serai apte à jouer et
à donner le meilleur de moi-
même. L’intérêt de la JSK passera
avant tout.

Entretien réalisé par Adel A.  

Après deux victoires bien méritées res-
pectivement face au NAHD et le
CAB, la JSK a tout mis en place pour

enchaîner avec un troisième succès, à do-
micile, devant l’USMA. En effet, tous les
ingrédients étaient réunis pour confirmer
le grand retour de l’équipe, laquelle n’a
qu’un seul et unique objectif, celui d’assu-
rer le plus rapidement le maintien. Et
comme on s’y attendait, le premier respon-
sable technique, Mourad Rahmouni,
convaincu par le rendement de ses pou-
lains à Sefouhi, n’a effectué qu’un seul
changement, puisque Radouani avait dé-
claré forfait deux jours avant. Mais en
cours du match, plusieurs joueurs s’atten-
daient à jouer au moins quelques minutes,
comme ce fut le cas du meneur de jeu, Bil-
lel Mebarki. Non retenu pour le déplace-
ment à la ville des Aurès, Rahmouni avait
décidé de le préserver pour l’USMA. En fin
de compte, l’ancien Béjaoui n’a pas été ali-
gné, ce qui l’a frustré, lui qui voulait à tout
prix rechausser ses crampons. A la fin de la
rencontre, le numéro 18 a manifesté sa co-
lère en ayant même une discussion avec
l’entraîneur-adjoint, Fawzi Moussouni. Ap-
paremment, les choses ne se sont pas arrê-
tées là. A la reprise, Mourad Rahmouni,
présent au stade, a interdit carrément l’en-
traînement à Mebarki. Le milieu kabyle a
été renvoyé pour avoir contesté ses choix.
Sans faire de bruit, Billel s’est contenté
d’une légère séance de récupération au ves-
tiaire avant de quitter le stade. 

Il réfute son statut de remplaçant
contre l’USMA

Si on revenait sur la raison du renvoi de

Mebarki, tout a commencé à la fin du
match où le joueur a fait savoir à tout le
monde qu’il était déçu et que sa situation
de remplaçant ne l’arrange pas du tout. Il a
fallu l’intervention du coach Rahmouni
pour le calmer. Au lendemain, pour re-
prendre les commandes de son
groupe, il a décidé de le ren-
voyer. Et certainement, Me-
barki n’échappera pas au
conseil de discipline. Il aura
au minimum une forte
amende à payer. 

Le technicien le mé-
nagerait pour le
déplacement
d’Oran

Absent à l’entraî-
nement d’hier,
Mebarki n’accom-
pagnera assuré-
ment l’équipe à
Oran. Le coach le
sanctionnera pour
son comporte-
ment jugé inac-
ceptable. Quant
au onze, le dri-
ver devrait
maintenir la
même com-
p o s a n t e ,
suite à la
bonne pro-
duction des
joueurs alignés
face à l’USMA.

Saïd D. 

Mebarki interdit 
d’entraînement !

48 heures avant le match
«capital» face à l’USMA, l’un

des cadres de la JSK, Saâdi
Radouani, et lors d’une

mauvaise chute, a
contracté une blessure au

coude. Une blessure qui
paraissait au début lé-

gère, mais une fois
l’échographie passée, il

s’est avéré qu’il souffrait
d’une fracture nécessitant
deux, voire trois semaines

d’absence. Donc, le
joueur s’est

directement rendu chez lui à
Sétif pour se reposer. Mais en
fin de soirée du même jour, et
après s’être entretenu avec lui,

Radouani nous a fait savoir que
sa blessure n’est pas méchante.

Mais avant de reprendre, il
était question d’effectuer une

radio de contrôle pour se ras-
surer pour éviter tout risque.

Comme prévu, le joueur a subi
un autre examen, confirmant
que son entorse est bénigne,

mais son coude reste toujours
enflé. Donc, il n’a pu travailler

avec ses coéquipiers. Il a
été pris en charge par

Guillou, qui fera de son
mieux pour le récupérer. Il

faut aussi signaler
qu’avec ce genre de

blessure, il lui
était impossi-

ble de jouer
le match

face à
l’USMA.

Ça aurait été
suicidaire. 

Il sera présent 
face au MCO

Même avec le coude tou-
jours enflé, l’arrière droit,

Saâdi Radouani sera présent, ce
samedi, face au MCO. Le

joueur qui n’a pas encore repris
le travail avec le groupe, a été

pris en charge par le staff médi-
cal dans l’espoir de le remettre

sur pied. D’ailleurs, une source
fiable nous a confié que l’ancien
usmiste sera officiellement pré-

sent contre la formation ora-
naise. Et au lendemain de la

rencontre, il rentrera directe-
ment en stage de l’Equipe Na-

tionale A en compagnie
d’Asselah et Ferhani. 

Dr Djadjoua : «Il n’a 
rien de méchant»

Joint par nos soins hier, le Dr
Djadjoua, et à propos de la
blessure de Radouani, s’ex-

plique : «Radouani n’a rien de
grave, il reprendra incessam-

ment la compétition. J’étais ab-
sent quand il avait fait ses

examens. Mais à mon arrivée le
soir, j’ai demandé à voir les ra-
dios. Sincèrement, il n’a rien de
méchant. J’ai essayé de le join-

dre, mais son téléphone était
éteint. Je le redis, le joueur n’a

rien de grave.»
Saïd D.

Suite au match nul 
face à l’USMA

Les choix 
de Rahmouni

contestés 
La JSK a raté sa lancée

pour enchaîner avec une
autre victoire. Avec 25

points, l’équipe avait besoin
d’un bon résultat pour grim-

per à la 11e place et s’éloi-
gner de la zone rouge.

Malheureusement, elle a été
accrochée par une réaliste

formation algéroise, qui a su
gérer les débats. Mais au len-

demain de la rencontre, les
choix du coach ont été

contestés, notamment ses
changements tardifs. Alors

que la mi-temps s’est soldée
sur le score d’un but partout,
tout le monde attendait l’in-

corporation de Baïtèche,
Mebarki et Izerghouf avant

l’heure de jeu. Surprise, sauf
Aïboud a été aligné en début

de la seconde période,
puisque Izerghouf n’a fait

son apparition qu’à la 88’. A
ce moment-là, on se deman-

dait : Rahmouni n’avait-il
pas vraiment de solution sur
le banc ? Baïtèche n’était-il

pas prêt pour ce
match ? Ainsi,

avec la partici-
pation des rem-

plaçants, le
score aurait pu

être meilleur. 
S. D.

«Les arguments
du staff technique
ne m’ont pas
convaincu»

Ferhani : 
«On doit se 

racheter face 
au MCO»

De son côté, l’arrière gauche,
Houari Ferhani, semble toujours
déçu du résultat nul à domicile.
Selon lui, l’équipe manquait de
chance, car le résultat aurait pu
être meilleur si toutes les occa-

sions créées étaient bien exploi-
tées en premier mi-temps :

«Nous avons été freinés dans
notre élan, alors qu’on pouvait
décrocher les trois points. C’est

vraiment regrettable. On ne doit
pas s’arrêter là, nous avons réussi

à glaner plusieurs points, et le
championnat est encore long,
nous avons suffisamment de

temps pour nous racheter. Et ce
samedi, on fera tout pour corriger

notre échec. C’est un
match difficile certes,

mais on ira à Oran
en conquérants. On

jouera avec déter-
mination, car les

trois points sont in-
dispensables pour

améliorer notre posi-
tion au classe-

ment.»
S. D.

«C’est de mon 
droit de demander
des explications»

Il n’a finalement
pas repris le travailLe coude de

Radouani toujours enflé !
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Vous faites objet de polémique
suite à votre réaction envers les
supporters qui ont interprété
votre geste comme une insulte…
Vous me donnez l’occasion de

m’exprimer sur le sujet, car je tiens à
éclaircir les choses pour que mon
geste ne soit pas mal interprété. Sa-
chez que je voue du respect pour les
supporters du Mouloudia et je leur
ai juste demandé de ne pas m’insul-
ter en leur demandant de se taire
avec le geste de ma main.

En leur demandant cela, les sup-
porters ont piqué une colère, car
selon eux, vous leur avez manqué
de respect et que vous devez ac-
cepter les critiques…
Mon éducation ne me permet pas

d’insulter les supporters, en faisant
ce geste, je ne leur ai pas manqué de
respect. Personnellement, j’accepte
les critiques et il faut faire la part des
choses, car si on m’insulte en disant
que je suis nul ou en me sifflant, en
toute sportivité j’assume, mais qu’on
insulte ma mère, je n’accepterai ja-
mais cela. 

Ne regrettez-vous pas votre geste
?
J’aurais regretté mon geste s’il était

obscène, mais à ma connaissance, je
n’ai fait ni un bras d’honneur ni en
répondant aux insultes. Je suis une
personne respectable et tout le
monde connaît mon éducation, mais
je n’accepte pas qu’on dépasse les li-
mites en insultant ma mère. J’ai mon
honneur à défendre et il est hors de
question d’avaler ce genre de choses,
j’ai une famille et je me demande s’il
y a quelqu’un qui acceptera qu’on
l’insulte de cette façon. 

Vous êtes connu pour votre sa-
gesse sur le terrain, qu’est-ce qui
vous a poussé à réagir ainsi ?
Sachez qu’avant la rencontre, des

choses ont été dites à mon sujet,
puisque j’avais contracté une bles-
sure devant le MCO. Certains ont
fait circuler la rumeur comme quoi
j’avais simulé une blessure pour évi-

ter de jouer face à mon an-
cienne équipe, bien que je me
suis toujours comporté en

professionnel, en étant
confronté aux anciennes
équipes pour lesquelles
j’ai évolué par le passé.
Même lorsque le coach
ne me faisait pas jouer,
je n’avais jamais remis ses
choix en cause, au contraire,

je travaillais davantage
pour gagner ma place.

Mais en prenant part à
cette rencontre face au
MOB, cela m’a permis
de faire taire la ru-
meur en inscrivant
même un but face à
mon ancienne
équipe. Après l’en-
tame de la partie,
je me suis fait in-
sulter par les sup-
porters du MOB,
et cela est lo-
gique car il s’agit
de la galerie ad-
verse qui n’a pas
digéré mon dé-
part. Mais que je
sois insulté par
nos propres sup-
porters cela est inad-
missible, car au lieu de
nous encourager, ces derniers se
mettent à nous insulter. 

C’est donc cette attitude qui
vous a poussé à réagir
de la sorte… 
Même si nos sup-

porters doivent
nous encourager au
lieu de nous insul-
ter, j’aurais accepté
qu’on me traite de
tous les noms d’oi-
seaux, mais pas au
point d’insulter ma
mère. Lorsqu’on évolue en
déplacement, les galeries ad-
verses encouragent leur
équipe jusqu'à la dernière
minute, malheureuse-
ment certains suppor-
ters et pas tous, se
mettent à nous tom-
ber dessus.

Certains parlent de
manipulation, car
avant le match aller
face au FC Renaissance,
une frange de supporters
s’est mise à insulter l’équipe à
l’échauffement…
Je ne peux parler de manipula-

tion, mais les supporters ont le droit
d’être en colère contre leur équipe à
la fin du match lorsqu’il y a un mau-
vais résultat, mais pas avant. Seule-
ment, je tiens à dire que ce ne sont

pas tous les Chnaoua qui nous
ont insultés, car le Moulou-

dia a un très grand public
qui ne peut être repré-
senté par une frange de
supporters. 
En évoquant le sujet
avec Mouassa en fin de

partie, il nous a affirmé
que vous devez présenter

vos excuses aux suppor-
ters…

Je présente mes excuses à
ceux qui ont mal inter-

prété mon geste, car je
voulais juste de-

mander de cesser
de nous insul-

ter, mais une

fois de plus, ce genre de comporte-
ment est insupportable.

Le président nous a, à son tour,
affirmé que vous risquez d’être
sanctionné… 
J’ai discuté avec le président en fin

de match et il m’a demandé de ne
pas me focaliser sur cette affaire.

Mais les supporters réclament
votre départ et certains ont
même quitté le stade pour protes-
ter contre votre geste… 
Je suis venu au Mouloudia pour

apporter un plus et il faut savoir que
j’avais renoncé à d’alléchantes offres
dont celle du Zamalek. J’ai opté pour
le Mouloudia non pour de l’argent,
mais pour apporter mon expérience
et réaliser une bonne saison. Pour
ceux qui disent que je suis âgé, ils
doivent savoir que lors des tests phy-
siques d’intersaison, j’étais classé
parmi les meilleurs.

Vous n’êtes donc pas venu au
MCA pour de l’argent…
Je viens de le dire d’ailleurs, et s’ils

veulent que je parte, je suis prêt à le
faire, car même s’il me reste une
année de contrat, je suis prêt à re-

mettre mon tablier,  et il n’y a
aucun souci de ce côté-là. En

parlant d’argent, je tiens à vous
dire que nous n’avons pas reçu

trois mois de salaire, mais on
ne réclame rien, car on fait

confiance à Ghrib qui est un
homme de parole.  

Mais il y a aussi ceux qui vous
soutiennent car ils savent
bien que vous êtes toujours
un joueur exemplaire… 

Là, je confirme avoir reçu
plusieurs messages de sympa-

thie et de soutien, à l’image de
mon ancien coach Jean Yves

Chay. 
Après ce qui s’est produit, qu’en

sera-t-il de vos rela-
tions avec les sup-
porters du MCA ?

Le Mouloudia a
un grand public

et ceux qui nous
critiquent ne

représentent
par tous les
suppor-
ters. Je
souhaite

qu’on nous
soutienne afin
qu’on puisse at-
teindre nos objectifs, car l’équipe
joue sur les trois fronts et on tâchera
de terminer la saison en force. 

Entretien réalisé par Kamel M.

Mardi
dernier,

l’attaquant Zahir
Zerdab a fait un signe des
deux mains pour demander
aux supporters de cesser les

insultes dont lui et ses
coéquipiers ont fait l’objet, une
réaction qui a été mal interprété
par une frange de fans, croyant
qu’il leur a manqué de respect.
Sollicité par nos soins, Zerdab

a tenu à s’en expliquer.

«En prenant
part au match
du MOB, j’ai
répondu aux
rumeurs qui

voulaient faire
croire que Zerdab

a simulé une
blessure» 

«On
doit nous
aider pour
réaliser nos

objectifs au lieu
de nous insulter

avant les
matchs» 

«Je
m’excuse pour
ceux qui ont mal
interprété mon
geste à travers
lequel je voulais
leur demander de

cesser les
insultes» 

«Je ne suis
pas venu au

Mouloudia pour
l’argent, je suis
prêt à partir s’ils

le veulent» 

Mouassa «Une large victoire est motivante avant d’affronter la JSS»
C’est pour la première fois de la saison
que le MCA arrache une large victoire
en championnat en étrillant le MOB sur
le score sans appel de quatre buts à un.
Un succès qui mettra sans aucun doute
en confiance la bande à Mouassa.
«Cette large victoire face au MOB est
motivante pour nous avant d’affronter
la JSS, car nous avons eu en face une
équipe béjaouie qui s’est déplacée avec
son équipe-type et qui a joué pour réa-
liser un bon résultat. Mes joueurs se
sont libérés et nous allons aborder le
match de la JSS dans de meilleures
conditions», dira le coach. 

«On se déplacera à Béchar
pour un résultat probant»
Au sujet de la rencontre face à la JSS,
le technicien du MCA se montre rassu-
rant en disant : «Comme je l’ai déjà dit,

toutes les rencontres seront difficiles
et celle de Béchar ne diffère pas de
celles disputées jusqu'à présent. Nous
allons jouer pour réaliser un bon résul-
tat et on essayera de prendre le maxi-
mum de points».

«Les joueurs ont bien réagi
en seconde période» 
Après une première période tout juste
moyenne, et qui a provoqué le mécon-
tentement des supporters, les joueurs
du Mouloudia ont montré un visage sé-
duisant, après la pause-citron, et qui
s’est traduit par trois réalisations. «Les
joueurs se sont précipités et ont com-
mis des erreurs, mais après le speech à
la mi-temps, ils avaient pris conscience
et ont bien réagi. D’ailleurs, ils sont à
féliciter pour leur rendement.»

«Il ne s’agit pas d’un mo-
ment de déconcentration,
mais les joueurs sont un
peu fatigués mentalement» 
En évoquant le but encaissé juste après
la réalisation de son équipe, arrivé à un
moment de déconcentration, à ce sujet
le technicien nous a confié : «Les
joueurs se sont déconcentrés sur l’ac-
tion, car ils sont un peu fatigués sur le
plan mental, du fait qu’ils viennent
juste de sortir d’une compétition afri-
caine. Par la suite, ils se sont rache-
tés».

«Mon équipe est 
imprévisible» 
Réussissant à marquer trois buts en se-
conde période, le Mouloudia affiche
ainsi un visage complètement différent
et la ligne offensive a, une fois de plus,

frappé fort. A ce sujet, le coach nous
éclairera : «Mes joueurs sont à féliciter
de leur rendement, mais il faut savoir
que mon équipe est   imprévisible,
comme vous l’avez constaté».

«Les fans ont leur droit
d’être mécontents, car c’est
eux qui font la grandeur de
ce club»
Quant aux mécontentements des
Chnaoua, le coach se montre compré-
hensif : «Certes l’équipe n’a pas eu le
rendement escompté en première mi-
temps, et les supporters ont le droit
d’être mécontents. Il faut se montrer
compréhensifs, car c’est eux qui font la
grandeur de ce club. Ainsi, on fera tout
pour les satisfaire et être à la hau-
teur».

Propos recueillis par Kamel M. 

Zerdab «J’accepte les critiques,
mais pas les insultes»
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Le jeune milieu de terrain Cherif El
Ouazzani est en train de vivre une
ascension fulgurante depuis quelques
matchs et cela se répercute sur les
résultats de l’équipe. Auteur de son
premier but avec le Doyen face au
MOB, le joueur est revenu avec nous
sur cette large victoire qui ne fut pas
pour autant facile. Entretien.

Une large victoire acquise face au
MOB (4-1). Comment analysez-
vous cette partie ?
Le score ne résume pas le déroule-

ment du match qui n’a pas été facile.
On a dû batailler ferme pour l’em-
porter. Le MOB s’est présenté avec
son équipe type et voulait remporter
coûte que coûte les trois points pour
continuer à croire à son maintien.
On a éprouvé beaucoup de difficul-
tés en première période, mais El
Hamdoulilah, on a su comment réa-
gir en deuxième mi-temps et mar-
quer ces buts.

Justement, qu’est-ce qui n’a pas
marché durant ce premier half ?
Je pense que comme vous l’avez

vu, le début du match fut équilibré.
On a eu le monopole du ballon et su
ouvrir le score au bon moment. Cela
dit, ce but égalisateur qu’on prend
rapidement nous a complètement
perturbés. On a dû tout recommen-
cer. L’adversaire avait pris confiance
et ça a rendu notre tâche encore plus
compliquée. On a eu un moment de
déconcentration qui nous a coûté
cher.

Ce moment de déconcentration
était dû à quoi ?
Je ne sais pas. En tout cas, l’entraî-

neur nous a parlé à la mi-temps et
nous a demandé de ne pas nous
énerver et d’essayer de poser le bal-
lon. Le match n’était pas encore fini
et Dieu merci, c’est ce qu’on a réussi
à faire en seconde période. Nous
n’avons pas commis les mêmes er-
reurs que lors des précédents matchs
et ça a fini par payer.

Après une longue série de mau-
vais résultats en championnat
dans ce stade du 5-Juillet, peut-
on dire que le MCA a enfin pro-
voqué le déclic face au MOB ?
Je pense qu’on a surtout manqué

de chance en championnat dans ce
stade. On a dominé la plupart de nos
adversaires, mais au final, on se fai-
sait accrocher. Je pense que désor-
mais, nous avons appris la leçon et
c’est ce qui explique notamment
notre belle réaction en deuxième
mi-temps. Enfin, la chance nous
sourit.

Les supporters n’ont pas caché
leur mécontentent, notamment
au sortir de la première période.
Vous les comprenez ?
Oui, bien sûr. Ils ont le droit de

manifester leur colère s’ils voient
que nous ne sommes pas à la hau-
teur sur le terrain. Ils ont eu peur de
revivre le scénario des précédents
matchs de championnat. El Ham-
doulilah, on s’est bien racheté par la
suite et je pense qu’ils sont partis
heureux. Après, il faut qu’ils sachent
que la motivation n’est pas la même
pour les matchs de Coupe d’Afrique
et le championnat. En Algérie, les
adversaires nous connaissent très
bien et se cantonnent très souvent

en défense, quand ils viennent nous
affronter chez nous.
Ça devient très dif-
ficile. 

Vous avez ou-
vert votre
compteur but
avec le MCA, à
l’occasion de
ce match.
Une réaction
?
Evidemment

que je suis heu-
reux, d’autant plus
que ce but a coïn-
cidé avec une victoire
de notre équipe. Ça res-
tera pour moi un but mé-
morable, car c’est le
premier au stade du 5-Juillet.
Je le dédie à tous les suppor-
ters et à ma famille. 

Le prochain match, ça sera
samedi à Béchar, face à la JS
Saoura. Un match compli-
qué vous attend là-bas, sur-
tout que le MCA n’a jamais
ramené une victoire de là-
bas…
Oui, on sait qu’on aura un

match très compliqué à jouer là-
bas. L’équipe de la JSS est très co-
riace sur ses terres, mais on
tâchera de faire un bon résultat.
Le MCA n’a jamais gagné là-bas
oui, mais qui dit qu’on ne brisera
pas cette statistique ce samedi !
On a toutes nos chances.

Entretien réalisé par 
Kamel M. 

Le club hérite du CS Sfax, Platinum Stars et Mbabane Swallows 

Comme prévu, le tirage au sort
de la Ligue des champions et
de la Coupe de la CAF ont été
effectués hier au siège de la

Confédération africaine de football, au
Caire. Le Mouloudia d’Alger, engagé en
Coupe de la CAF, après avoir éliminé au
dernier tour notamment les Tanzaniens
du FC Young Africans, connaissent dés-
ormais leurs adversaires. En effet, ils
auront à rencontrer le CS Sfax pour un
derby maghrébin qui promet, et à ef-
fectuer notamment deux longs dépla-
cements en Afrique du Sud pour
affronter le club des Platinum Stars et à
Swaziland pour y rencontrer le Mba-
bane Swallows. Un groupe qui paraît
d’emblée à la portée du Doyen qui aura
surtout à bien gérer ses matchs pour
espérer se qualifier pour les quarts de
finale de cette compétition. 

Le premier match 
en Afrique du Sud 
Contrairement aux années passées,

pour cette édition 2016-2017 de la
Coupe de la CAF, les matchs de la
phase de poules débuteront en mai et
non pas en juillet. Ainsi, le premier ren-
dez-vous des Vert et Rouge aura lieu

en Afrique du Sud, plus précisément à
Rustenburg, pour y affronter les Plati-
num Stars. Le match se tiendra les
12,13 ou 14 mai. Il est à rappeler que
ce club a affronté le 17 janvier 2013 la
sélection nationale algérienne en match
amical pour sa préparation à la CAN.
Les Verts, sous la houlette de Vahid
Halilhodzic, l’avaient emporté sur le
score de 4-1. Victorieux de la Coupe
d’Afrique du Sud la saison passée, Pla-
tinum Stars est un club riche. 

Sfax, le spécialiste de la
compétition !
Le grand favori du groupe demeure

bien évidemment le CS Sfax, club expé-
rimenté dans les joutes africaines et
qui surtout est trois fois détenteur de
cette Coupe de la Confédération (2007,
2008 et 2013). Ça fait de lui le grand
spécialiste de cette compétition. Avec
12 titres sur le plan national, il est le 4e
club le plus titré de Tunisie. Sa dernière
confrontation face à un club algérien
remonte à 2015 où il a rencontré le MC
El Eulma en Ligue des champions. Le
MCA devra batailler ferme, mais lors
d’un derby, tout reste possible. 

Le MCA, premier club
algérien à se rendre au
Swaziland 
Pour ce qui est du troisième

adversaire, il demeure un in-
connu du grand public et a pour
nom Mbabane Swallows. Le MCA
sera le premier club algérien à se ren-
dre au Swaziland pour y affronter un
club local. Le match se jouera au mois
de Ramadhan et sera certainement
programmé l’après-midi. Le Mbabane
n’a aucune expérience sur le plan afri-
cain et a créé un énorme exploit en at-
teignant la phase de poules.
Soulignons enfin que le Swaziland est
un petit pays du sud du continent et
comptabilise 1,5 million d’habitants. 

Saïd F. 

Chaouchi
incertain face

à la JSS
Comme tout le monde le sait, le gardien du Mou-

loudia d’Alger, Faouzi Chaouchi, s’est blessé lors du
dernier match de championnat disputé face au

MOB. L’ex-portier de l’Entente de Sétif a dû quitter
le terrain en fin de match. Il a été d’ailleurs évacué

directement à l’hôpital afin de subir les examens
médicaux nécessaires. A J-2 du match face à la JS

Saoura, Chaouchi n’est pas sûr de tenir sa place de
titulaire, surtout si ses douleurs persistent. 
Les tests médicaux ont été

rassurants 
Selon les informations en notre possession, la

blessure de Chaouchi n’est pas si grave que cela. Le
gardien souffre d’une contusion du haut du tibia. Il

n’y a pas de fracture et c’est le plus important. Le
staff médical lui a préconisé un repos total hier,

en attendant d’être fixé définitivement sur la
durée de son indisponibilité, bien qu’elle ne de-

vrait pas prendre beaucoup de temps.  
Décision aujourd’hui quant à sa

participation 
A ce propos, c’est aujourd’hui que le staff médi-

cal rendra la réponse au staff technique quant à la
possibilité de Chaouchi de jouer ou non ce match

face à la JS Saoura. L’ancien portier de la JS Kabylie
sera de nouveau examiné aujourd’hui et on verra si

ses douleurs ont disparu. Evidemment, on ne va
prendre aucun risque avec lui, afin de ne pas com-

pliquer son cas. 
Chaâl se tient prêt 

En attendant de décider de la par-
ticipation ou pas de Chaouchi
face à la JSS, il est à noter que
le deuxième gardien du club,

Farid Chaâl, se tient prêt à re-
prendre sa place, lui qui était le

titulaire en début de champion-
nat lorsque Chaouchi était encore

sous le coup d’une suspension.
Chaâl est en excellente forme, en

dépit de son manque de compétition
et saura relever le défi ce samedi, si

jamais on lui fait appel. 
S. F.

Boudebouda de retour 
face à la JSS

Ayant reçu son quatrième car-
ton jaune de la série, Amir Ka-
raoui sera suspendu pour le

match prévu ce samedi à Béchar
face à la JS Saoura. L’ancien Sétifien,
qui occupait ces derniers temps le
poste de latéral gauche à la place de
Brahim Boudebouda, blessé, avait
laissé bonne impression auprès du
staff technique. Cela dit et avec son
absence, Kamel Mouassa devra donc
faire appel à nouveau à Boude-
bouda, rétabli de sa blessure et prêt
à reprendre du service à partir de ce
week-end. 

Kacem, 
Cherif El Ouazzani et
Derrardja reconduits
au milieu   
Au niveau du milieu de terrain, le

coach mouloudéen n’apportera pas
beaucoup de changements. En effet,
il envisage de compter sur le trio

Kacem Mehdi-Cherif El Ouazzani-
Walid Derrardja. Ce dernier occupe-
rait bien évidemment le rôle de
meneur de jeu. Les Chita, Mansouri
et autres débuteront sur le banc une
nouvelle fois. 

Le retour de
Nekkache offre une
autre solution à
Mouassa 
Pour ce qui est de l’attaque,

Kamel Mouassa pourra compter sur
le retour de l’avant-centre Nekkache
qui revient de blessure. L’ancien Be-
louizdadi, complètement rétabli, ap-
portera évidemment plus de
solutions au coach et augmentera
les chances du club de ramener un
bon résultat de ce déplacement pé-
rilleux du côté de la Saoura. 

S. F. 

Le calendrier complet
Platinum Stars - MCA : 12, 13, 14 mai 
MCA - CS Sfaxien : 23 ou 24 mai 
Mbabane - MCA : 2, 3, 4 juin 
MCA - Mbabane : 20 ou 21 juin 
MCA - Platinum Stars 30 juin, 1er 
ou 2 juillet
CS Sfaxien - MCA : 7, 8 et  9 juillet 

Karaoui suspendu

Cherif El Ouazzani «Mon
1er but avec le MCA restera
gravé dans ma mémoire» 

Un groupe à la portée du Mouloudia 

À l’issue du tirage au sort de la Coupe de la
CAF, nous avons pris attache avec le président
du Mouloudia Omar Ghrib qui nous dira : «Je
pense que le groupe est équilibré, on ne connait
pas cette formation de Platinium Stars, ainsi que
l’équipe de Swaziland, contrairement au CS Sfax
qui reste une grande formation, mais qui ne
nous fait pas peur. Certes, les Tunisiens ont une
grande équipe, mais on les affrontera sans com-
plexe car le Mouloudia a aussi une histoire et
personne nous ne fait peur.»  

«Nous avons de grandes chances pour
nous qualifier aux quarts de finale»
Toujours dans le même sens, Ghrib dira :

«Nous avons de grandes chances pour nous

qualifier aux quarts de finale et on va représen-
ter dignement le Mouloudia et l’Algérie, une fois
qu’on se qualifiera on pourra parler du reste du
parcours.»   

«Nous sommes habitués à effectuer les
longs déplacements» 
Abordé au sujet des longs déplacements que

l’équipe aura à effectuer en Afrique du Sud et
au Swaziland, Ghrib n’est pas inquiet à ce sujet
: «Nous avons maintenant pris de l’expérience
en se déplaçant en Tanzanie qui est proche de
l’Afrique du Sud, ainsi que du Congo. Le fait de
se déplacer donc deux fois au fond de l’Afrique
ne nous inquiète pas, car on s’est habitués aux
longs déplacements» 

«On va préparer dès maintenant
l’Afrique du Sud et pourquoi pas revenir
avec la victoire»
«Je pense que c’est une bonne chose d’enta-

mer la compétition par un déplacement, car
l’équipe de Partinium stars ne nous connait pas
et pourquoi pas ne pas revenir avec la victoire.
On  va préparer le déplacement en Afrique du
Sud  dès ce jeudi afin que l’équipe ne manque
de rien et soit dans les meilleurs conditions et
avant de jouer ce match on va affronter la for-
mation de Tadjenanet et nous allons effectuer
ce long déplacement pour réaliser le résultat
souhaité.» conclue Ghrib.

Kamel M.

Ghrib : «Le groupe est équilibré et le CS Sfax ne nous fait pas peur» 
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C’est bientôt la fin du calvaire de
cette longue et harassante trêve
qu’observe le championnat na-

tional de Ligue 1 Mobilis depuis un
mois et demi, en rappelant que cer-
taines équipes ont eu plus de 50 jours
d’arrêt à la reprise de la compétition.
«Cette trêve nous a brisés», disait hier
Rachid Nadji sur ces mêmes colonnes,
en avouant que le groupe a perdu de
sa motivation et qu’il lui sera difficile
de retrouver la même dynamique sur
laquelle il surfait avant l’arrêt du
championnat. Bref, il ne reste qu’une
semaine à tenir, et en attendant, il y a
de quoi se mettre sous la dent en cette
fin de semaine, avec un dernier match
amical qui va opposer cet après-midi
l’Entente de Sétif au DRB Tadjenanet.
C’est le dernier test avant le déplace-
ment à Oran à l’occasion de la 25e
journée de Ligue 1 Mobilis qui re-
prendra donc du service le week-end
prochain. Kheïreddine Madoui,
comme déjà souligné, accorde une
grande importance à cette rencontre
qu’il veut aborder comme s’il s’agissait
d’un match officiel, histoire de remet-
tre ses joueurs dans le bain en prévi-

sion du match face au MCO. Le staff
technique a d’ailleurs sensiblement
baissé la charge depuis la reprise des
entraînements, pour permettre aux
joueurs de retrouver une certaine fraî-
cheur physique après avoir été soumis
à une forte charge de travail durant le
stage de Sousse. Madoui et ses colla-
borateurs avaient constaté en effet,
que les camarades de Djabou avaient
beaucoup de mal à tenir le coup phy-
siquement lors du dernier match ami-
cal face au CSC. C’est tout à fait
normal, l’équipe sortait d’un stage blo-
qué, mais pour reprendre la compéti-
tion officielle, il faut que les joueurs
soient plus frais physiquement.

Une déconnexion qui
aurait fait du bien au
groupe
Il n’y a pas que l’aspect physique qui a
interpellé le staff technique, car l’inci-
dent qui s’est produit lundi passé à
l’entraînement avec cette altercation
entre Khedaïria et Bouchar a attiré
l’attention du coach sur un aspect très
important, la pression qui est née au-

tour du groupe suite à cette longue pé-
riode d’inactivité et l’ambiance mono-
tone qui caractérise le groupe ces
derniers temps. On a jugé alors qu’il
était urgent de provoquer une cou-
pure, aussi courte soit-elle, pour cas-
ser la routine, en accordant avant-hier
une journée de repos à l’ensemble de
l’effectif. N’était ce match amical
contre Tadjenanet, Madoui aurait cer-
tainement accordé plus de jours de
repos à ses joueurs qui en ont vrai-
ment besoin. Car tout le monde s’ac-
corde à dire, comme nous
l’expliquions hier, que les joueurs
avaient les nerfs à fleur de peau et que
le moindre petit truc pouvait leur faire
perdre leur self-control. Une petite dé-
connexion ne pouvait que leur faire
du bien.

Madoui ne veut pas
compter sur les blessés
C’est donc le dernier test avant la re-
prise, et normalement, à l’issue du
match d’aujourd’hui, Madoui aura une
idée plus ou moins fixe sur le groupe
qui fera le voyage à Oran et sur

l’équipe qui devra débuter le match.
Selon nos informations, le coach séti-
fien ne compte pas attendre les
joueurs convalescents. Tous ceux qui
sont incertains seront éliminés de sa
liste, car il ne veut pas rester dans l’in-
certitude jusqu’au dernier moment. Et
puis, ceux qui reviennent de blessures
ne pourront jamais être à 100% de
leurs moyens, surtout en cette période
où la compétition est à l’arrêt. Madoui
veut en effet, dégager aujourd’hui, à
un ou deux joueurs près, l’équipe qui
jouera à Oran. C’est pour cette raison
qu’il avait insisté sur le fait que ce
match amical contre le DRBT est le
plus important de la trêve, selon lui.
Plusieurs joueurs devaient reprendre
hier, à l’image d’Amokrane ou de Had-
douche, mais ils ne devaient pas réin-
tégrer le groupe aussitôt. Il n’est même
pas sûr qu’ils soient de la partie au-
jourd’hui, sachant que d’autres,
comme Keniche et Ibouzidene, ne
s’étaient pas entraînés durant toute la
semaine, et par conséquent, il y a de
fortes chances qu’ils ne jouent pas le
match de cet après-midi.

K. L.

Zakaria Haddouche s’est
remis de sa blessure et a
repris l’entraînement
hier.
Comment s’est effectuée la
reprise ?
Plutôt bien, on a repris avec
un bon moral après le repos
de mardi, d’autant que la re-
prise est pour bientôt. On aura
l’occasion d’ailleurs de jouer
un match amical ce jeudi, cela
nous permet de meubler le
vide et de préparer le match
face au MCO. En tout cas,
nous n’avons pas trop le choix,
on doit se remettre au travail.
Sur le plan personnel, vous
venez de reprendre l’entraî-
nement, où en êtes-vous avec
votre blessure ?
Dieu merci, je m’en suis remis,
je ne ressens plus aucune dou-
leur et avec le programme de
soins auquel j’ai été soumis au
quotidien, je me sens beau-
coup mieux aujourd’hui. Je
vais donc tâcher de rattraper
mon retard et cette blessure
fait partie désormais du passé.
Mais vous avez raté le match
amical contre le CSC et vous
allez rater aussi celui face à

Tadjenanet. Ne craignez-
vous pas que cela puisse per-
turber votre préparation ?
Non, cela ne me préoccupe
pas même si j’aurais aimé
jouer ces deux matchs. Je vais
travailler dur pour me rattra-
per, j’aurai deux séances par
jour et je suis très motivé pour
retrouver toutes mes sensa-
tions. Je ne suis pas inquiet de
ce côté.
Vous avez choisi de rester à
Sétif pour vous soigner alors
que rien ne vous empêchait
de rentrer chez vous et cela
n’a pas échappé au staff tech-
nique qui a beaucoup appré-
cié votre attitude. Un
commentaire ?
J’ai effectivement bénéficié de
dix jours de repos après ma
blessure et j’aurais pu rentrer
chez moi, mais j’ai préféré res-
ter à Sétif pour bénéficier
d’une meilleure prise en
charge et de meilleurs soins,
car j’ai très envie de reprendre
le plus tôt possible. Les éloges
du staff technique me vont
droit au cœur, cela m’a fait
énormément de bien et me
pousse à travailler très dur

pour revenir à mon meilleur
niveau.
La trêve est sur le point de
prendre fin, comment éva-
luez-vous le travail qui a été
fait ?
Je crois que nous avons fait un
très bon travail, que ce soit en
Tunisie ou ici à Sétif. Le staff
technique a bien étudié la si-
tuation en mettant en place un
programme adéquat pour per-
mettre aux joueurs de préser-
ver leur forme et leur rythme.
Ça va être difficile à la reprise,
mais après, on sera plus fort,
j’en suis sûr.
Et comment s’annonce pour
vous le match de la reprise
face au MCO ?
Je pense que c’est un match
très important dans la course
au titre et je considère ses
points comme étant très pré-
cieux. En cas de victoire, le
titre sera acquis à 80%. On
doit alors bien préparer cette
rencontre en se concentrant
entièrement sur notre sujet.
Ça ne sera pas facile pour
nous, surtout face à une
équipe qui veut se racheter
après le match nul concédé à

domicile face au
MCA, mais on ne se
laissera pas faire et
on tâchera d’empo-
cher les trois points
du match.
L’écart avec le pre-
mier poursuivant est
de sept points désor-
mais après la victoire du
Mouloudia contre le
MOB. Cela vous met la
pression ?
Non, pas du tout et
cela ne nous inquiète
pas. On ne doit pas
s’occuper du Mou-
loudia ou des autres
clubs, car on est
dans notre jour,
aucune équipe ne
nous fait peur. Il
faut donc rester
concentrés sur notre
travail et continuer à
jouer comme nous
avons l’habitude de le
faire, sans baisser de vi-
gilance, et Inchallah, on
atteindra notre objectif.

 Entretien réalisé par
Akram F.

Madoui compte
ménager Djahnit

Akram Djahnit ne devrait
pas prendre part au match

de cet après-midi contre
Tadjenanet. Son entraî-

neur compte le ménager
afin de lui permettre de

bien se rétablir de sa bles-
sure, car on craint qu’il re-

chute et qu’il s’absente
pour une longue période

après.

Plusieurs joueurs ne
sont pas concernés

par le match
C’était prévisible, beau-

coup de joueurs de l’effec-
tif sétifien ne seront pas
concernés par le match

d’aujourd’hui, particuliè-
rement les blessés. Had-

douche, Amokrane,
Keniche, Ibouziene,

Amada et Mellouli seront
tous absents.

Khedaïria 
et Bouchar aussi

En plus des joueurs bles-
sés, le gardien Khedaïria et

le défenseur Bouchar ne
sont pas convoqués pour
ce match contre Tadjena-

net. Les deux joueurs sont
sanctionnés par le staff

technique.

Reprise hier
Après avoir bénéficié
mardi d’une journée
de repos, les joueurs

de l’Entente ont repris
l’entraînement hier. Il

est à rappeler que cela
n’était pas prévu, mais
Madoui en a vu la né-

cessité après ce qui s’est
passé entre Bouchar et

Khedaïria.

Certains joueurs
se sont entraînés

mardi
Alors qu’ils n’y étaient

pas obligés, certains
joueurs ont préféré
s’entraîner mardi, à
l’image du gardien

Barki Khaïri qui s’est
entraîné dans la mati-
née avec le défenseur

Boutebba ou de Djah-
nit qui s’est entraîné

seul dans l’après-midi.
On a également appris

que Sidali Lamri s’est
entraîné également,

mais pas au 8-Mai-45.

Deux jours de
repos après le

match
d’aujourd’hui

C’est sans doute une
bonne nouvelle pour

les joueurs de l’ESS, ils
vont bénéficier de

deux jours de repos
après le match amical
d’aujourd’hui. C’est ce

que vient de décider le
staff technique qui es-

time que les joueurs
sont dans le besoin,

mentalement surtout.
La reprise des entraî-

nements est prévue en
effet, dimanche pro-
chain, où Madoui et
ses joueurs entame-

ront la préparation du
match de la 25e

journée face
au MCO.

Le dernier testLe dernier testLe dernier testLe dernier testLe dernier testLe dernier testLe dernier test

Haddouche «Le fait de rater deux
matchs amicaux ne m’inquiète pas»

ESS-DRBT



Il était très attendu et c’est hier en
début d’après-midi que le tirage au
sort pour la phase de  poules de la

Ligue des Champions Total 2017 a eu
lieu au siège de la CAF au Caire. Les
supporters du club, les dirigeants, les
employés du club ainsi que les joueurs
l’ont suivi en direct sur le petit écran
et avec un grand intérêt. Ce n’est que
quelques minutes après le début de
cette opération que leurs futurs ad-
versaires ont été connus. Il s’agit d’Al-
Zamalek (Egypte), Al-Ahly Tripoli
(Lybie) et Caps United (Zimbabwe).
Ces quatre formations se sont toutes
retrouvées dans le groupe B. à pre-
mière vue, ce groupe semble à la por-
tée du seul représentant de l’Algérie
lors de ce tour, mais c’est sur le terrain
que la qualification pour les quarts de
finale sera arrachée. Hamza Koudri et
ses coéquipiers savent donc ce qui les
attend et c’est à eux de montrer ce
qu’ils ont dans le ventre. Finalistes de
l’édition 2015, les champions de la sai-
son passée joueront leur premier
match le 12 ou le 13 mai.   
Les Egyptiens, un candidat
sérieux pour le trophée 
L’USMA aurait pu tomber sur le vain-
queur de la précédente édition à sa-
voir le Mamelodi Sundowns, les
Tunisiens de l’Etoile Sportive du Sahel
ou Al-Ahly du Caire mais finalement
ils ont hérité d’Al-Zamalek. Finalistes
malheureux, les Egyptiens, battus par
les Sud-Africains en 2016, sont troi-
sièmes en championnat actuellement.
Le club dirigé par Mortada Mansour
et entraîné par le portugais Augusto
Inàcio reçoit ses adversaires au Stade
International du Caire. Il a remporté
la C1 à cinq reprises, assez donc pour
pouvoir dire qu’il sera un candidat sé-
rieux pour remporter ce trophée. Lors
des 16es de finale, il s’est qualifié grâce
à une large victoire à domicile sur le
score de quatre buts à un face aux
Rangers Inter-

national FC. Lors de la seconde
manche au Nigeria, les joueurs de
cette équipe se sont inclinés sur le
score de deux buts à un.  
Les Libyens 
ont éliminé le FUS
Placés dans le troisième chapeau, les

Lybiens ont parvenu à valider leur bil-
let grâce à une victoire sur le score de
deux buts à zéro décroché en Tunisie
plus précisément au stade d’El-Men-
zeh  face au Fath Union Sport avant
de s’incliner lors du match retour à
Rabat sur le score de trois buts à un.
Les Lybiens sont entraînés par un
coach égyptien

Hossam Al Badry et
auront ainsi une idée
précise sur Al-Zama-
lek. Il est nécessaire
de rappeler que cette
équipe sera le pre-
mier adversaire des
Rouge et Noir lors de
ce tour. Un tour que
les Algériens débute-
ront chez eux et de-

vant leurs supporters. Une bonne
occasion pour l’entamer de la meil-
leure des manières, c'est-à-dire par
une victoire.
Les Zimbabwéens ont 
débarqué sur le terrain... 
En hélicoptère face 
au TP Mazembe !
Caps United est une équipe qui a fait
beaucoup parler d’elle pour deux rai-
sons. La première, c’est parce qu’elle a
créé la surprise en éliminant l’un des
clubs les plus prestigieux du conti-
nent, le Tout Puissant
Mazembe en
l ’o c c u r -

rence grâce à deux nuls dont un à Lu-
bumbashi sur le score d’un but par-
tout. La seconde fut à cause de la
façon avec laquelle les joueurs de cette
formation se sont présentés au stade
lors du match retour qui s’est déroulé
à Harare puisque c’est à bord de deux
hélicoptères qu’ils ont fait le trajet de
leur QG jusqu’à la pelouse où cette
partie a eu lieu. Les vidéos ainsi que
les images ont fait le tour du monde.
Ils ont fait couler beaucoup d’encre et
de salive, mais ce qu’il faut retenir c’est
que les dirigeants de cette formation
ont réussi leur coup en impression-
nant les Corbeaux qui ont finalement
cédé puis été renversés en Coupe de
la CAF. L’ambiance s’an-
nonce chaud déjà pour les
Usmistes qui auront peut-
être l’occasion de vivre le
même scenario ou peut-
être pire lorsqu’ils iront au
Zimbabwe.

Adel Cheraki

09LigUe N° 3709
Jeudi

27 avril
2017USMA1

Lors de cette phase de poules, les
Rouge et Noir débuteront leur aven-
ture à domicile. Ils accueilleront au
stade Omar-Hamadi, Al-Ahly Tripoli
à l’occasion de la première journée. Ce
match se déroulera soit le 12 ou le 13
mai. Jusqu’au moment où nous met-
tons sous presse, aucune décision  n’a
été prise de la part des responsables du
club Algérois, mais tout sera clair lors
des prochaines heures voire jours. Les
supporters sont donc appelés à se pré-
senter en force pour soutenir les ca-
marades de Ghislain Guessan pour
espérer que ces derniers entament de
la meilleure des manières cette cam-
pagne.  

Zamalek recevra Caps Uni-
ted
L’autre match du groupe aura
lieu au Caire. Il mettra aux
prises Al-Zamalek à Caps
United. Cette rencontre sera
certainement suivie avec
un grand intérêt par les
supporters du club mais
aussi les membres du staff
technique puisque ces der-
niers auront une occasion en
or pour découvrir leurs deux autres
adversaires. Et puis, la prochaine sor-
tie des Rouge et Noir sera face à
l’une de ces deux formations. 

Les dates des matches 
de poules :
1er match : USMA - Ahly Tripoli (12 ou 13 mai) 
2e match : Caps United - USMA (23 ou 24 mai)  
3e match : Zamalek – USMA (2-4 juin) 
4e match : USMA – Zamalek (20-21 juin) 
5e match : Ahly Tripoli –USMA (30 juin ou 2 juillet) 
6e match : USMA – Caps United (7-9 juillet) 

Mansouri : «L’erreur
que j’ai faite ne m’a

pas perturbé»
Accosté à sa sortie du vestiaire avant-hier

soir, Smaïl Mansouri est revenu sur le match
qu’il a livré contre la JSK et notamment la

faute qu’il a commise coutant ainsi un but à
son équipe. «J’ai passé plusieurs mois sans

compétition, c’est normal donc que je
trouve des difficultés pour retrouver mes
sensations. Malgré cette situation, je me

suisvenablement. Concernant la faute que
j’ai faite, sachez qu’elle ne m’a pas fait dou-
ter. Et le fait que nous sommes parvenus à

revenir au score m’a libéré.» Il faut
dire que le gardien de but qui
n’a été titularisé que pour la

seconde fois cette saison,
s’en est bien tiré. 

«Déçu de rater le
match contre le

CAB»
Averti pour une contes-

tation de décision du refe-
ree, Mansouri ne sera
pas présent contre le
CAB samedi à l’occa-

sion du dernier
match de mise à

jour du calendrier.
«Je suis déçu de
rater ce rendez-
vous. Je voulais
tant enchainer,

mais ce ne
sera pas le
cas puisque
l’arbitre a
mentionné

dans son rap-
port que j’ai

contesté sa décision. C’est
dommage, mais je vais conti-
nuer à fournir des efforts pour
espérer avoir d’autres chances

à l’avenir.»

Hamdoud : «On aura
notre mot à dire»

Premier adjoint de Paul Put, Mohamed Hamdoud a
donné ses premières impressions à propos du tirage
au sort sur le site du club. À ce sujet, il a déclaré «Je
pense qu'il s'agit d'un tirage clément pour nous. Ce ne
sera pas facile de se classer premier ou deuxième mais
ce ne sera pas impossible non plus. Le Zamalek est le
favori et c'est une équipe qui n'est plus à présenter.
Ahly Tripoli est une coriace équipe qui joue réguliè-
rement les compétitions africaines alors que le Caps
United a fait ses preuves en éliminant le spécialiste
TP Mazembe. L'USMA aura son mot à dire dans ce
groupe, mais il faudra se préparer convenablement
et bien étudier nos adversaires afin de bien entrer

dans la compétition.» Concernant l'objectif du club, il
a dit : «Nous ne sommes pas les favoris du tournoi.
Même si nous avons atteint la finale en 2015,

l'USMA manque encore d'expérience. D'autres
équipes sont supérieures, mais nous avons

notre mot à dire.» 

Ahmed
Galal Ibrahim (vice-

président d’Al-Zamalek) :
«On vise le trophée»

Sur le site officiel du club égyptien, Ahmed
Galal Ibrahim, conseiller de Mortada Mansour
mais aussi vice-président du Zamalek a donné
son avis concernant ce groupe B dans lequel se
trouve aussi l’USMA, Ahly Tripoli et Caps United
en déclarant : «C’est un groupe qui fait nos af-

faires parce que nous allons affronter des équipes
arabes. Nous allons mettre nos joueurs dans les

meilleures conditions pour qu’ils réalisent le meil-
leur parcours possible. Nous respectons nos adver-
saires, et nous n’allons pas les sous estimer parce

que c’est la clé de la réussite. Nous visons haut et
nous voulons à tout prix remporter ce trophée.»

Un trophée perdu par son club face au Ma-
melodi Sundowns lors de la précédente

édition. 

Ali Tentouche
(President d’Al-Ahly) :

«On veut recevoir nos adver-
saires à Tripoli»

Lors de cet événement qui a eu lieu au Caire, le
président d’Al-Ahly Tripoli en a profité pour adresser
un message aux responsables de la CAF. «On veut re-
cevoir nos adversaires à Tripoli. Nous avons fait une
demande et nous attendons la réponse. Nous avons
une grosse envie de jouer chez nous et devant nos
supporters mais il faudra dans tous les cas accepter
la décision qui sera prise par les responsables de
cette instance. Dans le cas où nous n’aurons pas

le feu vert pour accueillir les autres équipes
du groupe en Lybie, nous jouerons en Tu-

nisie.» Un pays qui a déjà accueilli
les Libyens lors des précé-

dents tours.

Le premier match sera
face à Al-Ahly à Bologhine

Labane a eu une brève
discussion avec Ahmad

Ahmad
Habib Labane a été le représentant de l’USMA

lors du tirage au sort pour la phase de poules fait
hier au siège de la CAF. Le dirigeant algérois qui
a rencontré les représentants des autres équipes
que le club usmiste affrontera, a eu également
une brève discussion avec Ahmad Ahmad. Le

Malgache qui a succédé à Aïssa Hayatou le mois
de mars passé a profité de cette occasion pour
souhaiter une bonne chance à toutes les forma-
tions engagées dans les deux compétitions à sa-

voir la Ligue des Champions Total 2017 et la
Coupe de la CAF. 

Meftah, Benyahia 
et Benguit retenus 

en EN A’
Ils ont été trois joueurs de l’USMA à faire partie
de la liste des éléments retenus pour le prochain
stage de l’Équipe nationale des locaux. Il s’agit
de Mohamed Rabie Meftah, Mohamed Benyahia
et Abderraouf Benguit. Une occasion en or pour
eux afin de séduire le nouveau sélectionneur es-

pagnol des Verts. 
A.C.

LdC : l’USMA dans le groupe B avec 
Al-Zamalek, Ahly Tripoli et Caps United

Habib Labane (Repré-
sentant de l’USMA) et
Nasser Bouiche (Re-
présentant du MCA)

posent avec le Prési-
dent de la CAF, Ahmad

Ahmad lors du tirage
au sort de la phase

des poules de la Ligue
des champions et de

la Coupe de la CAF. 
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Après dix matches amicaux    

L’équipe prend forme

D'abord un mot sur votre
équipe et que pensez-vous du
résultat contre la JSS en ami-
cal ?
En dépit du résultat nul, le

groupe a bien réagi. Quant au ré-
sultat, il est encourageant. Certes
ce n'est qu'une rencontre amicale,
mais l’essentiel c’est que le groupe
progresse bien.

Pensez-vous que ce groupe est
capable de réaliser de bons ré-
sultats en cette fin de saison ?
Pour l'instant, on ne peut être

sûr de rien. Nous sommes encore
en préparation, il est donc assez
tôt pour tirer des conclusions. On
doit beaucoup travailler pour pou-
voir progresser et réaliser nos ob-
jectifs.  Je reste confiant quant aux
capacités des joueurs. 

Par vos belles prestations, vous
avez séduit les supporters de
l’USMH. Quel est votre senti-
ment ?

Cela fait plaisir de savoir que
mes prestations sont bonnes. Je
précise aussi que rien n'est sûr
pour l'instant, car il faut d'abord
que je confirme pour gagner ma
place définitivement. J’espère don-
ner un rendement meilleur.

Mais pour beaucoup, vous êtes
l’un des rares joueurs de
l’équipe à avoir gagné définiti-
vement sa place de titulaire… 
Je ne peux porter un jugement

sur ma valeur, mais s'il y a une
chose dont je suis sûre c'est que j'ai
fait le maximum pour retenir l'at-
tention de l'entraîneur et gagner la
confiance des supporteurs.

Pour la reprise du champion-
nat, c’est un derby qui vous at-
tend face à l’USMA. Comment
voyez-vous cette rencontre ?
Ce sera un match très dur, c’est

sûr. Mais bon, on ne va pas enta-
mer ce match en victimes, car
nous serons dans l’obligation d’ar-

racher un ré-
sultat. Par rap-
port à la
préparation
que nous
avons effec-
tuée nous

sommes
prêts pour
cette ren-
contre. 

Ne pensez-vous
pas que l’USMH avec un effectif
un peu jeune pourrait trouver
des difficultés face à l’USMA
qui au vu de sa composante pa-
raît plus expérimentée ?
Même si l’effectif est très jeune,

on essayera de compenser cela par
la volonté. Il faut savoir que les
jeunes se montrent toujours très
motivés en face d’une équipe ex-
périmentée.

Entretien réalisé par 
Nacer-Eddine RATNI

Après presque 35 jours
de préparation in-
tense et de travail
chargé ponctué par
dix matches ami-
caux, les Harrachis

devront boucler leur dernier cycle
de préparation avant l'entame du
championnat par une rencontre
amicale prévue ce samedi. Pour le
coach d’El Harrach, l'équipe s'est
préparée avec suffisamment de
joutes amicales dans les jambes.
Les joueurs sont désormais prêts
pour la reprise. L’entraîneur a d’ail-
leurs avoué  sa satisfaction concer-
nant la préparation effectuée
jusqu'à présent ainsi que la presta-
tion de ses poulains durant les ren-
contres amicales.  Parlant des deux
matchs amicaux joués et gagnés,
l'adjoint de Charef nous dira :
«D'une manière générale, je peux
vous dire que la préparation se dé-
roule dans de très bonnes condi-
tions. Une chose est sûre, les joueurs
avancent très bien dans la prépara-
tion. C'est très important à quelques
jours du début de la compétition of-
ficielle. En plus, une très bonne am-
biance a caractérisé toutes nos
séances, ce qui a permis au coach
d'appliquer son programme. L'état
d'esprit y est excellent, pourvu que
ça dure. Après donc six semaines de
travail, les résultats sont encoura-
geants et l'équipe commence à pren-
dre forme.»
Le RC Boumerdès pour
les derniers réglages  

La trêve tire à sa fin et la prépa-
ration qui a débuté depuis cinq
bonnes semaines est en voie de
s’achever. Le staff technique devrait
entamer dès la semaine prochaine
la préparation du derby contre

l’USMA. Mais avant, le coach har-
rachi a prévu une autre rencontre
amicale contre le RC Boumerdès.
En principe, ce sera probablement
la dernière confrontation amicale
qui sera consacrée aux ultimes ré-
glages. L’entraîneur, qui veut être
fixé sur le onze qui sera appelé à se
mesurer à l’USMA, profitera de
cette joute amicale pour mettre en
application son plan de bataille.
Les joueurs se
concentrent sur le
derby

Pour cette semaine, ce sera une
tout autre histoire étant donné que
la compétition officielle attend les
Jaune et Noir. Charef a déjà exhorté
ses joueurs à se concentrer sur ce
match de reprise prévu contre
l’USMA. L’entraîneur de l’USMH
devra probablement insister durant
toute la semaine sur le volet psycho-
logique afin de motiver sa troupe
pour un résultat positif face à la for-
mation de Soustara. En tout cas
les joueurs de l'USMH sont
en train de redoubler d'ef-
forts pour être fin prêts
le jour J au moment
où l’entraîneur en
chef insiste énormé-
ment sur l'esprit de
groupe et la discipline.
Deux points importants
pour la bonne marche de
l'équipe.
Le quatuor du milieu

connu  
Dans l'entrejeu, le milieu de ter-

rain présenté par le coach harrachi,
avec Belarbi, Herrag, Mellal et
Younes, a nettement fait la diffé-
rence en monopolisant le ballon.
Dans la récupération comme dans
la relance, cette composante a

donné beaucoup de satisfactions et
a surtout montré une grande cohé-
rence dans le jeu, ce qui laisse croire
que le coach va encore compter sur
ces quatre hommes.  
En attaque, Dehar et
Benamra tiennent le
bon bout

L’autre question qui taraude l’es-
prit du staff technique concerne l'at-
taque. D’ailleurs, Boualem Charef
n’a jamais caché sa crainte concer-
nant ce compartiment qui n’arrive
pas à retrouver une certaine effica-
cité. Malgré les quelques bonnes
performances, le technicien harra-
chi ne semble pas rassuré encore.
Puisque l'on parle de cette première
équipe comme éventuelle équipe
type, il est important de noter
qu'aux avant-postes, le coach a sou-
vent aligné Dehar et Benamra en-
semble. Malgré une présence

permanente, les
deux ne s’en

sont pas
souvent
bien tirés.
La ligne
d’attaque

harrachie reste la plus faible du
championnat de Ligue 1 Mobilis.
Sayahi, qui est souvent utilisé
comme doublure, est encore un peu
loin de son top niveau.  Jouant car-
rément en pointe de l’attaque, l’ex-
joueur de l’ASO Chlef avait du mal à
s'imposer, mais les deux joueurs,
appuyés derrière par Mellal et
Younes, ont beaucoup pesé sur les
défenseurs adverses.
Zeghba : «Je suis prêt
et confiant pour la
suite du parcours» 

Auteur de belles prestations lors

des rencontres amicales, Zeghba
rassure déjà les supporters et se dit
prêt à tenir son rôle. Très confiant
pour une victoire, il estime qu'avec
le soutien des supporters, son
équipe va certainement passer ce
cap. «Cela ne me perturbe pas. Je
suis confiant, et prêt à tenir ma place
comme il se doit. Je reste concentré
sur ma mission et j'espère qu’on pas-
sera avec succès ce cap pour entamer
la suite du championnat par une vic-
toire devant notre public.»

N. R

Absent depuis un mois 

Absent depuis un mois,
Boulakhoua a raté

toute la préparation
avec son équipe. Mais

par rapport à sa prestation
contre la JSS, il semble que ce

joueur n’est pas resté inactif.
D’ailleurs, tous ceux qui ont

assisté à la rencontre amicale
témoignent de la belle forme
qui caractérise Boulakhoua.
Interrogé, il nous répondra :
«Je vous ai déjà dit que je ne

suis pas resté une journée sans
entraînement. Un programme
spécial m’a été concocté et que

j’ai suivi à la lettre. J'ai tra-
vaillé normalement et au-
jourd’hui contre la JSS, j'ai
constaté que je ne suis pas

loin de mon niveau réel. Je tâcherai de
continuer pour être prêt dans peu de
temps. J'espère même être présent au

premier match de championnat.»
Guetal ferait une

bonne doublure sur le
flanc droit 

Après avoir réalisé de belles presta-
tions lors des rencontres amicales,  le

jeune Guetal a tapé dans l'œil du
coach Boualem Charef. Incorporé à

chaque fois en seconde mi-temps, il a

toujours bien tenu son rôle sur le flanc
droit. Interrogé, un membre du staff

technique a encensé le joueur : «Gue-
tal a confirmé tout le bien que je pen-

sais de lui. Je crois bien que nous avons
trouvé une bonne doublure à Boula-
khoua sur le flanc droit. Mais il doit

continuer à travailler pour progresser
davantage.»

Place à la récupéra-
tion  

«Après plus d'un mois de travail ca-
ractérisé par une grande charge et

basée dans son ensemble sur les volets
physique et technique, le technicien

devra diminuer un peu le rythme du
travail. «On a déjà terminé un cycle de

préparation et désormais, on va se
baser beaucoup plus sur la récupéra-

tion, afin que les joueurs retrouvent la
totalité de leurs moyens physiques et

techniques. Actuellement, on est en
phase d'adaptation. Baisser encore une

fois la charge pendant quelques jours,
avant l'entame de la compétition. On
essayera de préparer les joueurs sur ce

volet, sans pour autant négliger les au-
tres volets qui seront également accom-
pagnés par des matchs amicaux et des
séances technico-tactiques», explique

l'un des adjoints de Charef.
  N. R.

Boulakhoua 
dans une forme
impressionnante

Benamra 
«L’USMA est un 

dur morceau, mais
on est confiants»
Depuis son arrivée à l’USMH en janvier dernier,

Benamra est en train de faire étalage de ses qualités
au point de séduire le staff technique, en premier lieu
Charef qui compte beaucoup sur lui cette saison en
attaque.  L’ex-joueur de Villefranche-sur-Saône se
présente comme un élément clé dans l’échiquier du

coach harrachi.
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Les joueurs rédigent une pétition
pour réclamer leur argent 

Zaki «Sans leurs sacrifices, le Chabab
aurait mis un pied en Ligue 2 !» 

Le coach belouizdadi défend ses joueurs… 

Le premier responsable du
staff technique du Chabab a
réagi, après sa réunion avec les
joueurs. L’entraîneur Badou Zaki
s’est montré solidaire avec ses
joueurs et a demandé aussi à ce
que les supporters se montrent
compréhensifs avec eux. Il dira
clairement : «Je demande aux
supporters de se montrer compré-
hensifs avec les joueurs qui vien-
nent de faire une démarche
honorable pour réclamer leur ar-
gent. Ils ont prouvé qu’ils aiment
ce club. Sans leurs sacrifices, le
Chabab aurait  mis un pied en
Ligue 2. Ce sont des hommes
avant tout et il est normal qu’ils se
montrent inquiets de ne pas être
payés.»

«Au lieu de se focaliser
sur notre travail, on
pense au problème
financier» 

Par la suite, le premier respon-
sable du staff technique n’a pas
caché son désarroi, en prévision

de la prochaine étape hautement
importante de son équipe : «Je ne
vous cache pas que j’aurais aimé
me concentrer sur notre travail et
préparer la reprise du champion-
nat face à l’OM qui demeure un
match très important. Mais au
lieu de se focaliser sur l’aspect
technique, on se trouve dans l’obli-
gation de gérer ce problème finan-
cier, ce qui perturbe
considérablement mon groupe.» 

«J’espère que cette
question des salaires
sera rapidement
réglée» 

Par la suite, Badou Zaki a sou-
haité que ce problème financier
se règle le plus rapidement possi-
ble, afin que les joueurs se remo-
bilisent de nouveau :
«Maintenant, je ne dit pas que
Hadj Mohamed ne fait rien pour
régler le problème financier. Je sais
que le président et les dirigeants
font de leur mieux pour trouver
des solutions rapides. J’espère

qu’ils pourront régler ce problème
dans les jours à venir.» 

«On souhaite atteindre
la finale et terminer à
une place honorable en
championnat» 

En dernier lieu, le coach Be-
louizdadi a rappelé une nouvelle
fois les objectifs tracés, à
quelques semaines de la fin de
saison : «Notre objectif en cham-
pionnat est de terminer la saison
à une place honorable. Pour ce
qui est de la Coupe d’Algérie,
on espère atteindre la finale et
remporter le trophée. C’est
dire que nous avons deux ob-
jectifs importants, ce n’est pas
le moment de vivre des
problèmes. Je cherche la
sérénité pour mon
équipe afin que les
joueurs puissent ac-
complir leur travail
convenablement.» 

F. A.

A quelques jours de la reprise du
championnat, le problème finan-
cier refait surface dans la maison
du Chabab. Les joueurs, qui n’ont
pas touché leur mensualité, sont

montés au créneau en rédigeant une pétition.
Et c’est dans la journée d’hier que les joueurs
se sont réunis entre eux, avant de s’entretenir
avec leur entraîneur. Dans la pétition qui a
été remise à la direction, les joueurs ont clai-
rement manifesté leur mécontentement au
sujet de leur salaire. Les récentes déclarations
du président du club n’a pas été du goût des
joueurs. Ces derniers estiment qu’ils méritent
plus de considération de la part du président
et de la direction en générale, après avoir as-
suré le maintien, avant la fin de la saison. Et
ce n’est pas tout puisque le Chabab s’apprête à
disputer une demi-finale de Coupe d’Algérie.
C’est dire que la direction devrait faire un ef-
fort sur le plan financier pour régulariser les
joueurs, avant la reprise du championnat face
à l’Olympique de Médéa. 

Tous les joueurs l’ont signée 
Nous avons aussi appris que ce sont tous

les joueurs qui ont signé ladite pétition. Les
camarades de Yahia-Cherif partagent tous le
même point de vue au sujet de leur mensua-
lité. Certains, qui sont sans salaire depuis des
mois, ont vraiment du mal à supporter cette
situation. C’est d’ailleurs cette action com-
mune qui met les dirigeants du club dans une
impasse. Le staff technique a lui aussi affiché
son inquiétude car ce problème commence à
prendre de l’ampleur. 

Badou Zaki à l’écoute de ses
joueurs 

Pour mieux cerner le problème auquel font
face ses joueurs, le premier responsable du
staff technique, Badou Zaki, a écouté attenti-
vement ses hommes dans la matinée d’hier. Il
faut dire que l’entraîneur du Chabab est lui
aussi très inquiet par rapport à la situation fi-
nancière du club car il sait pertinemment que
ce problème pourrait se répercuter sur les ré-
sultats. Lorsque les joueurs sont affectés men-

talement, ils ne pourront pas donner leur
meilleur d’eux-mêmes, au moment où
l’équipe est sur le point d’aborder un virage
important de la saison. 

Il déposera lui-même la pétition
au niveau de la direction 

Aux dernières nouvelles, nous avons appris
que les joueurs ont remis la pétition à leur en-
traîneur qui à son tour la déposera au niveau
de la direction. Et ce n’est pas tout puisque le
technicien marocain profitera de cette occa-
sion pour se réunir avec le président Hadj
Mohamed et évoquer ce problème. Zaki fera
savoir au premier responsable du club que ce
problème pourrait avoir un impact négatif au
moment où le Chabab est sur le point de
prendre part à la demi-finale de Coupe d’Al-
gérie. 

Les joueurs refusent de faire
grève pour autant 

Il faut dire que ce problème financier
préoccupe vraiment les joueurs qui refusent

tout de même de faire grève. D’ailleurs, ils se
sont entraînés le plus normalement du
monde hier. Un geste que le staff technique a
salué. Les camarades de Hamia ont démontré
que l’intérêt du club passe avant tout et qu’ils
sont des professionnels, refusant de prendre
en otage le club. Mais ils espèrent tout de
même une réaction positive de la direction de
mettre fin à ce problème. 

Les déclarations de Hadj
Mohamed mal perçues 

Certains joueurs qui ont souhaité garder
l’anonymat nous ont fait savoir que ce sont les
récentes déclarations de Hadj Mohamed qui
ont soulevé la colère du groupe. Pour cause,
le président a clairement fait savoir que la di-
rection ne versera pas plus de 2 mois de sa-
laire aux joueurs. Une décision qui n’a pas été
du goût des joueurs surtout que la plupart
d’entre eux n’ont pas touché leurs salaires de-
puis des mois. 

Farid Abboud 

Voici le
contenu de la
pétition des
joueurs  

Nous, joueurs du Chabab de
Belouizdad, club des Martyrs,
sommes fiers et honorés d’ap-
partenir à ce club et de porter
son maillot. A travers cette
lettre, on a voulu faire savoir
à nos supporters et aux amou-
reux du CRB que nous allons
poursuivre la mission qui nous
a été confiée, celle de sauver
le club de la relégation, et
d’aller le plus loin possible en
Coupe d’Algérie, dans l’espoir
de brandir le trophée. On
poursuivra notre travail même
si cela fait 6 mois que nous
n’avons pas été payés. Sans
oublier les nombreuses primes
de matchs qui nous n’avons
toujours pas encaissées. Nous
n’avons aucune intention de
laisser tomber l’équipe ou fuir
nos responsabilités, par res-
pect à l’histoire de ce club et à
ses hommes. Mais y a-t-il une
solution à ce problème ? 

Yahia-Cherif
«La balle est
dans le camp de
la direction» 

L’attaquant Yahia-Cherif
s’est exprimé sur ce problème
financier qui agace les
joueurs depuis quelque
temps. Le joueur nous dira
ceci : «A travers cette dé-
marche, nous avons voulu
faire entendre notre voix et
mettre au courant nos sup-
porters que nous ne sommes
pas des joueurs à chantage.
Nous n’allons pas garder le
club en otage. On va bel et
bien poursuivre notre mission
avec le plus grand sérieux qui
soit, même si nous n’avons
pas été payés depuis des
mois. Les joueurs ont fait de

leur mieux pour sau-
ver l’équipe du

danger. Désor-
mais, la balle
est dans le
camp de la di-
rection. Cette
situation ne

peut plus
durer.» 

Hamia convoqué pour
le stage de la sélection 

Come il fallait s’y attendre, l’attaquant Hamia
vient d’être convoqué par le nouveau sélectionneur
Alcaraz pour le prochain stage des locaux. L’atta-
quant du Chabab aura beaucoup à faire pour taper
dans l’œil du nouveau sélectionneur, dans l’espoir
d’être de nouveau convoqué surtout qu’il rejoint ce
stage dans la peau du meilleur buteur du cham-
pionnat avec 12 réalisations. 



L’entraîneur du NAHD,
Alain Michel attend le re-

tour du président du club
de l’étranger pour évo-
quer ensemble quelques

points relatifs à l’actualité
du club. Le boss du Nasria
Bachir Ould Zemirli qui
se trouve à l’étranger pour
régler des affaires person-
nelles, avait déjà entamé
la discussion avec son en-
traîneur mais sans trop
s’enfoncer dans les sujets

dans un premier temps.
Les deux hommes devront

s’attabler et évoquer plusieurs
points, entre autre l’effectif qui
devra terminer la saison et
éventuellement celui qui sera
appelé à défendre les couleurs
du club et celles du pays en
coupe Arabe.
Michel devrait évoquer

les joueurs Franco-Algé-
riens avec Ould Zemirli

Outre la rencontre entre les
deux hommes, on a aussi ap-
pris que le technicien du Nas-
ria devrait aborder avec son
président le sujet relatif aux
joueurs Franco-Algériens, qu’il
aurait visionné par le passé,
ceux qui évoluent en troisième
division Française. Selon nos
échos, Alain Michel serait inté-

ressé par trois joueurs, un
défenseur, un milieu de

terrain et un attaquant,
dont on dit beaucoup de
bien. En fait, Michel
voudrait proposer à
son président de les re-
cruter au NAHD, d’où
son vœu de le rencon-
trer et avoir le feu vert

pour cette question épi-
neuse. Par ailleurs, il sem-

ble que le driver du Nasria
serait en train de préparer son

programme de la saison pro-

chaine, et ne voudrait en aucun
cas perdre de temps en prévi-
sion du marché des transferts
d’été.
Son avenir aussi

Autre sujet qui devrait être
évoqué entre Alain Michel et
son président Bachir Ould Ze-
mirli serait poursuit notre
source, l’avenir du technicien
français à la tête de la barre
technique du club d’Hussein
Dey, puisqu’à ce jour les deux
hommes n’ont rien signifié et
tout est encore en suspens.
Certes, le coach Michel ne ver-
rait aucun inconvénient à
poursuivre son aventure avec le
club une autre saison, mais se-
rait tenté d’évoquer certains su-
jets relatifs à sa gestion, entre
autre le feu vert pour le renfor-
cement de l’effectif et tout ce
qui va avec. Pour cela, le driver
Nahdiste devrait avoir son avis
sur la question, et devrait aussi
évoquer les objectifs de la sai-
son prochaine, mais tout reste
relatif à cette fin de saison, lui
qui aspire terminer l’actuel
exercice parmi les cinq pre-
miers.
La préparation de la
Coupe Arabe sera abordée

Bien qu’il soit question d’ac-
corder du répit aux cadres de
l’équipe en cette dernière ligne
droite du championnat, pour
revenir ensuite et préparer la
Coupe Arabe, il se trouve
qu’Alain Michel voudrait bien
avoir l’avis de son président
pour cette question. Enfin, le
président Bachir Ould Zemirli
devrait avoir à choisir entre les
deux compétitions, il ne sait
pas encore s’il doit sacrifier le
championnat pour une bonne
participation en coupe Arabe,
ou… 

A.M.

Zerdoum et Tougay avec les U19
ll Deux jeunes joueurs du NAHD, à savoir le défenseur

Tougay et l’attaquant Zerdoum participent actuellement
avec l’équipe nationale des U19 à un tournoi en Tunisie (Coupe
Maghrébine U 19). Pour rappel, les deux joueurs avaient parti-
cipé la saison passée aux éliminatoires de la Coupe d’Afrique

U17, où l’attaquant nahdiste avait permis à son équipe de passer
au dernier tour, mais malheureusement pour lui et l’EN U17, ils

ont été éliminés par la suite.

Les jeunes reviennent 
à leurs catégories
ll L’entraîneur du NAHD, Alain Michel a décidé de remettre

les jeunes sous sa coupe à leurs catégories d’origine afin de
pouvoir se concentrer sur l’effectif senior. Il faut dire que l’ap-

proche de la confrontation face à la Saoura a contraint Michel à
faire avec les joueurs avec qui il a commencé le championnat.

Pour aborder plusieurs sujets d’actualité

Le jeune joueur du NAHD,
Aït Abdelmalek évoque la
préparation du club en pré-
vision de la suite du cham-

pionnat. Le joueur affirme que la
suite ne sera pas une simple siné-
cure, à commencer par la rencon-

tre face à la Saoura. D’autre
part, il évoque sa forme ac-
tuelle, en cette fin de saison
où il compte jouer quelques
rencontres, tout en lançant
un signe à son entraîneur
pour l’utiliser.  

Comment se déroule la préparation
pour vous ?
Hamdoullah, on se prépare dans de

bonnes conditions où on effectue des
séances très poussées en biquotidiens dans
la majorité du temps lors de ce stage au com-
plexe du 5-juillet. Je pense que cela va vrai-
ment nous aider en prévision de ce qui nous
reste à jouer en compétition officielle.

Parlez-nous des rencontres amicales
que vous avez jouées ?
Elles étaient très bénéfiques, ce qui nous a

permis de corriger les erreurs que nous
avons commises avant, ainsi que pour l’en-
traîneur qui a dû avoir une idée sur les apti-
tudes des uns et des autres, en plus il s’est
arrêté sur la forme de tout l’effectif lors de ses
rencontres amicales. Le plus important pour
nous est de faire de notre mieux pour être
prêt pour la reprise qui nous manque en ce
moment.

Qu’en est-il de votre forme physique,
après votre blessure ?
Ça va beaucoup mieux merci, je peux

tenir au moins une heure de jeu après avoir
trouvé des difficultés à terminer une mi-
temps. Sinon, je fais de mon mieux aussi
pour pouvoir atteindre le niveau que veut de
moi le staff technique sur le terrain.

La saison passée, vous vous êtes bien il-
lustré vers la fin, alors que pour celle-ci
vous ne jouez pas beaucoup, pourquoi ?
Cette saison j’ai un peu souffert de

quelques perturbations côté
santé, mais c’est le destin,
donc je ne suis pas inquiet
outre mesure, bien que j’ai
passé une saison quasiment
blanche. Je vais redoubler d’ef-
forts pour être sur pied en cette fin
de saison pour aider mon club.

Surtout que le coach devrait utili-
ser les jeunes, pour laisser les titu-
laires au repos pour la Coupe
Arabe ?
C’est ça oui, peut-être que le fait que

le NAHD joue sur deux fronts va nous
être utile pour nous les jeunes, donc on
aura l’occasion de jouer en cette fin de sai-
son. Pour moi, l’important est que quand le
coach aura besoin de moi, je ferai de mon
possible pour lui prouver que je peux ren-
dre service au club comme d’autres
joueurs.

Et comment voyez-vous cette fin de
saison pour l’équipe ?
Certainement très difficile, car le NAHD

aura des matches compliqués à commencer
par celui face à la JS Saoura, ce club n’a pas
perdu espoir de jouer pour une place en
haut du tableau, au moment où nous
sommes appelés à effectuer un bon résultat
aussi. Il est impératif pour nous de bien ter-
miner le championnat ce qui me semble à
notre portée.

Entretien réalisé par A.M.

Finalement, les Sang et Or
d’Hussein Dey vont se contenter
d’un dernier match amical di-
manche prochain face à l’O Médéa,
dans le stade annexe du complexe
Olympique du 5-Juillet, au lieu de
se déplacer à la capitale du Titteri
comme annoncé précédemment.
Par ailleurs, il était aussi prévu que
le Nasria effectue une autre ren-
contre amicale ce jeudi, mais la di-
rection du club Algérois n’a pas
réussi à convaincre ou trouver un
adversaire, arguant que toutes les
équipes étaient indisponibles. Un
fait qui n’a pas vraiment affecté le
programme de l’entraîneur français
du club, qui s’est résigné à passer
à autre chose. 

La majorité des 
adversaires ont peur
des blessures

Pour revenir aux raisons qui ont
fait que les équipes sollicitées pour
une joute fraternelle n’ont pas
voulu affronter le club d’Hussein
Dey, il faut savoir que la majorité
des sparring-partners contactés
ont préféré éviter les blessures de
leurs joueurs en cette période cru-

ciale de dernière ligne droite du
championnat. Les responsables du
Nasria voulaient en fait trouver un
adversaire pour peaufiner leur pré-
paration du match face à la Saoura,
et surtout apporter les dernières
retouches de correction à leur stra-
tégie, surtout qu’ils viennent juste
de récupérer les joueurs blessés, à
l’image du Tunisien El Ouertani,
Herrida, ou encore Laribi dans
quelques jours pour compléter l’ef-
fectif du début de saison.

Un match d’application
entre joueurs fera les
affaires du NAHD

Devant cette situation, le tech-
nicien français du Nasria s’est re-
trouvé en train de changer ses
plans de travail, en programmant
une rencontre amicale entre ses
joueurs, pour remplacer le match
amical en question. En d’autres
termes, Michel et ses adjoints veu-
lent donner l’occasion à l’ensemble
de leur effectif d’avoir un temps de
jeu appréciable, afin de préparer à
leur manière la prochaine confron-
tation en championnat face à la
Saoura au stade du 20-Août. Une

rencontre ô combien im-
portante pour le club ban-
lieusard d’Alger, d’où le vœu
de Michel de faire tourner son
effectif, sachant qu’il a en son
sein des joueurs qui ne sont pas
encore remis de leur blessure.

Objectif, dessiner le
onze face à l’OM

Pour asseoir ses choix du onze
rentrant face à la Saoura prochai-
nement, selon une source proche
du staff technique qui affirme que
le driver des Sang et Or devrait voir
plus clair concernant son onze ren-
trant en championnat, après la ren-
contre amicale face à l’OM de ce
dimanche. Pour cela, Michel va cer-
tainement entamer ce match ami-
cal avec son effectif qui sera aligné
au 20-Août, ou au pire à un voire
deux joueurs près. L’on s’attend
aussi à de légers changements
dans le compartiment défensif avec
les blessures des Zeddam, Laribi,
ou encore Herida qui font tout pour
revenir à la compétition en cette
dernière ligne droite du champion-
nat.

A.M.

Le NAHD va se contenter
d’un dernier match 
amical face à l’OM

Aït Abdelmalek 
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Laribi
reprendra 

bientôt aussi
ll Après le milieu de terrain Tu-

nisien, dans quelques jours ce sera
au tour du défenseur Hocine Laribi de ré-
intégrer le groupe aux entraînements. Le
joueur est en train actuellement de s’en-

traîner en solo, et accuse une bonne
amélioration de son état de santé, en

attendant le travail avec le groupe
la semaine prochaine.

12

«Je serai prêt pour jouer 
si le coach me fait appel»

Michel attend 
le retour d’Ould Zemirli

El Ouertani 
réintègre 
le groupe

ll Blessé au genou
depuis un moment

déjà, le milieu de ter-
rain des Sang et Or

Mehdi El Ouertani a ré-
intégré les entraîne-
ments avec le groupe

depuis hier. Le joueur a
montré de bonnes apti-
tudes à la reprise, et
pourrait être donc du

groupe lors du prochain
match de championnat
face à la JS Saoura, lui
qui est un élément im-
portant dans l’échiquier

de Michel.
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D éjà pénalisé par l’absence de Nessakh
et Sebbah suspendus pour ce match, le
coach du Mouloudia n’a pas l’intention

de provoquer trop de changements en prévi-
sion du match en retard face à la JS Kabylie. A
la lecture du match amical joué face à l’équipe
réserve, on a compris que le coach va provo-
quer deux changements forcés pour cette
confrontation contre les Canaris. 
Delhoum dans l’axe, 
Bencheïkh à gauche

Le coach du Mouloudia a mis à l’essai
l’équipe qui devra affronter la JS Kabylie sa-
medi prochain au stade Ahmed-Zabana
d’Oran. Soucieux en premier degré de sa dé-
fense suite à la suspension de Nessakh et Seb-
bah pour contestation de décision, le coach
va aligner Delhoum qui devra remplacer Seb-
bah. Dans la gauche de la défense, Bencheikh
est le mieux placé pour occuper ce poste
même si Belatoui avait essayé Aguid en pre-
mière mi-temps de cette rencontre face à
l’équipe réserve. 

Souibaa commencera 
sur le banc

L’autre élément qui sera de retour à la compé-
tition qui n’est autre que Souibaa Mohamed, ne
devra pas être aligné d’entrée. Bien qu’il soit à
100% de ses moyens puisqu’il s’est complète-
ment débarrassé de sa blessure, l’ancien joueur
du Paradou AC devra être convoqué pour ce
match mais pas pour être titulaire face à la JS
Kabylie. Souibaa devra commencer le match sur
le banc de touche avec la possibilité de faire son
entrée en seconde mi-temps de cette confronta-
tion face à la JS Kabylie.
Bennaï, Moussi et Bentiba 
en attaque

En attaque, le coach devra renouveler
confiance aux trois éléments qui ont joué contre
le MC Alger la semaine passée. Bien qu’ils
n’aient pas marqué le moindre but, Moussi, Ben-
tiba et Bennaï seront probablement d’entrée face
à la JS Kabylie. Le coach devra compter sur Hi-
chem Chérif comme joker au cours de ce match,
mais ce dernier devra avoir plus de temps de jeu
que face au MC Alger. 

A. L.

Belatoui ne changera pas son onze

L e coach du Mouloudia qui est rentré chez
lui pour suivre le match JSK-USMA, a pris
note concernant la manière de jouer de

cette équipe kabyle qu’il devra défier samedi
prochain. Le premier responsable de l’encadre-
ment technique des Rouge et Blanc affirme avoir
eu une idée juste sur l’état de forme tactique et
mentale dans laquelle se trouvent actuellement
les Canaris. «J’ai pu suivre une bonne partie de
cette rencontre. J’ai bien évidemment quelques in-
formations qui peuvent être utiles pour le match
de samedi prochain. Pour ce qui est des points
forts et faibles, je veux bien les garder pour moi
jusqu’au jour du match», se contente de dire Be-
latoui.
«Je ne pense pas que 
la JSK sera amoindrie 
physiquement»

Pour ce qui est de l’état physique de l’adver-
saire qui devra jouer le troisième match en l’es-
pace d’une semaine, le coach ne pense pas que
cela va peser sur leur fraicheur physique. «Je ne
pense pas que les Kabyles vont accuser le coup
physiquement en jouant le troisième match en
l’espace d’une semaine. Je sais bien que toutes les
équipes sont en train d’aborder une courbe ascen-
dante en ce qui concerne le travail physique. On
est en train d’entretenir la forme des joueurs.
Donc, je ne prendrai pas en considération ce
plan-là.»
«L’absence de notre public 
nous handicapera»

Omar Belatoui qui était satisfait du rende-
ment de son équipe face au MC Alger, comptait
beaucoup sur le douzième homme au cours de
ce match afin de galvaniser ses joueurs. «Nos
supporters ont été satisfaits de notre prestation,
car ils sont des connaisseurs. Ils savaient que pour
une équipe qui n’a pas joué presque deux mois, a
bien réussi à bousculer une équipe du MCA plus
compétitive que nous. Ce public devait nous don-

ner un  véritable coup de pouce samedi prochain.
Malheureusement, le huis clos est mal tombé pour
nous.» 
«Ce n’est pas normal qu’on
nous sanctionne de la sorte»

N’ayant pas voulu commenter la sanction
dont le MCO a fait objet, le coach du Moulou-
dia pense néanmoins que cette suspension est
sévère. «Je trouve que l’action du penalty indis-
cutable que l’arbitre devait nous accorder, a eu des
conséquences fâcheuses sur l’équipe. Donc, non
seulement on nous refuse un penalty qui devait
nous permettre de gagner ce match, mais on nous
suspend deux joueurs importants de notre défense
et maintenant notre public. Je n’ai vraiment rien
à dire.»

A. L.

Il a suivi le match JSK-USMA

Belatoui : «Les conclusions, 
je préfère les garder pour moi»

C onvaincus qu’un complot est en train de
se tramer contre eux pour des raisons qui
paraissent évidentes, les Hamraoua qui

ont subi toutes les tourmentes cette semaine
avec les sanctions qu’on connait, appréhendent
l’arbitrage samedi prochain contre la JS Kabylie.
Dans un match qui va se jouer à huis clos et face
à un adversaire qui a plus que jamais besoin de
points pour sortir de la zone rouge, le Moulou-
dia risque de payer encore les frais d’un arbi-
trage qui leur a fait des misères depuis le début
de la compétition cette saison. Ainsi, les res-
ponsables du club réclament un arbitrage cor-
rect pour cette rencontre face à la JS Kabylie,
estimant que même leur équipe a besoin de
points au cours de cette fin de saison. 

La sanction de deux matchs
ne sera pas réduite

Selon nos sources, la direction du club ne
compte pas faire un recours au niveau de la
Commission de discipline qui leur a infligé
deux matchs à huis clos, suite à une blessure
superficielle d’un membre de service d’ordre
qui aurait reçu un projectile derrière la tête.
La direction du Mouloudia convaincue que
cette suspension est un complot de la part de
certaines parties qui œuvrent pour des par-
ties bien précises, préfère renoncer à cette af-
faire qui sera perdue d’avance.  

A. L.

Les Hamraoua appréhendent l’arbitrage

Le portier des Hamraoua pense
que son équipe n’a pas le droit  à
l’erreur samedi prochain, en ac-
cueillant la formation de la JS Ka-
bylie.

Malgré le nul concédé contre le MCA,
l’équipe a laissé une bonne impression
n’est-ce pas ?
Je trouve qu’il nous a fallu ce petit but

contre le MCA, car on a fourni une presta-
tion correcte pour une équipe qui n’a pas
joué plus d’un mois et demi. Dans d’autres
conditions, on aurait pu gagner ce match.
Mais il ne faut pas se lamenter pour autant,
on doit positiver les choses et attendre ce
prochain match contre la JSK pour se ra-
cheter.
Comment avez-vous appris la sanction
du huis clos ?
Difficile à digérer dans la mesure où on

n’a pas assisté à un quelconque dérapage. Le
match s’est déroulé dans un fair-play total
aussi bien sur le terrain que dans les travées
du stade. Mais que voulez-vous qu’on fasse
? C’est la décision des responsables du foot.
On ne peut rien y faire. Seulement, je dois
reconnaitre que l’absence de notre public
est un coup dur pour nous, car il nous a
soutenus jusqu'au bout face au MCA et il
devait le faire aussi contre la JSK.
Comment se présente ce match contre
la JSK ?
Difficile comme toutes les rencontres que

ce soit chez nous ou à l’extérieur. Il est clair que
le MCO est à la recherche de son premier suc-
cès cette année, après huit matchs sans vic-
toire. On va tout donner afin de réaliser les
trois points de la victoire qui nous permettent
de provoquer le déclic. 
Pour cela, l’attaque doit se révolter…
Ecoutez, marquer des buts, c’est l’affaire de

tout le monde pas seulement des attaquants.
On n’incrimine aucun secteur. On forme un

groupe soudé et peu importe celui qui
marque.
Ne pensez-vous pas que le Mouloudia a
perdu les chances de jouer le haut du ta-
bleau ?
Croyez-moi qu’on ne fait pas une fixation

sur les objectifs car à court terme, on veut re-
nouer avec le succès au cours de ce prochain
match. Ce n’est qu’en fin de saison qu’on fera
nos bilans.

Entretien réalisé par Sofiane B.

Natèche : «On 
doit battre la JSK»

Les statistiques accablent ce secteur offensif
du Mouloudia, puisque l’équipe n’a pas marqué
pendant six matchs d’affilée. Soit la ligne offen-
sive du MCO est resté muette pendant cinq cent
quarante minutes  Un bien triste record que

l’équipe n’a pas réalisé depuis plusieurs saisons.
Un chiffre qui prouve si besoin était que ce com-
partiment est considéré comme le maillon faible

de cette formation oranaise qui risque de butter
sur des défenses encore plus solides que celles
des équipes affrontées jusqu’à présent. L’on se
demande si le staff technique aura d’autres solu-
tions dans l’avenir après avoir usé de tous les
éléments qui sont à sa disposition depuis cette

phase retour.
A. L.

L’attaque doit réagir
Six matchs sans marquer le moindre but
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Un MOB lamentable !

Alors qu’il a demandé aux dirigeants de rester
mobilisés autour de l’équipe pour espérer se relan-
cer dans la course pour le maintien, Boussâada
s’est retrouvé livré à lui-même durant les séances
de travail, ce qui n’a pas été du goût du coach bé-
jaoui qui a piqué une colère noire ces derniers
jours. En effet, le scénario tant redouté refait mal-
heureusement surface. L’équipe étant éloignée de
son objectif, les dirigeants devront désormais se
soucier plus du maintien que d’autre chose, car on
devrait s’inquiéter du porte-fanion plus que des
autres affiliations et desseins. Ce qui intrigue et
paraît incroyable, c’est que cette situation serait
orchestrée. C’est du moins ce qu’estime l’opinion
sportive à Béjaïa, car selon elle il faudrait juste
jeter un coup d’œil sur les autres formations qui
sont, pourtant, moins nanties, mais jouent les pre-
miers rôles, pour deviner les intentions. Il semble-
rait qu’un réel problème se pose au sein du club.
En somme, c’est toute la stratégie de la gestion de
l’équipe qui est remise aujourd’hui en question.

Il n’a rien compris à la
démobilisation des dirigeants 
et des joueurs 

À force de ne voir aucun dirigeant à l’entraîne-

ment et surtout lors d’un match officiel, on finit
automatiquement par se laisser aller, comme c’était
le cas ces deux derniers jours. Depuis quelque
temps, les responsables du club brillent par leur
absence. Une excentricité qui laisse perplexes les
plus avertis des radicaux lesquels aimeraient bien
avoir une explication sur ce paradoxe dont seuls
les dirigeants détiennent le secret, celui de savoir
pourquoi ils ne sont pas mobilisés pour essayer au
moins de préparer la saison prochaine du moment
que l’équipe est déjà en Ligue 2 Mobilis. 

Il ne peut plus gérer le club 
tout seul 

L’entraîneur du MOB compte rencontrer Farid
Hassissen, pour aborder le sujet et proposer une
solution. S’il n’a pas, donc, le soutien du premier
responsable du club,  Boussâada menace de dé-
missionner de son poste d’entraîneur, du fait qu’il
ne pourra plus tolérer de gérer le club tout seul.
C’est pour cette raison qu’il tient à prendre les
choses en main avant que cela ne soit trop tard.
Toutefois, ce n’est pas la première fois que le pro-
blème se pose pour lui, car après la défaite face à
Médéa, il a provoqué une réunion d’urgence pour
demander des explications et a profité de l’occa-

sion pour évoquer la grogne des joueurs. Depuis,
les choses se sont calmées, mais voilà que le pro-
blème refait surface, ce qui a provoqué la réaction
du coach béjaoui.

Les joueurs risquent de claquer 
la porte à leur tour

En plus du coach Boussâada, les joueurs sont
frustrés et scandalisés à la fois. Ils n’arrivent pas à
comprendre l’absence des dirigeants. Certains
n’ont pas hésité à dire que les responsables ne sont
pas mobilisés pour sauver cette équipe. Ces
derniers ont saisi l’occasion hier pour évo-
quer ce problème avec le coach Bous-
sâada. L’absence de la mobilisation de la
part des dirigeants et des joueurs augure
un avenir incertain pour le club des 13
Martyrs. À ce rythme et vu que l’avenir
s’annonce vraiment sombre pour le club
béjaoui, les fervents supporteurs de
cette équipe devront s’attendre d’ores et
déjà à un exercice compliqué l’an pro-
chain, comme c’était le cas lors de la sai-
son écoulée ou pire.

S. A.

P artis à Alger où ils étaient censés
réagir, après leur défaite à domi-
cile face à Médéa, les hommes de
Boussâada ont concédé une dé-
faite le moins que l’on puisse dire
humiliante. Cette rencontre

contre le MCA sur laquelle reposaient les es-
poirs des fans béjaouis pour continuer de ca-
resser le rêve du maintien n’a pas apporté
l’espérance tant attendue. Le MOB a chuté lour-
dement où la défaite était interdite confirmant
ainsi tout le mal qu’endure la formation de la
Soummam qui, après avoir perdu ses chances
de se maintenir, risque de terminer la saison à
la dernière place. Un revers de plus en déplace-
ment qui l’éloigne ainsi de l’objectif assigné par
les dirigeants du club. Après cet échec et au
moment où les autres prétendants commen-
cent à prendre de sérieuses options, même les
plus radicaux des supporters commencent à se
lasser de la situation, estimant que le maintien
n’est qu’une utopie. Le MOB, qui ne cesse de
collectionner les échecs, jouera dans le palier
inférieur officiellement la saison prochaine. On

ne voit pas comment, au MOB, on pourrait en-
core parler de maintien, avec tout le branle-bas
qui est devenu monnaie courante au sein du
club. 

À six journées de la fin, le club
officiellement en Ligue 2 Mobilis

Il est évident que les derniers revers risquent
de laisser des séquelles dans le groupe et que la
démobilisation s’est installée d’elle-même. Sup-
posé jouer pour une place honorable, le MOB
ne fait que le contraire de ce que promettent
ses dirigeants. Cette réalité nous amène à nous
interroger sur les véritables prétextes qui em-
pêchent l’équipe chère aux Béjaouis d’atteindre
son objectif. La défaite d’avant-hier a donné
lieu à toutes les spéculations et supputations
sur les réelles capacités de l’équipe et les inten-
tions de ses dirigeants. Ainsi, les chances du
MOB s’amenuisent complètement et mathé-
matiquement le club est déjà en Ligue 2 Mobi-
lis à six journées de la fin de la saison. Un
simple regard sur les joutes restantes nous ren-
seigne sur les difficultés qui attendent la for-

mation béjaouie. En somme, une conclusion
que tout le monde voulait éviter. Cependant, il
semble que l’histoire se répète à chaque fois. 

Certains éléments jouent en deçà
de leur valeur réelle

Une absurdité qui laisse perplexes les plus
avertis, lesquels aimeraient bien avoir une ex-
plication sur cette invraisemblance, dont seuls
les dirigeants détiennent le secret, celui de sa-
voir pourquoi l’équipe se voit toujours écheve-
lée. Les supporters, dont le chagrin et la
déception se lisent sur les visages, ont du mal à
admettre que leur équipe favorite sera reléguée
cette saison, en dépit des sommes faramineuses
dépensées pour le recrutement de joueurs, dont
la majorité n’ont pas le profil de la Ligue 1 Mo-
bilis et qui ont déjà la tête ailleurs. Pourtant,
tout portait à croire que cette année était la
bonne, d’autant que du côté des décideurs, on
ne cessait de promettre monts et merveilles.
Les supporters sont totalement désorientés, ne
voyant rien venir. Embarrassés çà et là, ils sont
chagrinés au point d’être désintéressés. 

La direction doit penser d’ores et
déjà à la saison prochaine

Aujourd’hui, force est de constater qu’il
manque justement ce petit quelque chose pour
surprendre l’adversaire. Ce petit plus capable de
faire basculer une rencontre. Un brin de réus-
site qui semble fuir les Béjaouis qui ont pu sur-
prendre quand même les ténors du
championnat la saison écoulée que ce soit en
championnat ou bien en Coupe de la CAF. Le
club ne fait plus peur à personne, des équipes
attendent même la venue du MOB chez elles
pour provoquer le déclic, alors que les autres
clubs espèrent même se permettre le luxe en se
déplaçant à Béjaïa et battre cette même équipe
qui est devenue très prenable dans son terrain
fétiche qui ne fait plus peur à ses adversaires. La
pression est grosse, prenante, pesante. L'enjeu
est simple : le MOB doit penser d’ores et déjà à
la saison prochaine.

S. A.
Salhi
affecté

moralement  
S'il y a donc bien un joueur qui a vécu une

semaine difficile, c'est évidemment le jeune Ya-
cine Salhi. L'enfant de Bouira s'est retrouvé, par la
force des choses, relégué au second plan lors de ce

match face au MCA. Certes, il n'a fait aucune déclaration
ni demandé à parler à son entraîneur, mais il est très en
colère et insatisfait de son nouveau statut. Titulaire à part
entière lors des dernières rencontres, le joueur qui n’a raté
aucune séance de travail a été même écarté de la liste des
dix-huit. Selon certaines indiscrétions, cette situation a
beaucoup affecté Salhi, lequel songerait, selon nos infor-
mations, à rencontrer son

entraîneur. 

Une
attaque
toujours en

berne 
L’autre lacune constatée ces derniers temps, c’est la

ligne d’attaque qui n’arrive plus à faire sensation. Depuis
le début de l’exercice actuel, la formation du MOB n’a pas
montré grand-chose au niveau de l’attaque aussi. En deçà
de sa valeur, le compartiment offensif n’a pas eu le rende-
ment souhaité. Malgré la bonne volonté des attaquants,
l’artillerie béjaouie n’a pas été en mesure de créer un
équilibre avec le reste des compartiments et certains
imputent cet état au fait que l’effectif est dépourvu
d’éléments efficaces. D’autres affirment que le
départ de certains joueurs a laissé un grand

vide. Mais les spécialistes diront que le
rendement laisse à désirer.

La défense
retombe dans ses

travers    
De flagrantes fautes défensives commises

par les joueurs ont permis au MCA de réaliser
l’essentiel, en laissant les camarades de Cheklam
noyés dans un autre revers en déplacement. Les
amoureux des Vert et Noir étaient mécontents,

surtout lorsqu’ils ont découvert des failles dans les
lignes arrières de leur équipe, ce qui a permis fa-
cilement aux joueurs du MCA de provoquer le
danger et d’inscrire quatre buts. Des erreurs
que certains responsables n’ont pas ava-
lées, les imputant ainsi à la «naïveté»

des défenseurs, qui ont leur part
de responsabilité.

Boussâada songe sérieusement à démissionner !



OM

Autant elle est amère, la défaite de
mardi dernier face au MCA est tout de
même surprenante. Que s’est-il passé au
juste ? 

C’est vrai qu’on ne s’attendait pas à concé-
der une telle défaite d’autant plus que le
match s’annonçait difficile pour les deux
équipes. Le MCA avait certes l’avantage de
jouer à domicile et devant son public, mais
nous aussi on était armés d’une volonté fa-
rouche pour nous racheter de notre dernier
faux pas à domicile. La réalité du terrain a
été toutefois implacable avec cette lourde
défaite.

Un scénario des plus inattendus qui a
sanctionné la fin de la rencontre face au
MCA. Quelle est votre analyse ?
Croyez-moi, je n'arrive pas à réaliser que

nous avons perdu deux points. À 25 mi-
nutes de la fin du match, nous tenions au
moins ce nul d’un but partout. Soudain, la
situation s'est complètement inversée, c'est à
n'y rien comprendre. Dommage, car on te-
nait à un bon résultat, ne serait-ce que pour
retrouver notre moral.

Vous aviez l’occasion de tuer le match en
première mi-temps. L'inefficacité a en-
core refait surface, n'est-ce pas ?
Oui, nous avons entamé le match sur les

chapeaux de roues, on s'est créé une multi-
tude d'occasions de but vers la fin de la pre-
mière mi-temps. Sincèrement, aucun de
nous ne s'attendait à ce que le MCA re-
vienne en force et à nous mettre coup sur

coup trois buts. 
Certains disent que la défense est pour
beaucoup de choses dans ce naufrage.
Un commentaire ?
Franchement je n’ai rien à dire de spécial

à ce propos car comme vous le savez bien
les gens sont libres de penser ce qu’ils veu-
lent. Moi je dirais une chose. Quand on a
réalisé un bon parcours en Coupe de la CAF
c’était grâce à tout le groupe et non pas X ou
Y. Aujourd’hui si l’équipe n’arrive pas à ga-
gner aussi c’est la faute de tout le monde et
non pas des défenseurs. Donc la responsabi-
lité est partagée. Bref, le plus important
pour nous maintenant est de nous ressai-
sir le plus vite possible. 

Vous gardez donc de ce match un
profond sentiment de frustration.
C’est cela ?
Après le match, aucun de nous n’a

dîné, et nous avons passé ensuite
une très mauvaise nuit. Nous gar-
dions en tête ce grand sentiment de
tristesse. Dommage, une fois encore
l’efficacité nous a fait défaut. On a
raté le match en première période.  

Après une longue absence loin des
terrains, vous étiez convoqué pour
ce match face au MCA. Quel est votre
sentiment ?
Cela m’a fait énormément plaisir car cela

fait longtemps que je n’ai pas été retenu
pour un match officiel. Je n’ai pas joué, mais
j’espère que je vais faire mon retour lors de

la prochaine journée. Toutefois, il faut dire
que je suis toujours triste suite à la situation
que traverse mon équipe. Moi, je vais très
bien maintenant, mais pour le MOB ce n’est
pas le cas et c’est ce qui me fait mal encore
plus. 

Entretien réalisé par S. A.

La titularisation
de Lakhdari
contestée 

Ce n’est un secret pour personne, rien ne va
plus pour la formation béjaouie et cette der-
nière continue la série de mauvais résultats en
concédant une autre défaite humiliante face au
MCA. Cependant cette situation n’arrange plus
le premier responsable à la barre technique,
Boussâada, qui se trouve d’ores et déjà sous une
grande pression vu que son équipe n’arrive pas
à gagner en championnat. En d’autres termes le
coach béjaoui n’est pas à l’aise et doit trouver les
solutions idéales afin de renouer avec les succès
et éviter toute mauvaise surprise. En effet, face
au MCA, en plus de l’attaque, la défense des
Vert et Noir, notamment la charnière centrale,
n’était pas dans un grand jour, où il y a eu de
grosses fautes de marquage et de positionne-
ment. Tout le monde au MOB essaye de com-
prendre les choix de Boussâada qui a cru bien
faire après avoir relégué sur le banc Benme-
louka, pour aligner d’entrée Lakhdari. 

Le joueur ne s’est pas entraîné
pendant 3 semaines

Il faut dire donc que même le joueur ne s’at-
tendait même pas à être convoqué, mais de là à
jouer le match d’entrée ! Absent durant plus de
trois semaines, soit depuis le match face à
l’USMA, le joueur s’est retrouvé finalement titu-
laire après seulement quelques séances de tra-
vail durant la semaine qui a précédé le match.
En tout cas, la participation de Lakhdari d’en-
trée a été sujette à moult interrogations surtout
quand on sait que le coach avait des solutions
de rechange en défense avec la disponibilité de
Benmelouka et Mouhli, plus frais physique-
ment.

Benmelouka, une mise à l’écart
et des interrogations 

L’autre choix contesté, c’est bien évi-
demment la mise à l’écart de Benme-

louka. Le moins que l’on puisse
dire est que cette décision a sus-

cité plusieurs interrogations
dans l’entourage béjaoui, car la
plupart des supporters n’arri-
vent pas à comprendre sur
quels critères le coach a écarté
ce joueur qui a participé à
toutes les séances de son
équipe depuis le début de la
préparation. En plus de ça,
certains n’ont pas compris

aussi la non-convocation du
jeune Salhi pour ce match. Ce

qui est sûr, c’est que la présence
de Salhi aurait sans nul doute

donné plusieurs solutions à Bous-
sâada dans le compartiment offensif
de l’équipe qui n’a pas fonctionné
convenablement. 

S. A.

«On ne comprend plus 
ce qui nous arrive !»

Ferhat
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«C’est la confiance 
qui me manquait»

GhellabGhellabGhellabGhellabGhellabGhellab
Match amical contre
la première région
militaire

L’O Médéa jouera cet
après-midi son sixième
match amical en cette trêve
forcée qui a trop duré. Il va
l’opposer à la sélection de la
première région militaire et
sera l’occasion pour Slimani
de tester une dernière fois
les remplaçants et ceux qui
ne jouent pas très souvent.

Les titulaires seront
alignés face au
NAHD

Il reste un dernier match
amical, ça sera face au
NAHD et il sera l’ultime
rendez-vous pour préparer
la reprise du championnat
contre le CRB. Car Slimani
ne va aligner que les titu-
laires, c’est-à-dire ceux qui
vont être alignés contre le
Chabab.

S.A.

Comment se déroule la préparation ?
Nous sommes en train de gérer les choses et

Dieu merci, nous sommes parvenus à appliquer
tout le programme tracé par le staff technique,
même si on ressent beaucoup de fatigue en ce
moment.
Vous avez joué beaucoup de matchs ami-
caux, cela a-t-il été bénéfique pour vous ?

Bien sûr que oui, car rester tout ce temps
sans matchs amicaux aurait été très pénali-
sant pour nous. Les matchs amicaux nous ont
aidés à garder le rythme et à corriger cer-

taines lacunes. Ils ont été très bénéfiques pour
nous, également pour le staff technique qui a

pu mettre en place le programme qu’il avait
tracé.

Vous marquez dans chaque match amical, avez-
vous retrouvé votre instinct de buteur ?

Je me sens très bien en ce moment et je pense que j’ai
récupéré tous mes moyens. Cela m’encourage beaucoup
et je vais tâcher de rester sur cette dynamique pour pou-
voir apporter le plus escompté.

Même votre entraîneur vous accorde plus de temps
de jeu, cela vous a certainement aidé à mieux vous
exprimer, non ?
Aujourd’hui, j’ai plus de confiance en moi, car je joue

plus qu’auparavant grâce à l’entraîneur Slimani qui croit
en moi. C’est ce qui me pousse à travailler toujours plus
et à justifier la confiance du coach.

Vous avez  marqué trois buts en matchs amicaux,
mais est-ce que cela va se poursuivre en matchs offi-
ciels ?
Je l’espère en tout cas. Mais l’essentiel pour moi est

d’avoir retrouvé la confiance, le reste viendra tout seul.
Entretien réalisé par S.A.
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Bezzaz «C’est bien de gagner 
en match amical, mais il faut

confirmer le 6 mai»
Vous avez fait match nul face au CRB. Un
commentaire ?
Oui, c’est notre septième match amical durant
cette trêve. On est en nette progression et on
est sur la bonne voie. C’était un match intense
entre deux bonnes équipes. Le staff technique
a fait tourner l’effectif et il a certainement
noté plusieurs points positifs, mais aussi né-
gatifs.
Un mot sur le rendement de l’équipe et le
résultat enregistré ?
On a affronté une bonne équipe du CRB qui
renferme en son sein des joueurs de qualité.
C’était un bon test pour nous et ce n’est pas
facile de tenir en échec le CRB sur son ter-
rain. C’est un bon résultat, même si ce n’est
qu’un match amical. Bon pour le moral.
Vous allez affronter à nouveau le CRB ce sa-
medi à Constantine. Que pensez-vous du
match ?
Ce sera un autre match test pour
nous avant d’affronter la JSK le 6
mai prochain. On va essayer de
tirer profit de ce dernier test
amical face à cette bonne équipe
du CRB pour attaquer le match
de la JSK avec tous nos atouts et
en force. Le plus important c’est
d’être au rendez-vous le 6 mai prochain
face à la JSK.
Quels sont les enseignements acquis au fil
de ces matchs amicaux ?
On a joué plusieurs matchs amicaux et ils
nous ont beaucoup servi. Le plus important
pour nous, c’est qu’on n’a aucun blessé et c’est
l’essentiel. On a évité des blessures graves et
c’est juste de petits bobos.
Sur le plan personnel, vous avez évolué
dans plusieurs postes. Où vous vous sentez
à l’aise ?
Je suis prêt à jouer là où le coach me deman-
dera de jouer. Ça ne me pose aucun pro-
blème, l’essentiel est que le CSC se
maintienne. C’est tout et c’est là notre objectif.
Je suis à la disposition du staff technique et je

répondrai présent à chaque fois qu’il a besoin
de mes services et dans n’importe quel poste.
Votre situation est devenue compliquée,
n’est-ce pas ?
C’est vrai, on est en danger et on sent vrai-
ment que le CSC risque bel et bien le purga-
toire. On doit se mobiliser tous derrière ce
club pour le sauver de la relégation. Il faut
mettre la main dans la main pour que le CSC
se maintienne en Ligue 1 professionnelle Mo-
bilis. Il ne faut plus jamais que le CSC redes-
cende de ce palier.
N’allez-vous pas trouver des difficultés en
vous éloignant de la compétition pendant
deux mois ?
Que voulez-vous qu’on fasse, on est dans la
même situation que la majorité des clubs. Il
faut jouer tous les matchs retard avant qu’on
reprenne du service. C’est vrai, rester deux

mois sans compétition officielle est dif-
ficile. Mais on a comblé ce vide par

des matchs amicaux. On est en
train de gérer cette période avec
intelligence. On est conscients de
ce qui nous attend et on répondra
présent. 

Comment se présente pour vous
le match face à la JSK ?

C’est un match à six points qu’on ne doit
en aucun cas rater. La balle est dans notre
camp et on est armés d’une grande volonté
pour relever le défi. Face à la JSK la défaite est
interdite et on jouera contre un adversaire
concerné par la relégation. On sait ce qui
nous attend à Tizi-Ouzou et on fera tout pour
réaliser un bon résultat.
Un dernier mot ?
On n’a pas d’autres choix que de jouer le reste
des matchs en force, et avec l’objectif d’arra-
cher le maximum de points pour sauver le
CSC de la relégation. On doit tout faire pour
atteindre cet objectif et donner la joie aux Sa-
nafir qui sont toujours derrière nous.

Entretien réalisé par 
Farid A.

Le capitaine du CSC, Yacine Bezzaz, rencontré à la fin du match face au
CRB, a bien voulu répondre à nos questions concernant le résultat, la suite
du parcours et leurs chances de se maintenir en Ligue 1 Mobilis.

Suite au nul concédé par la JSK à Tizi-
Ouzou avant-hier face aux Usmistes,
le CSC devient premier relégable avec
25 points. Les Constantinois pointent
désormais seuls à la 14e place juste
devant le CAB (15e) et le MOB (der-
nier de la classe). Les feux sont au
rouge et les camarades de Bezzaz sont
appelés à bien négocier la fin de sai-
son pour éviter le purgatoire avant
l’heure.
La JSK le devance d’un point
Les Kabyles devancent le CSC d’un
point en totalisant 26 unités. Alors
que le CSC n’a que 25 points à son
actif et la JSK a encore un match en
moins qu’elle va jouer ce samedi à
Oran face au MCO et à huis clos. Les
Kabyles peuvent même distancer da-
vantage le CSC.
Amrani sent le danger
S’il y a bien quelqu’un qui est sous
pression c’est bel et bien Amrani qui
sent le danger de la relégation de son
équipe en Ligue 2 Mobilis. Le coach
est appelé à trouver des solutions et
composer avec les meilleurs pour es-
pérer réaliser cet objectif.

Le match face aux Canaris est
décisif
La rencontre qui attend les poulains
d’Amrani le 6 mai prochain au stade
de Tizi-Ouzou est décisive pour ces
derniers. L’erreur n’est pas du tout per-
mise s’ils veulent vraiment entretenir
l’espoir de se maintenir en Ligue 1
Mobilis. Le coach Amrani est sous
pression et sait très bien ce qui l’attend
à Tizi-Ouzou face à la JSK. Alors gare
à un faux pas face aux Canaris !
Gagner à domicile et ramener
4 points de l’extérieur
Le CSC est condamné à réussir un
sans-faute lors des matchs restants en
championnat. Les coéquipiers de Ze-
rara doivent bien négocier le reste du
parcours en faisant le plein à domi-
cile, tout en tentant de récolter quatre
points au minimum lors des matchs
qu’ils vont jouer à l’extérieur pour as-
surer leur maintien. La balle est dans
le camp des joueurs seuls acteurs sur
le terrain, sinon le CSC risque bel et
bien le purgatoire.

Samir K.

«On sait
qu’on est en

danger et il faut
la mobilisation

de tout le
monde»

«Ne pas avoir
de blessés en

matchs amicaux
est bénéfique»

Le joueur du CSC Boube-
keur Rebbih a estimé en fin
de match face au CRB : «Le
match a été un bon test
pour les deux équipes. On a
affronté une bonne forma-
tion du CRB qui nous a
posé beaucoup de pro-
blèmes. Mais on a su com-
ment gérer la rencontre et
on aurait même pu gagner.»
Et d’ajouter : «C’était un bon
test et je crois qu’on est sur
la bonne voie. On sera
inch’Allah au rendez-vous
face à la JSK à la reprise du

championnat. On se battra
à fond et jusqu’à la dernière
journée pour sauver le CSC
de la relégation. C’est dans
nos cordes et on n’a pas le
droit de décevoir nos sup-
porters.»
«Ça n’a pas été facile
pour moi d’affronter
le CRB au 20-Août»
Boubekeur Rebbih n’a pas
omis de parler de ses retrou-
vailles avec ses ex-parte-
naires, les supporters du CRB
et le stade du 20-Août où il a
passé sept longues années en

nous déclarant ce qui suit :
«C’est bizarre ce qui m’arrive
et ce n’était pas facile pour
moi de fouler cette pelouse
où j’ai passé de bons mo-
ments, sous le maillot du
CRB. Mais je suis un profes-
sionnel, je défends les cou-
leurs du CSC et c’est un grand
honneur pour moi de jouer
avec les Vert et Noir. J’espère
réussir de grands matchs
pour le reste de la saison et
contribuer au sauvetage du
CSC de la relégation.»

Propos recueillis par F. A.

Après le nul de la JSK face à l’USMA

Le CSC parmi
les relégables

Testé en meneur 
de jeu face au CRB
Belkheïr 
se distingue 
et donne des 
solutions à 
Amrani
Le coach Abdelkader
Amrani, qui était en
manque de solutions
dans l’animation de jeu
face au CRB, a donné la
chance à Belkheïr en
l’alignant au poste de
meneur de jeu à son
entrée en seconde mi-
temps. Cet attaquant de
métier n’a pas déçu son
coach en s’illustrant de
fort belle manière. Il a
été pour beaucoup dans
les offensives du CSC
au côté de Rebbih et
Aoudia Mohamed
Amine. Belkheïr a
donné donc des solu-
tions au coach Amrani,
lequel pourra compter
sur lui pour le reste de
la saison. D’ailleurs, il
devra jouer comme
meneur de jeu ce sa-
medi face au même ad-
versaire lors de cette
deuxième empoignade
prévue au stade Ham-
laoui de Constantine.

Rebbih : «On se battra pour sauver le club»

Alcaraz retient 
Benayada
Lucas Alcaraz a retenu
le défenseur du CSC
Benayada pour le
stage des locaux qui
débutera le 30 de ce
mois à Sidi Moussa au
CTN. Contrairement
à Hocine Benayada
qui fera partie du
groupe de l’EN A’, ce
n’est pas le cas pour
Belameiri qui a été
zappé par Alcaraz.
Pourtant l’attaquant
du CSC affiche la
bonne forme ces der-
niers temps.

Le match face au MCA avancé au 9 mai ?
Il n’est un secret pour personne que le MCA est qualifié à la phase
des poules en Coupe de la CAF. Le Mouloudia a connu hier ses ad-
versaires en phase des groupes et jouera son premier match entre le
12 et le 14 du mois prochain. Du coup le match prévu face au MCA
le 13 sera avancé à une autre date. On parle du 9 mai, ce qui ne sera
que bénéfique pour le CSC. Maintenant reste à savoir si la LFP pro-
grammera vraiment ce match à cette date. Nous y  reviendrons…

Arama prêt à augmenter les primes 
et exige 4 points en déplacement
Le manager général du CSC s’est réuni hier avec les joueurs à l’hô-
tel El Khiam. Ces derniers attendent leur argent et ont même de-
mandé à Arama d’augmenter les primes des matchs restants.
Arama a rassuré les joueurs pour leur argent (trois mois de sa-
laire non payés), et il a même sollicité l’ENTP pour verser au
moins une mensualité dans les comptes bancaires des joueurs. Il
a accepté aussi de revoir les primes à la hausse à condition qu’ils
engrangent au moins quatre points à l’extérieur.



C e t
a p r è s -
midi, le

DRB Tadjena-
net disputera
son deuxième
match amical
lors de ce stage
d’El Bez contre
le leader du
championnat,
l’ES Sétif, un
club qui re-
vient en force
avec Madoui
en Ligue 1 Mo-
bilis. Ce qui
laisse dire que
ce match de
p r é p a r a t i o n
devrait être un bon test
pour les hommes de Me-
ziane Ighil, qui prépare le
reste du championnat dans
le sérieux. Cette deuxième
rencontre amicale dans le
cadre du stage d'El Bez, est
programmée pour cet

après-midi au stade 8-Mai
-1945 de Sétif. D'ailleurs, ce
dernier sparring-partner
est proche de finir la prépa-
ration de son stage à Sétif
où se trouvent les Blanc et
Bleu. Comme tout le
monde le sait, l’ESS est en
regroupement depuis le

début de ce mois d’avril.
L'avantage de 
Tadjenanet

Le précieux avantage
dont bénéficie Ighil et son
équipe est le fait de ne pas
recourir au moindre dépla-
cement pendant ce stage,
afin de disputer des matchs

amicaux contrai-
rement aux clubs
algériens qui
pendant leurs
stages de prépa-
ration galèrent
pour trouver un
terrain de jeu et
même un com-
pagnon de jeu.
Pour le DRBT,
cette situation
devrait ce qui se-
rait un précieux
avantage pour
l’équipe. D'une
part, ça évite la
fatigue des
voyages pour les
joueurs et ça leur

permet de mieux se
concentrer sur leur rencon-
tre. Le staff technique peut
ainsi avoir assez de temps
pour tout mettre en œuvre
et de ne rien laisser au ha-
sard.

Bouabdellah.

Ighil veut apporter des correctifs en attaque
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DRBT

USMBA

RCR

L’ enfant prodige de Mostaga-
nem, Abdelkader Meziane, a
retrouvé son efficacité et affiche

une grande détermination. Il a réussi à
s’illustrer en amical face à la sélection
des joueurs africains établis en Tunisie.
Ce qui n’a fait que réjouir le coach
Bouakkaz et même le joueur qui veut
bien servir son équipe et l’aider à se
maintenir. 
Vers sa titularisation face à
l’USMBA

Il n’est un secret pour personne que
Meziane est bien parti pour s’imposer
dans le onze du Rapid de Relizane pour
le match face à l’USM Bel Abbès et
même contre l’Olympique Médéa. Me-
ziane devra donc débuter ces deux
matchs comme titulaire et sera aligné
d’entrée. Une solution offensive pour le
staff technique pour que le RCR réalise
de bons résultats.

Khalil A.

«On sauvera le
RCR, c’est promis»

Pour votre 4e jour de stage à Gam-
marth, comment est l’ambiance au
sein du groupe ?
Tout se passe bien et on est sur la

bonne voie. On travaille d’arrache-pied
pour attaquer la suite de la saison en
force. Rien n’est laissé au hasard par le
staff technique et nous les joueurs, on
s’applique davantage.

Vous êtes soumis à une grande
charge de travail avec du biquoti-
dien au menu. Ce qui vous permet-
tra de bien recharger vos batteries,
n’est-ce pas ?
Exact, on travaille à fond aux entraî-

nements. Il y a une bonne ambiance et
ce stage nous sera bénéfique pour la re-
prise du championnat qui se profile à
l’horizon.

Pensez-vous que vous seriez au
rendez-vous face à l’USM Bel
Abbès ?
On doit l’être et on n’a pas le choix,

on est sur une courbe ascendante et
rien n’est laissé au hasard. C’est rassu-
rant pour la suite et on est concentrés
sur le travail. On va profiter de ce stage
et des matchs amicaux qu’on dispute
pour corriger nos lacunes et répondre
présents face à l’USMBA face à laquelle
un résultat positif s’impose.

Comment voyez-vous la suite de
votre parcours ?
Ce Sera difficile, mais on est

confiants et optimistes pour la suite.
On sait ce qui nous attend et je crois
que le plus dur reste à faire. Mais on est
déterminés à sortir le grand en faisant
le plein à domicile et en récoltant
quelques points de l’extérieur pour as-
surer le maintien.

Entretien réalisé par Khalil A.

Meziane
retrouve son

efficacité
Meziane
retrouve son

efficacité
Meziane
retrouve son

efficacité
Meziane
retrouve son

efficacité

Meziane
retrouve son

efficacité
Meziane
retrouve son

efficacité

Tout d’abord, parlez-nous de
votre état de santé ?
Dieu merci, j’ai pu courir à

nouveau, en ayant la chance de
soigner rapidement ma blessure.
Désormais, je ne ressens plus les
mêmes douleurs qu’auparavant,
en profitant du planning mis en
place par le staff technique afin de
retrouver rapidement  mon meil-
leur niveau, avant ce dernier
sprint final de la saison.   

Comment se déroulent les
préparatifs durant cette trêve
?
Nous sommes en train de tra-

vailler dans d’excellentes condi-
tions. Il ne faut pas nier que la
direction a tout mis en œuvre
pour le bon déroulement de
notre préparation, sans oublier le
programme assez riche concocté
par le coach, qui nous servira
beaucoup en cette fin de saison. 

Peut-on dire que l’équipe a

bien profité des trois joutes
amicales disputées ces der-
niers temps ?
Absolument, car nous n’avons

pas joué le moindre match officiel
depuis le premier avril. Du coup,
le fait de jouer des rencontres
amicales nous aidera à garder le
rythme de la compétition, tout en
se donnant davantage au travail,
afin de remporter tous nos
matchs amicaux et faire le plein
de confiance avant la reprise du
championnat. 

Tout le monde croise les
doigts pour éviter les bles-
sures, n’est-ce pas ?
Certes c’est dur de perdre des

éléments à ce moment de la sai-
son. Tout le monde se donne à
fond pour gagner une place de ti-
tulaire, d’où le risque de se blesser
que ce soit lors des rencontres of-
ficielles ou durant les matchs
amicaux. 

Le groupe est-il touché par le
fait de perdre la place de dau-
phin au profit du MCA ?
En toute franchise, nous nous

sommes uniquement concentrés
sur nos prochains matches de
championnat ou de Coupe d’Al-
gérie. Nous ne devons pas se
prendre la tête avec les résultats
des autres équipes, mais plutôt
essayer de glaner le maximum de
points sur les 18 restants, avec
l’espoir de disputer une compéti-
tion africaine la saison prochaine. 

Entretien réalisé par
 Tedj-Eddine

«Dur de perdre des éléments 
à ce moment de la saison»

KourbiaKourbiaKourbiaKourbiaKourbiaKourbia

USMBA - WAT, 
quatrième test pour El-Khadra

Profitant du report de la journée en Ligue 2 Amateur, prévue dans un
premier temps ce vendredi, la direction de l’USMBA a  sollicité les diri-
geants du WAT, pour programmer une joute amicale durant la matinée

d’aujourd’hui, au stade 24-Février, à partir de 11h00. Un quatrième match-
test de qualité pour les hommes de Cherif El Ouazzani face à des Widadis,
qui ont assuré avec brio leur retour en Ligue 2 Mobilis la saison prochaine. 

ESS – DRBT 

Litime
«Fier de 

recevoir
l’invitation
d’Alcaraz» 
Le portier du DRBT,

qui a reçu une convo-
cation pour participer

au stage de l’Equipe
National, affirme avoir
attendu cette convoca-

tion. «C’est une fierté
pour moi de participer

à ce stage et de porter le
maillot de l’Equipe Na-

tional. Je remercie le
nouveau sélectionneur
Alcaraz qui m’a convo-

qué pour participer à ce
stage du mois d’avril,
j’espère être à la hau-
teur et les convaincre

pour me rappeler à
l’avenir avec l’équipe

A.»  
«Le MCA ou autre,
on se prépare pour

gagner»
Pour ce qui est du

match face au MCA :
«Tout le monde se pré-

pare pour ce match face
au MCA. Depuis la re-

prise des entraîne-
ments, nous sommes en

train de nous préparer
assidument pour être

prêts sur tous les plans
le jour j. Tous les

joueurs sont mobilisés
pour arracher un résul-
tat positif. Nous consi-
dérons cette rencontre

comme un virage déci-
sif pour la suite du par-

cours.»
Bouabdellah

Tout a été parfait durant ce stage de
préparation où le staff technique a
réussi à mettre en place un groupe co-
hérent qui fonctionne bien. Maillon
faible la saison dernière, l'attaque,
renforcée par quelques éléments ne
semble pas à l'aise, notamment dans
l'animation offensive qui a considéra-
blement éprouvé quelques difficultés.
Le coach Meziane Ighil ne cache pas
son mécontentement. Il n'oublie pas
de se pencher sur certaines fautes
commises aux entraînements, afin de
les corriger avant le coup d'envoi du

championnat. En attendant, durant ce
stage qui tire à sa fin, Ighil a réussi à
mettre sur pied une équipe capable de
relever les défis. Le coach a entamé le
volet technico-tactique en insistant
sur les détails de la stratégie. Il est né-
cessaire de souligner que les joueurs
affichent une belle forme physique
qui est une priorité pour l'entraîneur
depuis le début du stage. 
Il va aligner l’équipe-type

L'entraîneur tadjenaneti compte
profiter de cette rencontre amicale
face à l’ESS, pour se fixer sur le onze

qui débutera la saison. Même s'il a
déjà le profil de l'équipe-type, l'état
physique de certains joueurs en
matchs amicaux va obliger le coach à
reconsidérer ses prévisions, surtout
dans le compartiment offensif. Mais
en attendant ce que vont donner les
joueurs durant ce match amical, le
staff technique n'a d'autre alternative
que d'attendre le retour en force de
ses éléments offensifs pour compter
sur eux durant les matchs à venir en
championnat.

Bouabdellah

Sétif pour préparer 
le Mouloudia
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CAB
Nezar «Aïdoudi 

est un président à
part entière, c’est un
homme respectable» 
L e président du

CAB Farid Nezar a
pris attache avec
nous pour remet-
tre certaines

choses  à leurs véritables
places. Accusé d’avoir planifié
son départ pour laisser  place
à l’un de ses amis, Aïdoudi en
l’occurrence, Nezar dira : «Je
suis vraiment consterné par
l’attitude de certaines per-
sonnes qui m’accusent d’avoir
placé Aidoudi pour continuer
à régner. C’est vraiment in-
sensé. Aidoudi est une per-
sonne respectable, ce n’est pas
un adolescent pour jouer au
cinéma, comme le prétendent
certains. C’est quelqu’un qui
aime le club et qui a envie de
le redynamiser.»
«Personne ne m’a
poussé à la démission» 
Poursuivant ses déclarations,
Nezar répond à ceux qui pré-
tendent avoir été poussés à la
porte de sortie. «Aïdoudi est
un  président à part entière, il
sera libre de ses décisions et du
projet qu’il compte mettre en
place. Et puis, personne ne m’a
poussé à la démission, je suis
parti de mon propre chef. Si je
voulais rester encore, je serais
resté parce que personne ne
me dicte ce que je fais.» 
«Prêt à vendre mes 
actions par facilité» 
Concernant les actions qu’ils
préservent toujours, Farid

Nezar se dit prêt à les céder à
celui qui veut les acheter. «Je
suis prêt à vendre mes actions
par facilité et ce, pour l’unique
intérêt du CAB. Je ne veux pas
porter préjudicie au club. Je ne
peux jamais faire du mal à
mon club. Me concernant, je
suis arrivé à une vérité, celle
que je ne peux plus continuer,
le club a besoin d’un sang
neuf.»
«Mon dû ? Prêt à 
patienter encore» 
Conscient de la situation dif-

ficile de son club de cœur,
Farid Nezar se dit aussi prêt à
patienter concernant  l’argent
qu’il a prêté au CAB par le
passé. «J’ai prêté de  l’argent
au club, effectivement mais je
ne peux tout exiger à la fois, je
suis prêt à mettre un échéan-
cier pour me régler mon dû,
n’est pas une urgence certes et
le bureau actuel n’a qu’à me
tracer un calendrier de paye-
ment qu’on discutera ensem-
ble.»

Yazid A.

L oin de la rencontre
de championnat

de samedi pro-
chain face à

l’USMA, à Bolo-
ghine, la Chambre de résolu-
tion des litiges de la Ligue de

football professionnel vient
de trancher en faveur de l’en-

traineur Toufik Rouabah et
l'entraineur des gardiens,

Amar Belhani, qui ont tra-
vaillé à la barre technique du

CAB en début de saison, et
qui réclament d’être payés.

Pour revenir en arrière, Tou-
fik Rouabah, l’ex-coach du

CAB, avait entamé la saison
avec le club, mais s’est re-

trouvé partant avant la fin de
la phase aller, pour insuffi-

sance de résultats techniques,
et vient d’être approuvé dans
sa plainte à la CRL, qui vient

de sommer le club de lui
payer 150 millions. Quant à

l’entraineur des gardiens de
but, Amar Belhani, ce dernier

qui avait emboité le pas à
Toufik Rouabah à son départ
de la barre technique du club

Rouge et Bleu des Aurès,
vient aussi de gagner son «
procès » après avoir saisi la

chambre des litiges. Celle-ci
vient de lui donner raison et
somme le CAB de lui verser

50 millions pour ce qu’il a
travaillé tout au long de son
passage à la barre technique

du club. 
Hirèche aussi a gagné

son procès
Par ailleurs, le CAB va se re-
trouver en train de mettre la

main à la poche en versant la
somme de 500 millions, soit

200 pour les Rouabah et Bel-
hani, mais aussi 300 millions
à l’ancien dirigeant Hireche.

En effet, ce dernier et contrai-
rement aux deux autres tech-

niciens, qui avaient saisi la
CRL, Hireche avait quant à
lui saisi la justice civile et a
fini par contraindre les ac-

tuels dirigeants des Rouge et
Bleu à payer 300 millions à ce

dernier.
Yazid B.

Le CAB est sommé de payer 200 millions

La CRL tranche en faveur
de Rouabah et Belhani

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE 
WILAYA D'ALGER 

ETABLISSEMENT DE NETTOIEMENT ET DE COLLECTE 
DES ORDURES MENAGERES - NETCOM-

NIF : 0 995 1601 06632 33

AVIS DE CONSULTATION N°08/2017
L'Etablissement de Nettoiement et de Collecte des Ordures
Ménagères NETCOM lance un avis de consultions relative à :
l'acquisition de 10 mini truck.
Le présente consultation s'adresse aux soumissionnaires 
remplissant les conditions d'éligibilités suivantes :
• Capacités professionnelles : les soumissionnaires doivent
être soit
• Fabricants justifiants leurs activité par des certificats de fabri-
cant délivré par la chambre de commerce et d'industrie,
• Ou concessionnaires possédant l'agrément définitif délivré par
le Ministère   de l'industrie ;
• Ou Distributaires possédant la copie de contrat liant les Distri-
butaires avec le concessionnaire.
• Ou revendeurs possédant la copie de contrat liant les reven-
deurs avec le concessionnaire.
2/Capacités financières : les soumissionnaires doivent avoir un
chiffre d'affaire d'un minimum de 5.000.000.,00 DA calculée sur
la base de la moyenne des bilans des trois (03) dernières an-
nées, à savoir 2013, 2014 et 2015 (sauf entreprise nouvelle
création).
3/Capacités techniques : les soumissionnaires doivent avoir
une expérience professionnelle dans le domaine la vente du ma-
tériel  justifiée par une ou plusieurs attestations de bonne exécu-
tion, délivrés par le maitre de l'ouvrage ( sauf entreprise
nouvelle création ).
Les Entreprises intéressées par le présent avis peuvent retirer le
cahier des charges au niveau de:

L'établissement NETCOM, Département 
des Moyens Généraux
Service des marchés

Quai N°12 les voûtes de la pêcherie
Casbah-Alger.

L'offre doit être présentée sous triple  fermé et sous forme de pli
de candidature, pli technique, et pli financier, séparés à l'inté-
rieur de la même offre ; Celle-ci doit être anonyme et portants
obligatoirement la mention :

« À ne pas ouvrir que par la commission d'ouverture des
plis et d'évaluation des offres »

* Les offre doivent contenir obligatoirement un dossier de candi-
dature, une offre technique et une offre financière accompa-
gnées des documents fiscaux et parafiscaux exigés dans l'article
07 page 05 du cahier des charges (bilan fiscaux des 3 dernières
années, la déclaration de candidature ,déclaration à souscrire,
lettre de soumission etc.)
* Les offres doivent être déposées au niveau de l'établissement
NET COM, service des marchés à l'adresse sus indiquée.
* La durée de préparation des offres est fixée à 15 jours à comp-
ter de la date de la première parution dans les quotidiens natio-
naux ou sur le bulletin officiel des marchés de l'opérateur public
(BOMOP).
* La durée de validité de l'offre est égale à la durée de prépara-
tion des offres augmentée de trois (03) mois.
* Le jour de dépôt des offres correspond au dernier jour de la
durée de préparation des offres avant 12 H00, heure limite.
* Si le jour de dépôt des offres coïncide avec un jour férié ou un
jour de repos légal, il est reporté au jour ouvrable suivant.
* L'ouverture des plis aura lieu le même jour à 13: 00 H.
* Les soumissionnaires sont invités à y assister.

Anep : 511458 / Le Buteur du 27-04-2017



19
N° 3709

Jeudi
27 avril
2017LIGUE2

ASO

ASMO

C omme attendu, la séance de
reprise s’est déroulée dans
des conditions difficiles. En

effet, seuls treize joueurs, des jeunes
pour la plupart, ont assisté à cette
séance, chose qui a incité le staff
technique à la programmer au stade
annexe de Boumezrag. Mis à part le
portier Mehsas, Ledraâ, Boudina et
Chadouli, tous les autres joueurs
ont brillé par leur absence, une si-
tuation devenue courante lors de
chaque début de semaine, ce qui
complique beaucoup le travail du
staff technique qui s’est déjà plaint
de ces comportements qui nuisent
à la préparation collective du
groupe et aussi aux résultats de
l’équipe. Mais dans de telles condi-
tions, il ne peut rien faire surtout
qu’il s’agit de la majorité de joueurs
et qu'on est en fin de saison.

Khezzar furieux, 
préfère se taire 

El Hadi Khezzar était très en colère,
mardi dernier, surtout qu’il avait
donné deux jours de repos à ses
joueurs pour leur permettre de récu-
pérer surtout sur le plan mental mais
il était surpris que malgré ça les
joueurs n’ont pas assisté à la reprise
comme ce fut le cas la semaine der-
nière. L’avenir de l’ASO est en jeu et
personne n’a le moindre sens de la
responsabilité.  
Les joueurs sont 
revenus hier, 
Melika wanted

La séance d’hier a connu le retour
de la majorité des joueurs au travail
lors du premier entrainement mati-
nal. Ce retour a rassuré le staff tech-
nique, surtout qu’il appréhendait une
autre grève cette semaine, la veille
d’un match aussi important que celui

de samedi prochain. Khezzar a aussi-
tôt essayé de détourner l’attention des
joueurs en leur parlant du prochain
match qui les attend. Cette séance a
connu l’absence du capitaine Musta-
pha Melika qui n’a pas donné signe de
vie et s’est absenté durant deux
séances sans aviser la direction ni le
staff technique, chose qui inquiète
beaucoup ce dernier surtout en l’ab-
sence d’autres joueurs de la même en-
vergure.

A.F.

13 joueurs à la reprise 
L’équipe en détresse et
personne à son secours L e coach de l’ASO est sorti de

son silence pour parler de ce
qui s’est passé, la semaine der-

nière, et des causes de la dernière
défaite en disant : «Le score n’était
pas logique, mais la défaite était at-
tendue vu la semaine difficile qu’on
a vécue et l’état où se trouvaient les
joueurs. Chacun peut dire ce qu’il
veut car il est loin de l’équipe, mais
ceux qui sont proches savent que
nous vivons des moments difficiles. Il
faut dire que l’équipe a perdu ce
match dans les dernières minutes.»
«L’ASO a perdu 
sportivement, 
et ce n’est pas 
la première fois»

Khezzar a essayé d’argumenter
ses dires sur le dernier match en
ajoutant : «Il y a des gens qui ont es-
sayé de polémiquer et ont dit que
l’ASO a facilité la tâche de l’adver-
saire. Il est impossible qu’une équipe
perde des points pour se compliquer
la tâche après et mette ses chances de
maintien en doute. L’ASO a déjà
perdu des matches ici à Chlef, face
au PAC, mais aussi face à la JSMB,
sur des scores lourds, sans oublier le
match de coupe face à Tébessa…
Pourquoi alors veut-on polémiquer
et trouver des prétextes ? S’ils n’arri-
vent pas à atteindre leurs objectifs,
chacun doit prendre ses responsabili-
tés.»
«On a oublié le match
de Blida et on pense 
au prochain» 

Pour terminer, le responsable de
la barre technique a assuré que

l’équipe a tourné la page de cette dé-
faite et pense au prochain match
qui sera encore plus difficile afin
d’assurer le maintien : «Les joueurs
ont repris avec un moral au plus bas,
mais on a essayé de parler avec eux
pour les sensibiliser dans l’intérêt du
club. On leur a demandé d’oublier
leurs problèmes et de penser seule-
ment au prochain match. Je crois que
le message est passé et on est à pied
d’œuvre pour préparer le prochain
match qui sera très important.»

Propos recueillis par A.F.

Khezzar : «La dernière
défaite était logique»

Absence totale des responsables
Les responsables de l’équipe continuent à s'absenter lors des matches,

mais aussi lors des séances d’entrainement, laissant l’équipe livrée à elle-
même. Une situation qui n’arrange pas les choses, surtout que les joueurs
ont besoin d’un soutien moral pour jouer les deux prochains matches.

Quatre joueurs blessés
L’équipe est privée de quatre joueurs, à cause de blessures. Il s’agit de Mâa-

mar qui n’a pas encore repris, mais aussi Chadouli, qui s’entraine en solo à cause
de sa blessure au genou, et le portier Ouabdi, blessé au bras, sans oublier Naas
Laraba, qui traine aussi une blessure depuis le dernier match, cependant ce der-

nier peut très bien revenir avant le prochain match.

Yadroudj 
suspendu

Hamza Yadroudj, le milieu de ter-
rain, ne pourra pas prendre part au
prochain match à cause de sa sus-
pension automatique suite au der-
nier carton jaune qu’il a reçu, il sera
remplacé par le jeune Merouani qui

revient d’une blessure.

V oyant l’ampleur qu’a prise l’af-
faire de Biskra suite aux ru-
meurs qui ont circulé faisant

état que le match était arrangé avant
qu’un joueur fasse l’objet d’agression
caractérisée, le président de l’ASM

Oran, Mohamed El Morro n’a pas
voulu rester les bras croisés à l’égard
de cette affaire. En effet, en tant que
responsable numéro un de l’ASMO a
décidé de se présenter hier aux en-
traînements afin de discuter avec ses
éléments et les membres du staff tech-
nique à bâton rompu. Il a en effet in-
vité les joueurs et les entraîneurs à
mettre aux oubliettes cette défaite qui
peut arriver à n’importe quelle équipe
et qu’il serait inutile selon lui d’essayer
de trouver des raisons extra-sportives
pour expliquer ce revers. Pour le
mieux de l’équipe qui n’a pas encore
assuré mathématiquement son main-
tien, il faut oublier ce match et focali-
ser toute la concentration sur cette fin
de championnat, à commencer par ce
déplacement qui mènera l’équipe ver
Boufarik.
«On n’a aucune preuve 
que le match ait été 
arrangé»

Avec une langue franche, le prési-
dent de l’ASMO n’a point voulu incul-
per les joueurs encore moins que
certains d’entres eux avaient lever le
pied. «Écoutez, c’est facile d’accuser les

joueurs après une défaite qui certes,
nous a fait mal mais il faut l’oublier et
tourner la page car on a un match im-
portant à jouer ce samedi. En tant que
responsable du club, je n’ai pas le droit
d’exhiber ce genre d’accusations au
point qu’il y aura des conséquences fâ-
cheuses. Et puis, on ne possède aucune
preuve matérielle sur laquelle on peut
s’appuyer pour ouvrir une enquête»,
dira El Morro. 
Même son de cloche
chez Benchadli

Tout à fait d’accord avec son prési-
dent, l’entraîneur, Djamel Benchadli a
été encore plus intransigeant hier aux
entraînements. Le coach a ordonné à
ses éléments de ne plus parler de ce
match contre Biskra. Il a en effet de-
mandé aux joueurs de se monter plus
responsables en pensant à ce très
compliqué déplacement qui va les
mener du côté de Boufarik, une
équipe plus que jamais exposée à la
descente en division amateur. 
Les supporters soli-
daires avec Oussaâd

Bien qu’ils soient en colère contre
leur équipe après cette défaite concé-

dée contre l’US Biskra au stade
Habib-Bouakeul, les supporters de
l’ASMO n’ont pas du tout apprécié ce
qui est arrivé à l’arrière droit, Nasred-
dine Oussaâd. Ils ont tous à l’unani-
mité condamné cette agression dont
le joueur a fait objet il y a de cela trois
jours. «Ces agresseurs ne représentent
en aucun cas les supporters de l’ASMO,
à qui ils arrivent certes d’être en colère
contre les joueurs mais pas au point de
les agresser aussi sauvagement. On
condamne vivement et énergiquement
cet acte», ne cesse de dire certains
supporters à l’égard de ce qu’ils quali-
fient de lâche agression. 

A.B.

Déplacement
vendredi vers 

la capitale
Les Asémistes devront rallier la

capitale vendredi prochain par bus.
Ils devront passer la nuit à Alger afin
d’éviter la ville qui abritera le match.
Ils rallieront directement le stade de
Boufarik samedi en début d’après-

midi.

El Morro exhorte les joueurs à tourner la page de Biskra
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D epuis quelques jours, le
club de Blida a été la cible
des attaques systéma-

tiques des dirigeants de la JSMB
et de la JSMS. Les responsables
de ces deux clubs ont tenu à peu
près le même discours et cela
depuis la victoire de l'USMB à
Chlef. Ils affirmeront haut et fort
que cette victoire est étonnante
à plus d'un titre et cela sans ap-
porter le moindre début de
preuve pour étayer leurs accusa-
tions. Il est utile de rappeler que
l'USMB, qui occupe la seconde
place du classement depuis des
mois, a battu une équipe qui n'a
pas encore définitivement as-
suré son maintien. Quoi de plus

normal! Du côté du grand club
de la ville des Roses, on a gardé
son calme pour, dans un pre-
mier temps, ne pas répondre
aux accusations. Comme on dit,
la patience a des limites. Kamel
Zane et Fateh Toual, les deux
entraîneurs de l'USMB ont lancé
un véritable cri de colère  devant
un acharnement tout à fait gra-
tuit.
«Assumez vos
échecs, au lieu de
vous en prendre à
l'USMB !»

D'habitue réservé, Kamel
Zane dira à ce sujet : «Trop, c'est
trop ! Les présidents de certains

clubs frisent le ridicule, avec leurs
accusations qui prêtent à sourire.
Ils s'en sont pris à l'USMB gra-
tuitement. En plus de cela, ils ont
remis en question la crédibilité et
l'honnêteté de deux clubs, l'ASO
et l'USMB qui n'ont pas à se jus-
tifier. Je n'ai qu'une seule chose à
dire à ces personnes. Assumez vos
échecs et n'essayez pas de trouver
de faux fuyants.»
«Cela donne une 
idée sur le niveau 
intellectuel de 
ces personnes»

Fateh Toual abonde dans le sens
de Kamel Zane. Il a précisera que
toute accusations ne peut être cré-

dible sans preuves. L'entraîneur
adjoint de l'USMB ajoutera que ce
sont là des responsables dont le
niveau intellectuel est des plus né-
gligeables. «Je dirais que ces res-
ponsables veulent trouver des
justifications devant leurs suppor-
ters. Cela donne une idée sur le ni-
veau intellectuel de ces personnes.
Aucune équipe ne nous a fait le
moindre cadeau. Si l'USMB accède
en L1 Mobilis, ce sera le résultat des
énormes sacrifices qui ont été
consentis par des dirigeants, des
joueurs, des membres des staffs ad-
ministratif, médical et technique. Je
n'oublierais pas les milliers de sup-
porters que compte ce grand club
qui est l'USMB.»

Slimane B. 

Après les
accusations

des présidents
de la JSMB et

de la JSMS

Le cri de colère 
de Zane et Toual 

L ors de cette saison, l'équipe de
Blida avait séduit par son jeu et
frappé quelques grands coups.

Elle a certes cédé lors de certaines
rencontres et cela au cours du pas-
sage à vide à la fin de la phase aller à
cause des blessures en cascade. Cette
montée qui très certainement sera ef-
fective et cela dès ce samedi, s’inscrit
finalement presque logiquement
dans le parcours de la formation bli-
déenne. Pourtant, cette accession en
L1 Mobilis était devenue quasi-ini-
maginable lors de l'intersaison. Ce re-
tour sur le devant de la scène a trouvé
sa source sur, et en dehors du terrain.
En dehors, ce sont les stages qui ont
été effectués. Depuis le début de la
phase retour, la ligne défensive a
gagné en solidité. Certes la dernière
ligne droite ne fut pas dénuée de
stress, mais l’essentiel a été fait.
L'USMB va retrouver la Ligue 1 Mo-
bilis, une année après l’avoir quittée.
Cette montée est venue s'inscrire
dans un plan à court terme après des
saisons d’instabilité. Sous l’ère du pré-
sident Bencherchalli, le plan a été res-
pecté à la lettre avec une accession
d'une seule saison de purgatoire. Le
tout est de savoir si cette fois-ci on
saura, du côté de la ville des Roses,
mieux gérer ce retour dans l’élite.

Ecrire une page 
de l'histoire du club

Si on fait un petit retour en arrière,
rien ne fut facile pour l'USMB.
L'équipe de Blida, larguée avant la
trêve hivernale, est revenue de très
loin.  Un mois de février tonitruant et
une belle série de plusieurs matchs
sans défaites, ont remis les Blidéens
sur la deuxième marche du podium.
La même qu’ils vont conserver près
de deux mois durant, parfois dans la
douleur, souvent avec courage et ab-
négation. «On écrit une petite page de
l'histoire du club», déclarait le mana-
ger général Abdenour Krebaza, au
lendemain de la victoire salvatrice
obtenue  à Chlef. Les poulains de
Kamel Zane veulent que leur histoire
en Ligue 2 Mobilis s'achève ce sa-
medi, pourquoi pas sur une victoire
éclatante. Rien ne serait plus beau
pour les milliers de supporters qui
viendront à Brakni pour assister à ce
moment d’histoire. Beaucoup revien-
dront sûrement à la fin du mois
d'aout prochain pour voir l'USMB
débuter sa saison au plus haut niveau.
Les joueurs de Blida ont promis de
tout donner lors des deux derniers
matchs et cela pour clôturer leur sai-
son avec brio, et pour surtout remer-
cier un public incroyable. 

S. B.

L'USMB, plus que 
jamais dans la course 

à l'accession
A deux journées de la fin du champion-

nat de L2 Mobilis, le club blidéen occupe la
seconde place à 5 points de la JSMB qui est
classée 4ème, est le mieux placé pour accé-

der et cela avant la toute dernière ligne
droite du sprint final. L'USMB est plus que

jamais dans la course à l'accession en L1
Mobilis. Ses joueurs  doivent engranger au

moins un point lors des deux derniers
matchs. Même si la tâche s'annonce à leur

portée, les poulains de Kamel Zane auront à
prendre le taureau par les cormes. La ques-
tion qui se pose ne les effraie pas, comme le

souligne Laïfaoui. «Dire qu'on ne croît en
rien en étant à 5 points du quatrième, ce se-
rait mentir. Nous n'avons  rien à perdre à re-
garder devant. Aujourd'hui, on doit penser
que c'est possible. A nous de faire le néces-

saire et cela dès ce samedi contre le CABBA.»

Les entraînements, 
dans la joie 

et la bonne humeur
Même si les joueurs sont soumis à un

programme assez chargé, le moins que l'on
puisse dire est que l'ambiance était excel-
lente sur le terrain. L'ensemble de l'effectif
était présent. Le coach de l'USMB organise
des petits jeux de temps en temps pour que

tout se passe dans la joie et la bonne hu-
meur.

Les blessés ont repris
Tous les joueurs de l'effectif professionnel

étaient présents lors de la séance qui s'est
déroulée avant-hier. Les joueurs qui étaient
blessés; à l'mage de Hamiti et Brahimi, sont
rétablis. C'est dire que Kamel Zane n'aura

aucun souci pour composer la liste des
joueurs qui auront à affronter le CABBA ce

samedi.
S. B.

Cette fois-ci, 
c'est la bonne ! 

Guenifi, le milieu récupé-
rateur blidéen est devenu
l'un des éléments incon-
tournables de l'équipe de
Blida. Lors de tous les
matchs, il effectue un tra-
vail de fourmi dans le rôle
ingrat de milieu récupéra-
teur. Il nous dira que lui et
ses coéquipiers viseront la
victoire contre le CABBA ce
samedi. 

Comment se déroulent les
séances d'entraînement ?
Dans d'excellentes conditions.

Nous nous  entraînons comme
d'habitude. Nos entraîneurs nous
ont concocté un programme assez
chargé, mais ils font en sorte que les
séances se déroulent dans la bonne
humeur. Il faut dire que la victoire
que nous avons remportée derniè-
rement nous a fait le plus grand
bien.
Dans quel état de forme êtes-
vous ?
Je ne suis pas loin du top sur le

plan physique et si l’entraîneur me
fait confiance, je ferais de mon
mieux pour aider mon équipe. 
Vous aurez à disputer un match
important ce samedi. Un com-
mentaire ?
Nous nous parlons beaucoup

entre nous et nous évoquons, non
seulement ce match contre le

CABBA mais aussi le tout der-
nier du championnat. Il n'est
pas question de ne pas bien né-
gocier ces deux rencontres.
Nous ne voulons pas que les ef-
forts et les sacrifices consentis
depuis le début de la saison
partent en fumée.
Peut-on comprendre par là
que vous viserez la victoire
contre le CABBA ?
C'est simple, nous ferons en

sorte d'engranger la totalité des
points. Nous avons à cœur de
fêter le retour parmi l'élite avec
nos supporters ce samedi. Ce
match est d'une importance ca-
pitale et il n'est pas question de
le rater.
Ce sera quand même com-
pliqué, n'est-ce pas ?

Mis à part les résultats
qu’elle a réalisés jusque-là et la
place qu’elle occupe au classe-
ment, nous ne savons pas
grand-chose de cette équipe du
CABBA. C’est une équipe de
qualité et cela suffit pour que
nous la prenions très au sé-
rieux.
Un dernier mot ?
Nous donnerons le meilleur

de nous-mêmes lors du match
de ce samedi et nous ferons le
maximum pour que l'USMB
retrouve l'élite.

Entretien réalisé par 
Slimane B.

Guenifi : «Nous viserons les
trois points contre le CABBA»
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N ous nous sommes entretenus avec Younes If-
ticene juste après la séance d'avant-hier. Le
moins que l’on puise dire est que le coach de

la JSMB n'a pas ménagé ses joueurs. Deux heures
durant, il les a soumis à un travail harassant. Iicene
a évoqué pour nous la situation vécue actuellement
par l'équipe et surtout comment elle en est arrivée
là. Il n'a pas manqué de nous faire part de son éton-
nement pour ce qui est des résultats qui ont sanc-
tionné certains matchs de la journée précédente. «Il
est certain qu'au vu des résultats enregistrés samedi
dernier, nos chances d'accession se sont considérable-
ment réduites. En, plus d'être dans l'obligation d'ef-
fectuer un sans-faute lors des deux derniers matchs, il
nous faut attendre des faux pas sur d'autres terrains.
Quand on voit des équipes comme celles de Biskra et
Blida aller s'imposer sur des scores assez larges face à
l'ASMO et l'ASO, sur leur terrain, il y a de quoi se
poser des questions. Par ailleurs, avec un peu de recul,
vous constaterez que nous n'avons récolté qu'un seul
point lors des matchs que nous avons joués contre le
MCS, le CABBA et l'ASO. C'est ce manque à gagner
qui nous a quelque peu éliminés de la course à l'ac-
cession. Il y a aussi cette défaite concédée chez nous
contre Mascara. Elle a fait très mal aux joueurs qui
ont mis beaucoup de temps à s'en remettre.»
«Nous n'avons à nous en 
prendre qu'à nous-mêmes !»

Egal à lui-même, Younes Iicene n'a pas voulu
chercher de faux fuyants. Il nous dira que si la JSMB
n'a pas atteint ses objectifs, les membres du staff et
les joueurs ne doivent s'en prendre qu'à eux-mêmes.
«Avant toute chose, il faut savoir que je suis le premier
responsable de l’équipe et c’est d'abord à moi d’assu-
mer. Mes joueurs ont, certes, perdu certains matchs,
mais cela ne veut nullement dire qu’ils n’ont pas fait les
efforts nécessaires pour gagner. Nous ne sommes pas
arrivés à battre des équipes largement à notre portée.
Maintenant il reste deux matchs à jouer et il leur faut
maintenant se remettre au travail et être à la hauteur
de la responsabilité qui est la leur. J'ajouterais que les

problèmes financiers ont aussi contribué à démotiver
les joueurs.»
«Les résultats de Chlef et d'Oran nous
ont fait perdre tout espoir»

Invariablement, le coach de la JSMB revient, au
cours de l'entretien qu'il nous a accordé, aux matchs
qui se sont joués à Chlef et à Oran. «La victoire de
l'USMB à Chlef et celle acquise par l'USB à Oran
contre l'ASMO, ont de quoi surprendre. Maintenant,
ces deux résultats nous ont fait perdre tout espoir.
L'écart qui s'est creusé est quasiment insurmontable.»
«Nous viserons la victoire contre le PAC
et l'USMB»

Pour ce qui est des deux derniers matchs, Iicene
se veut catégorique. Son équipe les jouera pour les
gagner. «Nous nous ferons un point d'honneur à ter-
miner le championnat sur de bonnes notes. Pour cela,
l'objectif lors des matchs contre le PAC et l'USMB sera
la victoire et rien d'autre.»
«La non convocation de Hadjidj,
Boumechra et Hadef est due 
à des choix techniques»

Iicene a évoqué la mise à l'écart de certains
joueurs lors du match joué, samedi dernier, contre
le MCEE. «Des joueurs comme Hadjidj, Boumechra et
Hadef n'ont pas été convoqués et cela malgré le fait
qu'ils ne soient pas blessés. Ce sont-là des choix tech-
niques. Par ailleurs, Ghanem, Betraoui et Boughanem
ont gagné leurs galons, et leur place dans l'équipe est
de plus méritée. Ils seront très certainement reconduits
lors des deux derniers matchs.»
«Permettez-moi de présenter 
mes excuses aux supporters»

Younes Iicene n'a pas manqué de demander par-
don aux supporters. «Permettez-moi de présenter mes
excuses aux supporters. Ils étaient-là où leur équipe
était appelée à jouer et nous les avons déçus. Il faut
qu'ils sachent que la vraie place de la JSMB est en
Ligue 1 Mobilis. Ils peuvent être certains que cela se
concrétisera très vite.»

Synthèse par S.H.

L e moins que l'on
puisse dire est que
c'était la soupe à la

grimace dans les rangs de
la JSMB et cela à l'occa-
sion de la reprise des en-
traînements. Celle-ci s'est
faite avant-hier, après
qu'Iicene a accordé un
repos de deux jours après
le match joué et gagné
contre le MCEE. Même si
le cœur n'y était vraiment
pas, les joueurs se sont ef-
forcés à appliquer du
mieux qu'ils pouvaient
les directives de leur en-
traîneur. Il faut dire que
malgré les trois points qui
ont été engrangés, le club
de Bejaïa a vu ses chances
d'accession s'amenuiser
et cela après les victoires

remportées par l'USMB
et l'USB, respectivement
à Chlef et à Oran.

Le discours rassu-
rant du coach

Le coach bejaoui a
voulu, lors de la séance de
reprise, trouver les mots
qu’il faut pour  encoura-
ger ses joueurs à redou-
bler d’efforts et surtout ne
pas céder au doute. Il leur
dira de se préparer pour
un succès ce samedi,
même si la tâche s'an-
nonce des plus com-
plexes. En effet, les
joueurs de la JSMB au-
ront à défier le leader sur
son terrain. Il est certain
que la victoire est impé-
rative. En cas de tout

autre résultat, les chances
d'accession seraient
nulles. Cette attitude d'If-
ticene a remis du baume
au cœur à des joueurs qui
ont en besoin, la veille
d'échéances très impor-
tantes. La réaction du
coach est toute dirigée
pour redonner confiance
au groupe et dans un but
évident de voir celui-ci
être le plus performant
possible lors des deux
derniers matchs avant la
fin du championnat. Ii-
cene n'a pas manqué
d'évoquer certains résul-
tats lors des matchs qui se
sont joués, samedi der-
nier, et qu'ils jugent  scan-
daleux.

S.H.

A yant pratiquement hypothéqué
ses chances d'accession sur le ter-
rain, la direction du vieux club de

Kabylie espère que les affaires, qui ont
éclaboussé l'USB dernièrement, abou-
tissent à une sanction qui lui serait fa-
vorable. C'est pour cela qu'un courrier a
été adressé à Zetchi, le président de la
FAF. On se rappelle que le tribunal de
Annaba a condamné l'actuel président
de l'USB, Brahim Saou, son prédéces-
seur Aymen Kheireddine, ainsi que le
manager général à trois ans de prison
ferme et une amende de 200 millions de
centimes.  Ces décisions ont fait suite à
la tentative de corruption d'un joueur de
Annaba. Les Bejaouis espèrent que, par
extension, il sera décidé la rétrograda-
tion de l'USB en DNA et cela comme le
stipulent les textes en vigueur. Dans ce
cas, la troisième place se jouerait entre
la JSMB et la JSMS. Par ailleurs, les res-
ponsables de la JSMB ont saisi le pre-
mier responsable de l'instance fédérale
et cela pour qu'il déclenche une enquête.
Celle-ci concernerait les matchs joués à

Chlef et à Oran samedi dernier. Pour les
Bejaouis, les victoires acquises par les
Blidéens et les Biskris  auraient été ac-
quises contre des arguments sonnants et
trébuchants. 

S.H.

Ifticene : «Nous avons
gâché nos chances

d'accession»
Une reprise

avec un moral
au plus bas

La direction de la JSMB a officiellement
saisi le président de la FAF

Co
up

on

Nom : ..........................................................

Prénom : .....................................................

Adresse : .....................................................

.......................................................................

.......................................................................

N° tél portable : ........................................

1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la fin
du concours, en présence d’un huissier de justice.
2- Le participant doit découper le coupon dûment rempli et l’envoyer
au Buteur par courrier dans une seule enveloppe ne portant aucun
signe distinctif à l’adresse suivante :

Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 
16600 - Alger

3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.
4- La participation des employés du Buteur 
est interdite.
5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 
la promulgation des résultats seront annulés.
5- Les employés du Buteur et d’AS motors ne sont pas autorisés à
participer à cette tombola.

Règlement du concours Ounas et Merbah
ont repris hier

matin
Deux des six joueurs

qui se sont absentés lors
de la séance de reprise
ont repris avec le reste
du groupe. Il s'agit de
Merbah et Ounas qui

étaient au stade un peu
avant neuf heures. Les

quatre autres joueurs ne
se sont pas entraînés. 

S.H.

Des absences à la pelle
Pas moins de six joueurs de l'effectif professionnel ne se sont pas entraînés

avant-hier. Il s'agit d'abord de Bouzaraa, Benmansour et Merbah qui étaient bel et
bien présents au stade de l'Unité maghrébine, mais en tenue de ville. Ils explique-
ront tous trois aux dirigeants et à leur entraîneur qu'ils souffrent de blessure. De
leur côté Raït, Ounas et Bensaha n'ont donné aucune explication et à première

vue, ils ne souffrent, tous trois, d'aucune blessure.



L a course au titre continue pour les
Madrilènes de Zinédine Zidane.
Dans sa traditionnelle confé-
rence de presse d’avant-

match contre le Deportivo La
Corogne, l’entraîneur français
est revenu sur l’échec dans le
Clásico, le cas Gareth Bale,
et l’état de forme de son
effectif. Best-of : Bale et
le Barça : «Il était à

100%, il me l’a répété
avant le match, qu’il

était parfaitement
apte à disputer la

rencontre et il s’est
entraîné norma-

lement avec
les autres.

Ce sont des
r e c h u t e s

qu’on ne peut pas éviter.
Lui il veut jouer et quand tu
as une longue blessure c’est

difficile. Je le sais par expé-
rience. Le temps de récu-

pération n’est pas le
même. Il a d’autres dou-

leurs, ce n’est pas grave. On es-
père qu’il reviendra rapidement.

Il vous a conseillé de prendre
un risque ? : «Je ferais la même
chose. Il s’entraînait normale-
ment, ça s’est passé comme ça,
tu ne peux pas l’éviter. J’ai
confiance en tout ce que me di-
sent mes joueurs.»

Critiques après le Clásico :
«C’est comme ça. Nous devons

accepter les critiques. Quand
nous perdons il faut savoir les en-

caisser, elles mo-
tivent et

don-
nent encore
plus envie de gagner. Rien ne va changer.
Nous avons perdu un match, c’est tout.
Nous avons commis des erreurs, moi le
premier, mais nous n’allons rien
changer. Tout le monde peut avoir un
avis. Nous pensons uniquement au
prochain match. Mais mainte-
nant on a l’impression que le
Barça va gagner la Liga et
que le Real ne vaut rien. Ce
que je de-

mande à mes joueurs c’est de ne rien chan-
ger. De continuer ce que nous sommes en

train de faire. Nous voulons continuer
à aller vers l’avant.»

Plus de pression en Liga :
«C’est la même, je n’ai aucune

obligation. Juste de donner
le maximum à chaque

match. Après dans le
football, tu ne peux pas
spéculer. Nous avons
notre avenir entre les
mains, nous ne dé-
pendons de per-
sonne.»

Plus de fatigue :
«Je ne pense pas, j’ai
vu un grand match de
mes joueurs face au
Barça. Au contraire, je

vois l’équipe très bien
physiquement, très

concentrée.»
Discours de motivation

avant le match : «Il y a tou-
jours des discours. Ça fait 17

ans que je suis au Real, 25 que je
suis dans le football et je sais par-

faitement comment ça se passe quand
on perd, c’est toujours la même chose…

Rien ne va changer. Il nous reste encore 6
matchs à disputer et au maximum trois en
Ligue des Champions. On va tout donner.»

IN.Onzemondial.com
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Il a osé 
dire ça…… 

Ancien grand atta-
quant du FC Barcelone et
de la Seleção, le Brésilien
Romario n’a pas hésité à
lâcher qu’il est meilleur
que les deux cracks ar-
gentins Diego Maradona
et Lionel Messi, au micro
de Fox Sports relaté par
Football.fr : «Messi doit
remporter une Coupe du
monde. Pour l'instant, je
considère Maradona
comme meilleur que lui.
Diego a gagné des tro-
phées avec l'Argen-
tine. Messi, au
contraire, joue
bien avec Barce-
lone mais ne le
fait pas avec
son équipe

nationale…J'étais bien meilleur
que Messi et Maradona. C'est
ma pensée et je le dis avec
beaucoup d'humilité…Ney-
mar mérite le Ballon d’Or.
Il joue de la même ma-
nière au Brésil et au
Barça. Il doit gagner
un Mondial et il a le
potentiel pour le
faire.»

Becker : «Sharapova 
est l'une des plus grandes

femmes du sport» 
Ancien entraîneur de Novak Djokovic, Boris Becker s’est exprimé sur le re-

tour de Maria Sharapova, après
15 mois de suspension, dans
des propos accordés à L’Equipe
et repris par Le10Sport : «Maria
Sharapova est l'une des plus

grandes femmes du sport. Vous
savez, évidemment, c'est un
sujet important dans le monde
du tennis en ce moment de sa-
voir si elle mérite ces wild-

cards… Mais ce n'est un secret
pour personne, elle n'était pas
la joueuse la plus populaire du
circuit. Peut-être que cette sus-
pension et le fait qu'elle ne pou-
vait pas jouer pendant un an
l'ont rendue, espérons-le, un
peu plus humble, un peu plus
reconnaissante envers le tennis,
qui l'a reprise. Alors, voyons ce

qui se passe».

FerreiraCarrasco touchéà la claviculeMauvaise nouvelle pour Diego Si-meone ! Outre la défaite contreVillarreal (0-1), le club madrilènea perdu Yannick Ferreira Carrascosur blessure. Si le staff médical del'Atletico craignait dans un pre-mier temps une fracture de la cla-vicule, le joueur souffrefinalement d'une entorse acromio-claviculaire. L'ancien Monégasqueest vraisemblablement forfait pourla demi-finale aller de Ligue desChampions face au Real Madrid,le 2 mai. Sa présence pour lematch retour le 10 mai est égale-ment incertaine. 

Le milieu de terrain d’Or-
lando City, Kaka, est le
joueur de ligue majeur
le mieux payé pour la
troisième année
consécutive en Major
League Soccer, avec
un salaire d'environ
7,2 millions de dol-
lars. L’ancien joueur
du Milan AC et du
Real Madrid, devance
l'Italien Sebastian Gio-
vinco, MVP la saison der-

nière, est deuxième de la
liste avec une rémunération

totale de 7,1 millions de dollars,
suivie par le capitaine de l'équipe na-

tionale américaine, son coéquipier à Toronto, Mi-
chael Bradley 6,5 millions de dollars. Le top cinq est
complété par Andrea Pirlo 5,9
M$ et David Villa (5,6 M$).   

«presque»

En pourparlers depuis de
nombreuses semaines, la
prolongation de contrat de
l’attaquant Edinson Cavani
au Paris-Saint-Germain est
désormais officielle. Sous
contrat jusqu’en 2018, El
Matador devrait rester à
Paris jusqu’en 2020. Le PSG
vient donc de sécuriser la si-
tuation d’un de ses cadres
et s’assure un attaquant de
classe mondiale pour les sai-
sons à venir. L’ancien buteur
du Napoli réalise une saison
fantastique, en marquant 44
buts en autant de matchs.
Dans l'Europe du foot, seul
l'Argentin Lionel Messi, quin-
tuple Ballon d'Or, a marqué
davantage que lui : 47 buts
en 46 matchs avec le Barça.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Le bel hommagede l’Ajax
Amsterdam àJohan CruyffDans un communiqué, l’AjaxAmsterdam a annoncé mardisoir qu’un accord avait ététrouvé avec le conseil d’adminis-tration de l’Amsterdam Arena etla mairie d’Amsterdam afin quele stade de la ville néerlandaisedevienne la Johan Cruyff Arena,en hommage au plus grandjoueur hollandais de l’histoireformé au sein du club néerlan-dais et symbole du football total.Un deuxième hommage pourCruyff après le FC Barcelone, quia annoncé que le futur stade desa réserve porterait le nom dumythique numéro 14.
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Malaga tente 
sa chance pour Casillas

Auteur d’une belle saison du côté de Porto, Iker Casillas se plaît
au Portugal où il envisagerait d’y terminer sa carrière. L’ancienne lé-
gende du Real Madrid, qui arrive en fin de contrat ce mois de juin
avec l’actuel second du championnat lusitanien, est pourtant cour-
tisée par des clubs européens. En plus d’un fort intérêt à l’OM, le
portier de 35 ans qui totalise cette saison 40 titularisations avec
Porto, serait sur les tablettes de Malaga. Une offre apparemment

refusée par l’ancien madrilène qui préfère
rester dans les rangs

des Dragões.

Cela se passe loin du foot

Flop

7,2M$

Cavani prolonge l'aventure
parisienne jusqu'en 2020

Romario

Zidane «Maintenant 
le Barça va gagner la Liga

et le Real ne vaut rien»
Zidane «Maintenant 
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et le Real ne vaut rien»
Zidane «Maintenant 
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Zidane «Maintenant 
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Zidane «Maintenant 
le Barça va gagner la Liga

et le Real ne vaut rien»
Zidane «Maintenant 
le Barça va gagner la Liga

et le Real ne vaut rien»«J'étais bien meilleur
que Messi et Maradona»



Pochettino
«Xavi est mon ennemi… Il
veut aider Guardiola»

Alors que le milieu de terrain espagnol
Xavi a révélé que son compatriote Pep Guar-
diola est tenté par le recrutement du grand
espoir de Tottenham Dele Alli, le manager
des Spurs Mauricio Pochettino, n’a pas hé-
sité à tacler sévèrement l’ancien capitaine
du Barça,  selon des propos rapportés par
RMC Sport : «Xavi est mon ennemi… Il es-
saie de nous empêcher de gagner. Peut-être
qu’il travaille pour Manchester City. Il veut
aider Guardiola. Il me déteste parce qu’il a
été un joueur du Barça et qu’il en est fan.
Je le connais très bien. J’ai souvent joué
contre lui comme joueur et ensuite comme
manager…Je suis très proche de Daniel
Levy (président de Tottenham) et je sais
que nous garderons les joueurs que nous
voulons garder. Il m’a dit que nous n’avions pas besoin d’argent. Nous
allons prendre les meilleures décisions pour le club».

Laurentiis
«Higuain ? Une personne
bien élevée ne trahit pas
son équipe pour aller jouer
chez l’ennemi historique»

Pointé du doigt par Gonzalo Higuain lorsqu’il a marqué la dernière fois face
au Napoli, le président Aurelio De Laurentiis n’a pas mâché ses mots au mo-
ment de revenir sur le départ du buteur argentin à la Vieille Dame, au micro de

beIN Sports repris par Onze Mondial : «Il peut me montrer du doigt mais les tifosi
ne sont pas idiots : ils ont compris. Une personne bien élevée ne trahit pas l’équipe

qui lui a permis d’atteindre un certain niveau pour aller jouer chez l’ennemi historique.
Dans ce cas, ce n’est pas la faute du président ou du frère, c’est une question de culture,

et la sienne est minuscule». 

Barzagli «Pogba 
aurait sûrement aimé être là»
Le défenseur de la Vieille Dame Andrea Barzagli pense que

le milieu de terrain des Red Devils, Paul Pogba, aurait
aimé être toujours avec les turinois, en route pour le
titre en Serie A et qualifiés pour les demi-finales de
la Ligue des Champions, lors d’un entretien ac-
cordé à Tuttosport relaté par Football.fr : «J’ai
vu Pogba l’autre jour en chat vidéo. Il était heu-
reux que l’on soit en demi-finales de la Ligue
des Champions et il nous encourage. Tous
ceux qui quittent ce groupe en font toujours
partie. Notre plus grande force ces dernières
années a toujours été l’équipe. Par contre, il
aurait sûrement aimé être là… Mais il y a des
décisions que l’on prend. Personne ne peut s’at-
tendre à partir et, ensuite, voir son équipe attein-
dre les demi-finales de C1 la saison suivante.»

Wenger
«On ne vendra pas
Sanchez à un club
de Premier League»
Annoncé tout proche d’un départ en fin

de saison, le buteur chilien Alexis Sanchez
n’aura pas de bon de sortie cet été, selon
les dires du manager d’Arsenal, Arsène
Wenger, qui refuse de perdre les services
de son attaquant vedette selon des pro-
pos rapportés par Goal : «Je ne pense
pas qu'on le vendra à un club de Premier
League, c'est certain…La question est
plus, pourquoi est-ce qu'on le vendrait à
un autre club [de Premier League] ? On
veut être aussi fort que possible et non
renforcer les autres équipes…J'ai laissé
Van Persie partir lors de la dernière année
de son contrat parce qu'il avait 29 ans et
qu'il allait sur ses 30 ans. Ce n'est pas le
cas avec Alexis. Je pense personnelle-
ment qu'il va prolonger et rester
ici…Même s'il ne prolonge pas, est-ce que
je vais le faire rester ? Oui. Est-ce que je
préférerais le garder que de le vendre à
un rival de Premier League ? Oui. Mais il est heureux ici. Son désir est
de rester. C'est ce que je crois profondément.»

Sergio Ramos
suspendu 

un seul match
Sergio Ramos

s’en sort très bien.
Expulsé pour un
tacle dangereux sur
Lionel Messi lors du
Clasico,  le défen-
seur central du Real
Madrid n’a écopé
que d’un seul
match de suspen-
sion. Une sanction
plutôt clémente
pour celui qui ra-
tera donc seule-
ment le match
d’hier soir contre La
Corogne.
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Arsenal

Barça

Juventus

PSG
Gignac
«Je préfère
mourir que
de signer
au PSG»

Ancien grand attaquant
de l’OM, André-Pierre Gi-
gnac, qui évolue désormais
au sein du club mexicain
des Tigres Monterrey, a ex-
pliqué a quel point il était
anti-PSG : «Il n’y a que le
PSG que je déteste. Je pré-
fère mourir que de signer
chez eux. Même si le PSG
me propose un salaire
dix fois supérieur, je
n’y vais pas…Vous ne
pouvez pas imaginer
comment j’ai crié sur
le sixième but du
Barça en Ligue des
Champions (6-1,

ndlr). Je hurlais, je
courais. Ma femme a

pris peur».
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Luis Enrique 
«J'ai profité de Messi,
meilleur joueur 

de tous les temps
pendant 3 ans»
A quelques semaines de la fin de son aventure

à la tête de l’équipe première du FC Barcelone,
l’entraineur Luis Enrique a encensé l'interna-
tional argentin Lionel Messi après son doublé
lors du Classico remporté face au Real Madrid,
selon des propos rapportés par Goal : «Je vois
toujours le côté positif. Le bon côté c'est que j'ai
été capable d'entraîner Lionel Messi pendant trois
ans à Barcelone. J'ai pu l'apprécier et voir de près les
choses infinies qu'il peut faire. J'ai profité du meilleur
joueur de tous les temps. Je souhaite que Lionel Messi
termine sa carrière à Barcelone mais c'est quelque chose
que lui seul peut décider…La célébration de Messi ? Celui
qui peut l'expliquer le mieux, c'est Lionel. Il me semble
que c’est une belle célébration, pour la minute et pour le
moment. Le but de Lionel Messi a une très grande im-
portance, c'est clair, pas que celui-ci, les trois buts de
l'équipe. Comme je l'ai dit, cela a fait un bien fou pour
le moral. Nous devons être réguliers dans le sprint
final». 

De Boer : «Eriksen a tout
pour jouer au Barça»
Ancien entraineur de Christian Eriksen à l’Ajax

Amsterdam, le Néerlandais Frank De Boer  pense
que le milieu de terrain danois de Tottenham a les
qualités pour jouer au FC Barcelone, dans une in-
terview accordée à Ekstra Bladet relayée par Goal
: «Je pense qu'il peut avoir une carrière merveil-
leuse. En premier il a fait l'Ajax, puis Tottenham
et ensuite le plus haut niveau. Je pense qu'il est
prêt pour aller dans un club un échelon plus
haut. Il a tout ce qu'un joueur du FC Barcelone
doit avoir. Il a une vue d'ensemble du jeu, il a
une éthique de travail, et il frappe bien avec les
deux jambes».

Hazard «Atteindre le
niveau de Messi et de Ronaldo»
Très brillant cette saison avec les Blues de Chelsea, l’ailier belge Eden Hazard, s’est

exprimé sur son niveau actuel mais aussi son avenir avec le club londonien, selon des
propos rapportés par Onze Mondial : «Il n’y a aucun signe d’un nouveau contrat pour
le moment. Je suis concentré sur la fin de la saison et nous en parlerons plus tard…

Prolonger mon contrat ?  Je n’y pense pas pour le moment. Il me reste deux ou trois
ans de contrat. Je veux juste bien finir la saison et nous verrons par la

suite… Fabregas n’est pas le seul à le dire, que j’ai besoin d’être plus
égoïste et de penser plus à moi. Beaucoup de gens me le disent. ‘Tu
dois être plus égoïste’ mais quand je suis sur le terrain, parfois je
préfère passer le ballon… J’essaie, match après match, de pen-
ser plus à moi et d’être moins altruiste. Je sais ce que c’est bon
pour moi de marquer plus de buts si je veux atteindre le ni-
veau de Messi et de Ronaldo. Je travaille là-dessus actuelle-
ment.» 

Ibrahimovic aux Etats-Unis
pour être opéré 

L’attaquant mancunien Zlatan Ibrahimovic s'est rendu au Etats-U
nis pour

y subir une opération de son genou blessé, a annoncé son entr
aîneur José

Mourinho : «Il est en Amérique pour se faire opérer et commen
cer sa ré-

éducation. Et c'est la seule chose qui compte maintenant». Le b
uteur sué-

dois, âgé de 35 ans, avait confirmé dimanche soir qu'il serait ab
sent «pour un

moment», mais qu'il n'envisageait pas pour autant la fin de sa c
arrière.

Ch
el
se
a

Man United 

DiversTottenham
Newcastle 
et West Ham
soupçonnés
de fraude
fiscale

Les deux clubs anglais ont
vécu une matinée pleine de re-
bondissement. En effet, des opé-

rations de police ont été
effectuées à West Ham et New-
castle, tout comme en France
dans le cadre d'une éventuelle
fraude fiscale. Ils ont arrêté plu-
sieurs hommes et ont saisi des
dossiers commerciaux, des dos-
siers financiers, des ordinateurs
et des téléphones mobiles. Une
manœuvre qui laisse à penser
que des transferts impliquant la
Ligue 1, qui furent légion ces
dernières années dans les deux
clubs, sont dans le collimateur

de la justice.



Les Magpies souhaitent 
le retour de Abeid  

De retour en Premier League, Newcastle aura droit à un
recrutement de choix, mais peu coûteux, comme le révè-

lent les sites spécialisés anglais. Par ailleurs, l’ancien milieu
défensif des Magpies, Mehdi Abeid, qui avait, dans un

Twitt sur son compte officiel, félicité son ancien
club pour son retour en Premier League,
a beaucoup touché ses anciens fans,

unanimes à demander aux dirigeants
des Magpies de faire revenir l’actuel
joueur de Dijon, la saison prochaine.
Ces derniers gardent en mémoire ses

entrées en jeu fracassantes comme celles
enregistrée contre Liverpool où l’internatio-
nal algérien a été désigné homme du match,
alors qu’il n’avait joué que quelques minutes. 

Son président est catégorique 
Ghoulam ne sera

pas cédé à un club
de Série A 
Comme révélé par nos soins, Faouzi Ghoulam

constitue la priorité de plusieurs clubs en
Europe. Le président De Laurentiis a réussi

à prolonger son international, Insigne, et a déclaré
en conférence de presse qu’il devrait faire de

même avec les autres cadres de l’équipe.
Seulement, le cinéaste italien n’a
pas évoqué le nom de l’interna-

tional algérien, ce qui vient
confirmer son départ qua-

siment consommé, l’été
prochain. Selon Calcio-

mercato.it, le respon-
sable du club

napolitain refuse caté-
goriquement d’enten-

dre parler du transfert
de l’ex-Stéphanois en

Série A. Ayant eu vent
de l’intérêt du Milan AC

et de l’Inter Milan, no-
tamment, De Laurentiis a

laissé entendre que Ghou-
lam jouera à Naples ou dans

un autre championnat. Une ma-
nière de s’opposer et de décourager
les prétendants italiens de Série A. 

Benitez le veut à Newcastle 
De retour en Premier League, Newcastle United veut

renforcer son effectif, en prévision de la saison pro-
chaine. L’entraîneur espagnol des Magpies, Ra-

fael Benitez, a déjà dressé une liste de
joueurs à recruter, cet été pour faire

bonne figure l’année prochaine. C’est
ainsi que nous apprenons que le la-

téral gauche de l’Equipe natio-
nale, Faouzi Ghoulam, serait

dans les plans de son ex-coach à
Naples. Le propriétaire Mike

Ashley promet une enveloppe
de 82 millions d'euros à dépen-

ser cet été, pour renforcer le
groupe de Benitez.  

M. A.L’excellente
saison réalisée
cette année par le
milieu de terrain in-
ternational algérien,
Ryad Boudebouz,

avec Montpellier, lui a valu l’inté-
rêt de plusieurs clubs en France et
un peu partout en Europe. An-
noncé par la presse turque comme
la cible privilégiée de Trabzon-
spor, l’ancien numéro 10 Socha-
lien n’est pas du tout dans cette
optique. Selon nos informations,
l’Algérien serait plutôt intéressé
par l’Espagne ou l’Angleterre où
plusieurs clubs le veulent, à
l’image de West Bromwitch, Sou-
thampton et tout récemment
Newcastle United. 
Nicollin (pdt-
Montpellier) : 
«Boudebouz a un bon
de sortie, mais il n’ira
pas n’importe où» 

C’est aussi le même son de

cloche chez ses dirigeants qui
ont d’ailleurs revu sa clause
libératoire à la hausse,
comme l’a laissé entendre le
président Nicollin à la presse
française. «Boudebouz ne
sera pas bradé, c’est l’un des
meilleurs joueurs à son
poste en Europe. On
verra en fin de saison, on
étudiera ensemble les offres
qui arriveront et on prendra la
bonne décision. Une chose est sûre,
Ryad n’ira pas n’importe où. Pour
le moment, Ryad est concentré plei-
nement sur le maintien de Mont-
pellier qui n’est pas encore fait à
cent pour cent», a lâché le prési-
dent délégué Laurent Nicollin
pour signifier qu’il faudra mettre
le prix pour s’attacher celui qu’il
considère comme l’un des meil-

leurs meneurs de jeu de
Ligue 1 française. 
«Si sa vente

nous permet de
recruter, ce sera

parfait !»
Alors que la presse française

est presque affirmative à propos
de son transfert, Ryad Boudebouz
ne veut pas pour autant se préci-
piter, lui qui espère absolument
atterrir dans un club qui satis-
fera ses exigences sportives et ses

ambitions, la saison prochaine.
Chose que Nicollin confirme aussi
: «Il a un bon de sortie car il était
déjà convoité cet été. Il faut qu'il
trouve un club qui lui corresponde
et qui nous corresponde aussi. Si sa
vente nous permet de recruter et de
ne vendre que lui, ce sera parfait.» 

Moumen A.

Muriel (Sampdoria) :
«J’admire Bentaleb et

sa façon de jouer»  
L’attaquant de la Sampdoria de Gênes,

Luis Muriel, n’a pas tari d’éloges sur les qua-
lités de l’international algérien, Nabil Bentaleb.

L’international colombien estime que le numéro 10 de
Schalke 04 fait partie des joueurs qu’il admire, avec

Neymar, Messi et le gardien de but allemand du Bayern
Munich, Neuer. Invité dans une émission télévisée en Ita-

lie, à donner son équipe de rêve, Muriel a cité l’ancien milieu polyva-
lent de Tottenham : «Personnellement, j’aime bien voir jouer
Bentaleb, c’est un vrai numéro 10. J’admire sa façon de jouer.
Je le mets donc dans mon équipe de rêve avec Messi, Drax-

ler, Neymar et Neuer», a-t-il dit dans des déclarations re-
prises par squawka.com. 

Bentaleb et Mahrez luttent 
contre la famine  

La situation au Somalie ne laisse pas certains joueurs de
l’Equipe nationale indifférents, à l’image de Riyad Mahrez
ou Nabil Bentaleb. Sensibles au quotidien douloureux des
enfants et des familles démunies dans ce pays, les deux
stars de l’EN ont montré leur solidarité en appelant, à

travers leurs comptes officiels sur les réseaux sociaux, à
lutter contre la famine et à aider ces gens défavorisés
à subsister, après des mois de sécheresse qui frappe
la Somalie. Un geste qui les honore en tant que foot-

balleurs de haut niveau. 
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La

Turquie n’attire

pas Boudebouz

Sacré champion du Qatar pour la troisième fois avec Lekhwiya,
l’entraîneur algérien Djamel Belmadi est en passe de gagner
deux autres titres cette saison. Qualifiés en finale de la

Coupe du Qatar, Belmadi et son équipe joueront une équipe d’Al
Sadd en quête de revanche. Par ailleurs, engagée aussi en
Ligue des champions, l’équipe dirigée par l’ancien capitaine
d’équipe de l’EN s’est qualifiée aux 16es de finale de cette com-
pétition, une journée avant la fin de la phase des poules. En
effet, premier de son groupe après son succès aux Emirats
face à Al Jazira, Lekhwiya compte 11 points, soit 3  d’avance
sur le second et 5 sur le troisième. «On est qualifiés au pro-
chain tour, on a un titre déjà en poche et une finale à pré-
parer, il ne faut pas se relâcher», dira Belmadi, très
serein.

Point de contacts avec Zetchi
pour les A’ 

Annoncé comme futur adjoint de Lucas Alcaraz,
l’entraîneur de Lekhwiya est très loin de cette hypo-
thèse. Il faut dire que Djamel Belmadi a été souvent
cité comme entraîneur national mais cela n’a jamais
dépassé le cadre de la spéculation.  Voulant savoir aussi
qu’il n’a pas été contacté pour étoffer le staff technique
des Verts, Djamel affirme qu’il n’a reçu aucun appel du
nouveau président de la FAF, Kheireddine Zetchi. Voilà qui est
net et précis. 

M. A.

AFC Champions League Shakespeare
(ent-Leicester) : «Je

ne peux dire que Mahrez
est à son meilleur niveau» 

Lors de la conférence de presse qui a précédé la ren-
contre d’hier jouée contre Arsenal, l’entraîneur Craig Sha-
kespeare a protégé ses deux fers de lance, Riyad Mahrez et
Jamie Vardy. L’année passée, ces deux joueurs ont été déci-
sifs à plus d’un titre dans l’obtention du titre de champion
d’Angleterre, et leur niveau cette saison n’est plus le même.
Interrogé sur la forme de Vardy et Mahrez, Shakespeare

dira : «Je ne sais pas si je peux dire que Mah-
rez et Vardy sont à leur meilleur niveau,

c’est vrai que l’équipe enregistre de
bons résultats et on a marqué aussi
pas mal de buts, depuis quelques
semaines, mais je sais que Mah-
rez, par exemple, peut mieux

faire. Autrement dit, j’attends en-
core plus d’eux.» 

Le tirage au sort de la Coupe de la CAF et de la Ligue des
champions, effectué hier au Caire, a donné des matchs au som-
met entre les meilleures équipes du moment. L’Algérien Hichem
Belkaroui, qui évolue à l’ES Tunis, a hérité d’un tirage clément.
L’Espérance est dans le groupe B de la Ligue des champions

avec le tenant du titre, Sandows (AFS), Vita Club (RDC) et Saint
George (Ethiopie). Quant à Chenihi et Belkhiter, engagés en
Coupe de la CAF, ils ont eu droit à un tirage difficile puisque le
Club Africain sera dans la poule C en compagnie du FUS de
Rabat, Rivers United (Nigeria) et Kampala City (Ouganda). 

Belkaroui, Chenihi et Belkhiter connaissent leurs adversaires 
Tirage au sort CAF

Belmadi file vers 
un triplé historique 
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